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LA NOUVELLE ÉNERGIE – 2008 
Longmont, Colorado, le 20 janvier 2008 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la salutation que vous avez entendue depuis plus de 

19 ans. Avant ce temps, il n'y avait pas de salutation. Avant ce temps, il n'y avait aucune évidence qu'une telle chose 

puisse exister... Le maître magnétique (Kryeon) qui venait sur cette planète, afin de vous parler comme il le fait 

actuellement.  

Oh ! Il y en a qui ont canalisé Kryeon avant mon partenaire, sauf qu'ils étaient des précurseurs, et ils sont grandement 

bénis. Quelques-uns d'entre eux sont maintenant de l'autre côté du voile, mais ils connaissaient l'énergie du maître 

magnétique, et - à travers leur sagesse - ils ont vu le potentiel de ce jour. L'un d'eux m'a même introduit à mon partenaire 

(Lee), mais aucun n'avait le potentiel du 11:11. 
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C'est cette voix qui vous a salués depuis 19 ans. Au cours de ces années, la qualité de transmission des messages a 

évolué. La clarté, la connaissance et la sagesse ont fait du chemin, afin d'en arriver à ce que nous avons actuellement. 

Du fait de son libre choix, l'Être Humain a toujours eu la capacité de réclamer le potentiel de ce jour.  

Nous apercevions ce potentiel, mais nous ne savions pas si vous alliez l'accomplir ou non. Notre message de ce jour à 

pour but de vous indiquer ce qui a transpiré au cours de la transition des énergies, entre 2007 et 2008. L'on pourrait dire 

que c'est la continuité de l'information que nous n'avons pu vous donner en 2007. L'on pourrait également dire que c'est 

de la nouvelle information qui se rapporte à ce que vous avez créé avec votre libre choix. 

Une Brève Révision Nous vous présentons une linéarité pour commencer. Voici une révision de ce que nous avons dit 

récemment, pour le bénéfice des lecteurs et auditeurs. Il n'y a pas très longtemps, nous vous avons parlé de la transition 

que vous voyez en ce moment – entre 2007 et 2008. C'est une transition "numérologique" qui passe de 9 à 1. L'année 

2007 est une année 9 en termes de numérologie, alors que 2008 est une année 1. Si vous associez le 9 au 1, vous créez 

une situation qui se produit seulement une fois par décade.  

C'est la première fois que ceci se produit depuis l'an 2000, et la dernière fois avant l'an 2012. Lors de notre dernier 

message, nous vous avons dit que cette situation aurait dû attirer votre attention, car il se peut qu'elle soit différente. 

Vous auriez peut-être dû rechercher une énergie spéciale. Cependant, la plupart ne l'a pas fait. Nous avons également 

ajouté que l'apprentissage des attributs spirituels n'est pas linéaire. C'est-à-dire qu'il ne va pas selon votre paradigme 3D.  

Nous vous avons dit à quoi vous attendre, au fur et à mesure que votre connaissance se développera. Le "vase de votre 

connaissance" va lentement et progressivement s'emplir. Si nous vous avions dit qu'un temps viendra où votre "vase de 

connaissances" sera vidé de son contenu pendant un instant ou deux, et qu'il vous sera enlevé, afin de le remplir avec 

quelque chose qui est même au-delà de ce que vous avez appris, vous auriez dit, « Eh bien ! C'est insensé. »  

C'est parce que vous ne comprenez pas le mode non linéaire et le fonctionnement de l'apprentissage spirituel. Est-ce un 

puzzle ? Oui ? Alors, nous vous demandons d'intégrer ce qui suit. 

Voici une révision des faits. Cette information fait maintenant partie de votre passé. Les quatre derniers mois n'ont pas 

été très agréables (parlant de septembre à décembre (inclusivement). Pour quelques-uns d'entre vous, il semble que 

l'essence particulière de votre spiritualité profonde a été retirée.  

Les choses n'allaient pas comme elles auraient dû. Des outils - de base - que vous aviez l'habitude d'utiliser pour rester 

équilibrés dans les énergies denses ont été retirés. Ces choses sur lesquelles vous comptiez vraiment, ont été comme 

balayées par le vent. Des choses telles que : la sérénité, une personnalité qui ne juge pas, votre sagesse accumulée au 

cours des âges, etc. Votre sagesse de shaman n'était plus là quand vous en aviez besoin.  

Nous avons même mentionné le fait que votre culture célèbre le temps des fêtes ; un temps propice aux réunions de 

famille. Ceci a rendu les choses encore plus difficiles. Je pense qu'un bon nombre d'entre vous sait de quoi je parle, car 

les rapports avec les familles fragmentées ou divisées demandent souvent une grande sagesse, et c'est justement là que 

vous en auriez eu besoin !  

La sagesse crée une situation où vous êtes en mesure de retenir votre langue au bon moment, ce qui n'a peut-être pas 

été le cas pour chacun de vous, n'est-ce pas ? C'était effectivement un retrait, et il a été ressenti par plusieurs Êtres 

Humains. Lors de notre dernier message, nous vous avons dit qu'au fur et à mesure de la progression de l'année 2008, à 

partir de la mi-janvier, ces choses allaient commencer à être remplacées et améliorées.  

Voilà pourquoi notre message actuel apporte une explication simpliste sur la manière dont la Nouvelle Énergie va 

améliorer les choses. Permettez-moi de vous énumérer quelques-unes de ces choses. Je vais les expliquer avec une 

grande joie, car plusieurs Êtres Humains les attendent depuis longtemps. C'est l'année idéale... 2008 est l'année des 

nouveaux commencements. 

 

La Nouvelle Énergie 

Il y a de cela plusieurs années, mon partenaire est allé en Israël. Il était là - sur la scène - répétant les informations que je 

lui transmettais pour celles et ceux qui parlent l'hébreu et l'arabe. Plusieurs se sont écriés et ont demandé, « Quand est-

ce que les choses vont changer ? » J'ai alors demandé à mon partenaire de dire publiquement, sur cette scène, que... 

L'humanité en général, et Israël, ne commenceront pas à voir ce changement avant l'an 2008.  

Il y en a qui comprennent ceci. Ils savent pourquoi cette information a été donnée à ce moment-là. Le potentiel a 

toujours été présent. La transition du 9 au 1 a toujours été dans le décor. Nous l'avions prévu, et nous vous avons donné 

des indices sur les potentiels. Quelques-uns l'ont saisi et d'autres pas.  

Vous êtes maintenant assis en plein centre de tout ceci. Il y a de nouveaux outils. Ils sont plus perfectionnés que les 

anciens, et la beauté de ce message est qu'ils ne sont pas strictement réservés aux Phares de Lumière. Votre Terre-

Mère change. L'avez-vous remarqué ? 

 

Comprendre le Chaos 
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Numéro un - Bon nombre d'entre vous vont maintenant commencer à comprendre ce qui était autrefois le chaos. C'est-

à-dire, la manière particulière dont l'esprit fonctionne avec les Humains sur cette terre. Cette manière qui semblait 

chaotique et accidentelle sera moins obscure ou nébuleuse.  

Cette compréhension vous rendra plus confortables dans vos demandes de réponses, quand vous en avez besoin. C'est 

réellement un changement dimensionnel de la manière de penser. Vous commencerez à avoir une perception globale de 

ce qui se passe, du fonctionnement général, mais vous ne pourrez pas la justifier dans votre 3D.  

Ceci signifie que vous serez beaucoup plus à l'aise dans votre peau, même les Phares de Lumière. Celles et ceux qui 

disent être des métaphysiciens vont commencer à voir la planification. Vous commencerez à voir les potentiels, et vous 

en arriverez à comprendre que le chaos n'est pas le chaos.  

Jusqu'à maintenant, - avec votre compréhension limitée à la 3D - il vous a été très difficile de clarifier les réponses qui 

venaient à vous, car il y en avait qui semblaient insensées. Donc, c'est un cadeau que vous avez mérité. Bénis soient les 

Êtres Humains qui ont passé à travers tout cet apprentissage, au cours des dernières années !  

Bénis soient les Êtres Humains qui ont maintenu une telle foi ou espérance ! Mon partenaire vous à dit que... La 3D crie, 

et la foi parle à voix basse. Il voulait dire que dans votre réalité – celle que l'on vous a enseignée - vous avez des espoirs 

ou attentes.  

Cette réalité est tout ce que vous êtes, mais elle est devenue criante, car elle commence à être mise en question. 

Cependant, aux yeux de l'Esprit, ce semblant de chaos dans l'espace interdimensionnel de non-compréhension est 

seulement un chuchotement.  

Donc, c'est toujours la 3D qui gagne, car elle crie et submerge la petite voix qui dit, « Écoutez l'amour de Dieu. » Chers 

Êtres Humains, nous vous disons que ces grands cris de la 3D vont commencer à s'atténuer. Les concepts vont devenir 

plus égaux et ceci va faciliter la transition ou le changement. C'était le numéro un. 

 

Les Phares de Lumière et l'Estime de Soi 

Le numéro deux est quelque chose que vous n'avez probablement pas prévu. Il se peut que vous ne soyez même pas au 

courant de ce fait. C'est une vérité non démontrable qui s'impose avec évidence, un axiome. Les Êtres Humains qui se 

sous-estiment le plus sur cette planète sont les Phares de Lumière, surtout ceux qui travaillent à titre de guérisseurs ! Le 

saviez-vous ?  

Vous ne vous attendiez peut-être pas à ceci, puisque ce sont ceux qui sont en contact avec l'Esprit. Ce sont ceux qui ont 

les cadeaux, mais ils baignent très souvent dans une énergie qui est inconfortable. Donc, ils sont dans une situation 

inconfortable. Leur individualité 3D est brimée ou refrénée. Avec l'usure du temps, cette situation finit par créer de la 

sous-estime de soi. 

Tel que déjà mentionné, nous savons qui vous êtes. Vous pouvez marcher la tête haute, mais nous savons ce que vous 

faites quand vous êtes seuls. Nous savons ce que vous pensez, quand vous êtes seuls. Nous avons entendu vos cris, « 

Pourquoi moi ? Est-ce que ça va finir par s'arranger ? Ma famille va-t-elle finir par comprendre ? Mon partenaire va-t-il 

finir par comprendre ? »  

Permettez-moi de vous parler d'une chose qui va se réaliser dans la nouvelle énergie. Enfin, les choses commencent à 

changer ! Elle sera pour ainsi dire "la grande niveleuse". Sa réalisation sera lente, elle ne se fera pas en une seule nuit, 

mais c'est parti.  

C'est ce que vous espériez. L'estime de soi et la magnificence des Phares de Lumière vont commencer à prendre de 

l'ampleur, car ils ne seront désormais plus dans une énergie accablante et pénible, une énergie qui va à contresens. Ce 

sera une énergie qui va les épauler. 

Bon nombre d'entre vous va graduellement commencer à la ressentir. L'harmonie entre Gaïa et vous va créer un 

potentiel de paix sur Terre. Soyez attentifs, car les premiers seront les Phares de Lumière et les guérisseurs. Pouvez-

vous commencer immédiatement à célébrer ? Avez-vous assez d'audace pour ériger une statue - quelque part – qui 

symboliserait le fait que l'énergie est changée, et que vous en avez terminé avec l'ancienne énergie ?  

Ce serait une chose qui va à contresens de tout ce que fait l'Être Humain, car il érige seulement des statues qui 

symbolisent le drame. Il est peut-être temps de changer cette conscience. Pourquoi ne pas faire un monument 

commémoratif de tout ce que vous avez accompli, et célébrer ce fait ? Vous pourriez au moins lancer et faire éclater des 

ballons quelque part ! (rires de l'assistance)  

Ah ! Phares de Lumière, comprenez-vous ce que je veux dire ? Vous avez mûri. L'an 2008 est une année 1, et c'est le 

nouveau commencement. Vous allez commencer à recevoir le soutien pour lequel vous avez ardemment travaillé et 

toujours espéré. 

  

Une Perception plus Vaste 
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Numéro trois - Vous allez - enfin - commencer à avoir une vision plus globale. Jetez un regard en arrière, et voyez à quel 

point les attributs de l'ancienne énergie ne vous fournissaient pas d'indices sur la manière de fonctionner. Vous n'aviez 

aucune idée de ce qu'est un cheminement sur un sentier spirituel. Vous cheminiez dans l'obscurité. Vous avez dû 

parcourir tout ce chemin, avant d'en arriver à un point d'aide, à une halte routière.  

Pendant tout ce temps, vous avez eu l'impression d'être des solitaires sur ce cheminement, vous avez eu l'impression 

que rien n'a bougé. Vous deviez finalement atteindre ce point, afin de commencer à voir clair. C'est le cheminement de la 

fable de Michaël Thomas, dans le livre "Le Retour", que mon partenaire a canalisé il y a de cela plusieurs années. 

Ne soyez pas surpris de constater que cette carte routière change, car votre perception globale va porter votre vision 

au-delà du problème. Une perception plus étendue vous place dans une situation qui est moins linéaire, c'est-à-dire que 

vous êtes moins limités par la chronologie qui va du passé au futur. Vous serez plus confortable avec votre vision du 

moment présent, puisque ce dernier est une énergie qui ne tient pas compte de la linéarité du temps.  

Les solutions qui vont venir à vous seront plus prévisibles. Elles vous sembleront plus sensées que celles du passé, à 

cause de votre perception globale. Je vous parle de concepts avancés, et quelques-uns ne les comprennent pas encore. 

Vous devrez peut-être les relire ou les réécouter. Si je devais récapituler, je dirais que les Phares de Lumière seront plus 

à l'aise avec eux-mêmes et avec la notion de temps. 

 

Les Guérisons deviennent un Phénomène Normal 

Numéro quatre : Guérisseurs, soyez attentifs, car vos techniques et outils de travail seront améliorés. Cela peut prendre 

quelque temps, mais je vous dirai que les choses les plus fantasmagoriques, selon les personnes qui ne croient pas à 

votre travail, vont devenir la tendance générale. Attendez-vous à ce que la science se développe avec le travail d'énergie. 

Attendez-vous à ce que des personnes qui n'avaient pas l'habitude de consulter les guérisseurs viennent vous voir, 

puisque vos nouveaux outils vont être encore plus efficaces !  

Au moment où ceci commencera à se réaliser, vous pourrez dire, « Oui, maintenant je vois ce qui se passe ! » Ensuite, 

s'il vous plaît, prenez le temps de faire éclater un ballon ! (rires de l'assistance). Célébrez cet événement. Chers Êtres 

Humains, lorsque vous célébrez, c'est comme un accusé de réception que vous envoyez à l'Esprit, l'informant que ces 

choses se réalisent. C'est comme une reconnaissance des choses que vous n'attendiez pas, même si vous saviez 

qu'elles étaient là. Vous devenez interdimensionnel. 

 

La foi devient une réalité, et les guérisons sont plus faciles. 

Vous, qui n'êtes pas des guérisseurs, voulez-vous guérir par vous-mêmes ? Est-ce la raison pour laquelle vous êtes ici ? 

Est-ce la raison pour laquelle vos yeux sont sur cette page ? Si oui, alors cette énergie s'adresse à vous. L'on vous a déjà 

dit qu'il y avait des choses que vous pouviez faire par vous-mêmes. Eh bien ! Elles sont maintenant vôtres.  

Elles sont à votre portée... Aujourd'hui même. Célébrez votre guérison, et comprenez que c'est vous qui l'avez réalisée. 

Ramenez votre ADN au temps où cette maladie n'existait pas, avant que ce problème ne surgisse dans le décor.  

Voyez cette partie de votre corps physique comme étant pure et immaculée. Sachez qu'une guérison non linéaire ne 

tient pas compte de la notion de temps. Est-il possible de régénérer ou reconstituer votre ADN ? Oui. Il y en a parmi vous 

qui l'ont déjà fait. Ils savent de quoi je parle. 

Pourquoi est-ce que je vous dis que ces choses seront désormais plus faciles ? C'est parce que l'énergie de cet âge est 

maintenant au rendez-vous. C'est parce que la grille magnétique a été mise en place depuis votre année 2002. C'est 

parce que cette chose particulière est vôtre. « Kryeon ! Quand pourrons-nous enfin bénéficier de ces choses ? » Je vous 

dis qu'elles sont présentement en train de s'activer, sauf que vous ne les verrez pas toutes à la fois.  

Plus vous travaillez avec elles, plus elles deviennent évidentes. Sachez bien qu'aucun Être Humain ne peut s'asseoir ou 

s'endormir sur ses lauriers, en espérant que les miracles de Dieu tombent dans sa cour. Ceci signifie qu'il sera demandé 

au Phare de Lumière de se lever et d'ouvrir des portes. Trouvez la synchronicité qui va de pair avec le système et 

réclamez la nouvelle énergie qui est là, pour vous. 

 

La Connexion avec le Soi-Supérieur 

Numéro cinq - Il sera désormais plus facile de se connecter à son Soi-supérieur. N'est-il pas temps ? Il y a plusieurs 

anges qui célèbrent en ce moment, et ils chantent une chanson merveilleuse. J'aimerais bien que vous puissiez 

l'entendre. Cette chorale est étonnante. Il n'y a rien de comparable aux voix interdimensionnelles, sauf que ce sont des 

notes que l'oreille Humaine ne peut pas entendre. Les fréquences de la lumière et des notes sont trop élevées pour être 

mesurées.  

Les notes se fondent dans les couleurs de la lumière elle-même. Si vous pouviez entendre la chanson qu'ils chantent en 

ce moment. Écoutez. Écoutez les lyriques ! Votre nom est là. C'est votre nom angélique, celui qui est éternel. Ce n'est 

pas votre prénom ou nom d'Être Humain. Les anges célèbrent ce que vous avez accompli, chers Êtres Humains, c'est-à-
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dire, un âge qui n'a pas été prévu et qui n'a jamais été prophétisé. Pourtant, il y a tellement d'évidences qui démontrent 

que vous êtes assis dans cet âge ou nouvel âge. 

Je vous demande encore une fois, où est cet Armageddon que vous attendiez ? Je vous demande encore une fois, où 

est cette période apocalyptique qui planait au-dessus de vos têtes ? Je vous demande encore une fois, où est allée toute 

cette négativité ? Ah, il y a et il y aura toujours des défis ! Je vais en énumérer quelques-uns dans un moment, mais il 

n'en demeure pas moins que vous vous êtes hissés hors d'une ancienne énergie dans laquelle vous avez baigné 

pendant des milliers d'années.  

Vous avez amené - sur cette Terre - une énergie que personne n'avait prévue. La lumière que vous avez créée a été faite 

par moins de la moitié d'un pour cent de la race Humaine. Même si cela semble incroyable, vous avez réussi ce tour de 

force. Si vous lisez ou écoutez ce message, et que vous n'avez aucune idée de ce qui a pris place, laissez-moi vous dire 

ceci, « Ce n'est pas un message élitiste ni un message dédié seulement aux personnes ésotériques. »  

Ceci n'est pas un jugement, et je sais qui vous êtes. Vous faites partie de la Famille et vous êtes aimés à parts égales. 

Pourquoi ne pas regarder ces choses pendant quelques instants et voir par vous-mêmes si vous en ressentez quelques-

unes ? Vous n'êtes pas obligés de le faire, car cela relève de votre libre arbitre, mais il y a une chose magnifique qui s'est 

réalisée sur cette planète. C'est le but de ce message. 

  

La Relation avec Dieu 

Numéro six - Vous allez vous sentir beaucoup plus confortables qu'avant, dans votre peau de Phare de Lumière. La 

relation avec l'Esprit va vous sembler comme celle d'une sœur ou d'un frère. Si vous le souhaitez, ce ne sera désormais 

plus une relation entre Dieu et un Être Humain. Cela va peut-être vous demander de faire du channelling. Êtes-vous 

partants ? Évidemment, vous n'aurez probablement pas à le faire à haute voix. Tel que déjà mentionné, ce peut être un 

channelling avec votre Soi-supérieur.  

Ce sera seulement pour vous. N'ayez pas peur de ceci. Les mots que mon partenaire utilise sont du channelling entre 

"vous et vous". N'ayez pas peur de l'amour de Dieu dans votre vie. 

N'ayez pas peur des transitions dans votre vie. La grande majorité des Êtres Humains voit le changement comme une 

chose très effrayante. Si le changement représentait une solution à vos problèmes, que diriez-vous ? Êtes-vous d'accord 

? Pensez au changement positif et massif. 

 

Les Défis de ce Nouveau Commencement 

Permettez-moi de vous énumérer quelques-unes des choses qui vont se présenter à vous. Elles vous mettront peut-être 

au défi, car leur fonctionnement sera inhabituel et différent. L'une d'elles est même une proclamation d'un attribut de la 

nouvelle énergie qui va changer la vie de mon partenaire. 

 

Trop de Lumière 

Numéro un - Vous êtes remplis à ras bord de lumière, vous ne pouvez pas en contenir davantage. Juste au moment où 

vous commencez à vous sentir en sécurité, votre lumière va commencer à être perçue. (rires de l'assistance) Vous vous 

êtes longtemps maintenus à cette limite, n'est-ce pas ? À partir de maintenant, vous ne pourrez plus la retenir. Les Êtres 

Humains vont savoir qui vous êtes dans votre for intérieur, et ils vont savoir ce que vous faites. Souvenez-vous de ce que 

nous vous avons dit aujourd'hui.  

Nous vous avons parlé des batailles entre la lumière et l'obscurité. Nous vous avons mentionné qu'il y en a qui 

n'accepteront pas ce que vous avez. Soyez attentifs à ce fait, car il y en aura davantage qui n'accepteront pas ce que 

vous avez, puisqu'ils percevront dorénavant votre lumière. Cela dépendra des endroits où vous êtes. 

Vous ne pouvez pas détenir un pouvoir spirituel et une lumière qui changent les vies, sans à la fois passer inaperçus. Peu 

importe votre discrétion et votre humilité, vous êtes emplis de l'Esprit et de l'amour de Dieu. Donc, les personnes de 

votre entourage vont le remarquer. Vous serez parfois obligés d'expliquer - un peu - qui vous êtes. « Kryeon ! Que vais-je 

faire ? Que vais-je dire ?  

Dois-je leur dire que je suis un Phare de Lumière ? » Non. Pourquoi ne pas leur dire que vous êtes tombés en amour 

avec Dieu ? Pourquoi ne pas leur dire que vous vous voyez d'une manière différente et que vous êtes bien dans votre 

peau ? Pourquoi ne pas leur dire que ceci ne menace d'aucune façon leurs vies et leurs églises, qu'il s'agit seulement de 

"vous avec vous" ? Permettez-leur de voir Dieu en vous, sans qu'ils en soient effrayés. 

 

La Crainte du Phare de Lumière 

Numéro deux - C'est en quelque sorte la suite du numéro un. D'une manière ou d'une autre, beaucoup de Phares de 

Lumière vont parfois ressentir des craintes. C'est inévitable, car la lumière fonctionne ainsi. Sur une Terre qui a baigné 
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dans une énergie obscure pendant des milliers d'années, et qui, soudainement se retrouve dans la lumière comme 

jamais auparavant, plusieurs seront enclins à la peur.  

Quand vous êtes dans l'obscurité depuis un certain temps et qu'une lumière est allumée, vous vous couvrez les yeux et 

vous vous demandez ce qui se passe. Il y a des personnes qui se complaisent dans l'obscurité, qui aiment les drames 

dans leurs vies, qui souffrent et qui apprécient la "victimite". Celles-ci vont vous fuir... Elles vont vous fuir ! 

Vous représentez quelque chose qu'elles ne comprennent pas. L'ironie est que, ce que vous portez pourrait guérir leurs 

vies, arrêter leur drame et les sortir de l'obscurité. Cependant, elles n'oseront pas vous toucher ou se laisser toucher par 

votre lumière. Elles auront peur d'être brûlées par ce que vous possédez. Elles vont ressentir la puissance de votre 

lumière.  

Portez attention à cet attribut. Même si vous vous y attendez, vous ne le comprendrez pas tout de suite. Vous direz, « 

Pourquoi est-ce qu'elles ne m'aiment pas ? Pourquoi est-ce que, du jour au lendemain, il y s'est produit un tel 

ressentiment ou une telle trahison envers moi ? Je transporte seulement de la lumière ! » C'est la peur. C'est la crainte 

de la lumière et de tout ce qu'elle représente pour le monde qui vit dans l'obscurité. En serez-vous affectés ? Bien sûr 

que oui ! 

Maintenant, vous savez à quoi vous attendre et ce que vous devrez faire. Vous serez préparés. Au moment où ça 

surviendra, ne faites rien d'autre que les aimer pour QUI et CE qu'elles sont. Chers Phares de Lumière, vous ne pouvez 

pas guérir leur monde s'il ne veut pas être guéri. Au départ, il suffira seulement de laisser briller votre lumière. Les 

personnes qui vont la voir auront le choix de faire comme vous.  

Elles pourront l'accepter ou s'enfuir. Ne portez pas de jugement envers les personnes qui ne sont pas prêtes à 

s'aventurer dans vos découvertes. N'oubliez pas que leur "divinité oubliée" est la même que la vôtre. Elles ont leur propre 

cheminement, et, tôt ou tard, elles vont finalement s'éveiller - au fur et à mesure de leur cheminement dans les leçons de 

cette planète. 

  

Message pour Lee Carroll 

Le numéro trois est un message pour mon partenaire (Lee). Je lui transmets publiquement ce message, car ceci doit 

être un fait notoire. Si je lui avais transmis ce message en privé, il n'en aurait peut-être pas parlé à âme qui vive. Il l'aurait 

peut-être gardé pour lui-même. 

Pendant toutes ces années, je lui ai demandé de se tenir loin des médias. Pendant toutes ces années, je lui ai dit qu'il 

était inapproprié de faire du channelling pour les médias de masse, en particulier pour ce que vous appelez "émissions 

de radio ou de télévision". Je parle de ces diffusions ou émissions linéaires qui sont envoyées dans l'air, par câble ou 

autres, et qui ne sont pas spécifiquement attendues par les auditeurs et téléspectateurs. Des personnes qui font du 

zapping se retrouvent soudainement devant Kryeon qui est en train de parler. 

C'était et c'est encore inapproprié, et il n'a pas la permission de mettre en ondes aucun channelling passé et présent. 

Peut-être qu'un temps viendra où ce sera approprié. Cependant, à partir de maintenant, il a la permission de faire deux 

choses qu'il n'a jamais faites auparavant ; 

1 - Il peut créer et mettre en onde des clips ou bandes promo. 

2 - Il peut également faire du channelling devant une seule personne à la foi (interviewer), afin que Kryeon puisse 

répondre à ses questions. Mon partenaire n'aimera pas ça, car il n'est pas du type évangéliste.  

Cher partenaire, cela fait partie de la nouvelle énergie. Le grand public commence à être prêt pour une telle chose. Il 

devra choisir d'accepter ou de refuser. Plusieurs personnes vont le prendre pour un clown. Toutefois, je peux vous dire 

que c'est l'amour de Dieu qui l'a placé dans cette situation, et c'est ce même amour qui va l'aider à passer à travers. 

 

Les Faux Channellings 

Il sera de plus en plus difficile de faire du channelling authentique, car de plus en plus d'Êtres Humains vont avoir 

suffisamment de connaissances et de discernement pour être en mesure de déterminer le vrai du faux. Plusieurs 

"channelleurs" seront considérés comme n'ayant pas l'énergie sacrée pour ce faire, sauf qu'ils auront toujours leur 

propre divinité. Les personnes qui vont faire des channellings inappropriés, afin de gagner du pouvoir, du contrôle ou de 

la notoriété, seront clairement vues par les deux parties – par les Phares de Lumière et par la conscience sociale. 

Recherchez l'intégrité de l'amour de Dieu dans chaque mot. Recherchez l'intégrité de l'amour de Dieu qui proclamera 

toujours son amour pour l'humanité. Cet amour qui proclamera des choses non compétitives et l'acceptation de chaque 

Être Humain qui écoute ou lit ses messages, sans aucun jugement. C'est le Dieu que vous connaissez. C'est celui que 

vous aimez. C'est celui qui est en train de vous faire un bain de pieds. 

L'énergie de l'Esprit n'est pas compartimentée ou structurée dans une doctrine. Quelques-uns pourront dire, « C'est 

sûrement le démon. » D'autres diront, « C'est l'amour de Dieu. » Ces perceptions différentes sont dues au libre arbitre de 

chacun des Êtres Humains. La peur du changement provoque parfois la fermeture de l'esprit et du cœur. 
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Je vous signale que cette entité appelée Kryeon est en amour avec l'humanité, et qu'elle ne va jamais vous apporter un 

message inapproprié ou terrifiant. Nos messages ont pour but de magnifier l'humanité, de mettre en évidence tout ce 

qu'est un Être Humain. Même si nos messages ne s'intègrent pas parfaitement à une quelconque doctrine terrestre que 

vous avez développée dans la mythologie des âges, ils sont tout de même appropriés. 

N'essayez pas de les intégrer à une doctrine quelconque. Faites plutôt ce que vous avez à faire. Ressentez l'amour dans 

lequel vous êtes immergés, sortez des boîtes ou compartiments 3D qui vous ont été enseignés, et ensuite... Décidez par 

vous-mêmes et avec votre cœur. 

Utilisez votre discernement envers les messages ou channellings qui sous-tendent ou cherchent un certain niveau de 

contrôle. Toi, mon partenaire, tu sais maintenant pourquoi il t'est permis de parler devant les médias avec moi, puisque 

des personnes vont tenter de truquer, fausser ou dévier le travail que tu fais depuis 19 années. 

 

Le Grand Changement est Déjà Là 

Nous terminons notre message avec ceci. Préparez-vous au changement. Il était à venir, et vous avez reçu des 

messages à ce sujet. C'est le grand changement, et il est déjà sur place. C'est le commencement de la préparation pour 

le grand changement terrestre que les Mayas vous avaient annoncés pour l'année 2012. C'est une année magique qui 

en effraie plusieurs. C'est seulement un poteau indicateur qui est situé dans votre ligne de temps.  

Il dit que vous entrez dans une nouvelle énergie qui avait été prédite par les anges. Il n'y aura pas d'événements 

spirituels de grande importance en 2012. Ce sera plutôt une célébration du poteau indicateur qui dit que vous êtes 

arrivés à destination.  

Ce sera différent. Pour celles et ceux qui n'aiment pas le changement, ce sera effrayant. Donc, préparez-vous. Toutes 

ces choses que je vous apporte sont positives et remplies de lumière, incluant ce grand changement. 

Commencez à vous préparer pour une chose que nous vous avons annoncée depuis longtemps. Nous vous parlions 

d'un potentiel possible qui causerait un grand changement, même dans votre propre vie. C'est ce que vous n'avez jamais 

osé espérer. C'est une chose qui va se développer lentement. Je parle de la paix sur Terre. Observez le changement qui 

va se réaliser au Moyen-Orient.  

Il n'arrivera pas immédiatement, mais les graines sont là. Je m'adresse maintenant aux peuples hébreu et arabe. Je vous 

dis ceci, « Votre temps commence à venir. C'est ce que vous avez demandé et ce pourquoi vous avez prié. C'est le 

commencement d'une conscience de compromis, sur un terrain difficile.  

Ce potentiel est en place, autour de vous. Soyez attentifs, envoyez votre lumière, faites partie de lui, car il attend que 

vous le réclamiez. C'est le vôtre. Ne vous occupez pas trop des bulletins de nouvelles de vos médias de masse. Ils vont 

vous présenter le plus mauvais du plus mauvais. Ils l'ont toujours fait et ils vont continuer.  

C'est ainsi que leur système fonctionne. Vos médias cherchent les pires horreurs et calamités qui arrivent sur la planète. 

Ensuite ils se concentrent sur elles en exposant chaque partie individuelle. Toutes leurs énergies vont dans ce sens.  

Ils ne vous parleront pas des problèmes qui ont été résolus. En ce moment, au Moyen-Orient, il y a des Êtres Humains 

qui travaillent à la construction de la paix, et ils ne font pas partie des gouvernements. Cependant, vos médias ne vous 

diront pas que des centaines de milliers de personnes, de part et d'autre, travaillent sur ce projet, et qu'elles 

commencent à trouver une sorte de point d'entente ou une base de discussion. Vos médias ne rapportent jamais de 

telles nouvelles, car elles sont trop chargées d'espoir. (rires de l'assistance) 

Bénis soient les Êtres Humains qui entendent ou lisent ce message. Quand vous partirez d'ici ou que vous aurez fini de 

lire ce message, est-ce que votre perception sera un peu différente ? Sachez que vos pieds ont été baignés, pendant 

l'écoute ou la lecture de ce message. Je suis Kryeon. Je suis un amant des Êtres Humains, et toujours je le serai, tant et 

aussi longtemps qu'ils existeront. Nous sommes UN. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'HISTOIRE D'UNE VIE SUR TERRE 
Hambourg, Allemagne, le 12 avril 2008 

Note de Lee Carroll ; Kryeon n'est pas une marque déposée ou une propriété de qui que ce soit. Cela signifie que 

plusieurs peuvent canaliser cette entité bienveillante et aimante. Au cours des dernières années, plusieurs Êtres 

Humains ont commencé à le faire, principalement en Europe. Avant cette transmission, nous avons invité cinq de ces 

personnes à se joindre à nous, pour cette conférence internationale (en langue allemande).  
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Elles sont venues de l'Allemagne, de l'Amérique du Sud et d'Afrique du Sud. Elles ont toutes canalisé Kryeon, lors de cet 

événement. Cette transcription est le message que j'ai canalisé le premier soir de cet événement. Étant donné que nous 

sommes dans une année d'unité ou d'unification, nous voulions montrer que nous ne sommes pas des rivaux ou des 

concurrents. Nous voulions montrer que nos individualités sont plutôt unifiées, et qu'elles ont pour but d'apporter - sur 

Terre - la reconnaissance générale de l'amour de Dieu. 

Bonjour, chère Famille Humaine, je suis Kryeon du Service magnétique. Cet endroit est accueillant. C'est un lieu où vous 

pouvez sentir que vous êtes en sécurité. Il doit y avoir une raison pour laquelle vous êtes assis sur ces chaises, en train 

de vivre ces choses dont plusieurs se moqueraient. Il faut qu'il y ait une raison ! En ce moment, il y a une énergie qui est 

dense, et elle a raison d'être ainsi.  

Elle va se dissiper au fur et à mesure que les mots seront prononcés. C'est une énergie qui marche entre les chaises et 

les allées. Elle touchera l'attribut du libre choix de plusieurs d'entre vous. Quelques-uns parmi vous vont peut-être 

refuser de reconnaître ce qui se passe ici. 

Plusieurs vont dire que c'est impossible, car ils sont incrédules. Eh bien, je vais parler à ces personnes pendant un 

moment ! Vous pensez que ce qui se passe ici n'est pas réel, n'est-ce pas ? 

Voici le message que je vous apporte : « Vous êtes aimés au-delà de toute mesure ! » Votre incrédulité n'est pas jugée. Il 

ne vous arrivera rien de négatif, du fait que vous êtes venus ici et que vous n'avez pas cru. Il y a un cercle d'anges qui 

est auprès de vous. C'est la même chose pour chaque personne qui est ici ou qui est en train de lire ces lignes.  

Si vous choisissez d'ouvrir votre cœur, vous pourrez même être touchés par l'un de ces anges ! Qu'est-ce qui vous a 

amené ici, ce soir ? Qu'est-ce que vous aimeriez récolter, avant de partir d'ici ? Est-ce la peine, la douleur, le chagrin, ou 

ce qui est appelé "la crise existentielle" ? Qu'est-ce que c'est ? C'est peut-être le problème insoluble de votre vie ? C'est 

peut-être la maladie ? Je me permets de vous parler d'une "lueur d'espoir" ou d'une possibilité - selon votre choix. 

Cet édifice a été empli d'une énergie précieuse, afin que vous puissiez vous y baigner, si tel est votre choix. Si tel est 

votre choix. À la fin de la transmission de ce message, vous vous sentirez peut-être plus légers. Toutes ces choses que 

vous considérez comme étant insolvables, peuvent être laissées ici, sur votre chaise ! Cette possibilité est due au fait que 

vous êtes une partie de Dieu. 

Il y en a qui ne parviennent toujours pas à croire ce qui se passe ici. Ils disent que, tout au long de la journée, il y a eu 

des Êtres Humains sur la scène qui prétendait faire du "channelling". Ils ont certainement joué le jeu, puisque le 

"channelling" est une chose impossible, car Dieu ne fonctionne pas de cette façon. Permettez-moi de vous rappeler une 

chose sur laquelle vous pourrez réfléchir. Comprenez-vous que chaque communication sacrée de votre histoire (Saintes 

Écritures et autres) a été écrite et présentée des Êtres Humains ?  

Tous les textes dits spirituels de toutes les langues et de toutes les cultures de la Terre ont été écrits par des Humains. 

Dieu n'a pas descendu sur Terre pour les écrire ! Ce sont les Êtres Humains qui canalisent leur divinité intérieure. C'est 

ce que fait la famille avec la famille, à chaque communication. 

Quelques-uns ont tenu des livres dans leurs mains et se sont écriés :«C'est la parole de Dieu ! » Clarifions tout de suite 

ces situations. Ce sont les mots des Êtres Humains qui ont été ou qui sont en contact avec Dieu, ou avec leur divinité 

intérieure, peu importe la manière que vous le percevez.  

Parfois, les mots sonnent une cloche, car ils semblent si vrais, si magnifiques et si profonds. C'est parce que l'Humain 

était en contact avec Dieu... C'est le channelling, et cette faculté a été avec vous depuis le début des temps. Vous pensez 

peut-être que vous devez faire du "channelling", afin de trouver Dieu ou prouver que ceci est réel. Eh bien, permettez-

moi de vous dire que si vous ouvrez votre cœur, tout ceci sera validé, car vous le ressentirez et le percevrez.  

Cela deviendra une réalité. Vous, qui êtes un tantinet sceptiques ou incrédules, il se peut que votre perception ou vérité 

soit secouée, à la fin de la présentation de ce message ou de cette lecture. Si c'est le cas, vous comprendrez qu'aucun 

Être Humain, organisations, sectes ou autres, ne peut vous forcer à croire en quelque chose qui n'est pas réel.  

Voilà pourquoi nous sommes ici, afin de toucher les cœurs de celles et ceux qui nous le permettent. Est-ce vous ? Allez-

vous nous le permettre, selon votre libre choix ? Avez-vous une idée de la somme d'amour qui a été nécessaire pour en 

arriver à créer un tel événement ? 

Je vais vous raconter une histoire entière. Il s'agit d'une vie sur cette planète, mais ce n'est pas exactement une 

parabole. C'est une histoire... L'histoire véritable d'une femme du nom de Marie. Dans cette visualisation, vous verrez ce 

que je vois. Marie est un Être Humain ordinaire, et je vais vous raconter son histoire en partant de sa naissance et en 

allant jusqu'à sa mort, sur Terre.  

Pendant que je vais le faire, je vous suggère de vous placer dans "ses souliers", car cela va peut-être vous révéler la 

manière dont la vie incarnée fonctionne - du début à la fin. J'espère que ceci vous permettra d'obtenir une vision et une 

compréhension claires, de "qui" et de "ce" que vous Êtes vraiment. Tout ce que je vais révéler au sujet de Marie est la 

représentation de votre propre vie. 

Avant de vous raconter cette histoire, je tiens à vous préciser une chose. Il y a vingt ans, j'ai dit à mon partenaire qu'il y a 

un lieu appelé "Caverne de la Création". Elle est une partie intégrante de ce que nous avons appelé "Grille Cristalline". 

Cette caverne est bel et bien réelle, sur cette planète, mais elle ne sera jamais découverte par les Êtres Humains.  
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Même les recherches techniques et intensives ne pourront pas la trouver ou la situer. Bien qu'elle fasse partie de votre 

réalité 3D, elle restera cachée. Les géologues reconnaissent qu'une grande partie de la croûte terrestre est cristalline. Il 

sera impossible de trouver ce lieu sacré, car il ressemble à tout ce qui est sur Terre. Elle est profondément enfouie. 

Donc, aucun Être Humain normal ne pourra jamais la visiter. 

Elle est en 3D, car elle doit être en conformité avec votre processus de vie sur cette planète. C'est un processus sacré. 

Dans cette énergie cristalline, il y a beaucoup de cristaux physiques. En réalité, il y a beaucoup d'autres choses qui ne 

sont pas des cristaux. Chaque chose représente une énergie de l'âme, non pas un Être Humain en particulier. C'est 

l'énergie de l'âme, celle qui est au cœur du Soi supérieur et sacré de chaque Être Humain qui est ici sur Terre.  

Ce lieu sacré contient toutes les âmes individuelles qui ont existé et qui existeront sur cette planète. Cette caverne n'est 

pas un lieu de prédestination, mais elle représente la connaissance de potentiels que vous créez.  

Par conséquent, la prévision (conjectures et hypothèses) de l'avenir de cette planète devient possible, car il y a la 

présence ou connaissance de tout ce qui s'est passé, ainsi que de tous les potentiels. 

Dans cette caverne, il y a un cristal magnifique et particulier pour chacun de vous. Voici ce à quoi vous ne vous attendiez 

peut-être pas. Chaque cristal contient l'information de toutes vos vies ou "expressions" sur cette planète. En d'autres 

termes, chaque cristal représente le Soi-supérieur d'une entité, incluant toutes les vies qu'il a vécues sur cette Terre.  

Vous faites constamment le va-et-vient, sur cette planète Terre, car vous êtes en amour avec elle. Peu importe qui vous 

pensez être, la plupart d'entre vous ont déjà été ici auparavant. Celles et ceux qui sont actuellement sur un siège 

ésotérique, ont déjà été ici ! Parmi tous les Êtres humains qui sont ici, seulement 17 en sont à leur première incarnation 

sur Terre. 

Comprenez-vous que vous avez presque toutes et tous été ici auparavant ? Au niveau intuitif, vous le savez. Dans cette 

Caverne de la Création, il y a un cristal qui porte votre nom sacré. À chaque fois que vous revenez, vous reprenez votre 

Âme Humaine qui est dans ce cristal. Que se passe-t-il ?  

L'ADN sacré du moment de votre naissance se joindra à l'ADN sacré que vous avez créé auparavant. Donc, vous 

repartez au point où vous en étiez, lors de votre dernière transition. Vous ne repartez pas au point zéro. Vous entrez sur 

la scène de cette nouvelle incarnation avec toutes les connaissances des rôles que vous avez déjà joués sur cette 

planète. 

Lors de votre arrivée, vous activez ce cristal, et vous le désactivez à votre départ. Cela veut dire qu'il reste ici, même si 

votre Soi-supérieur a quitté l'incarnation. Tout ce que vous avez fait sur cette planète - chaque pas que vous avez 

accompli - vibre à l'intérieur de ce cristal, même si l'énergie de votre âme est partie de l'autre côté du voile.  

Cette énergie cristalline contient le souvenir ou la mémoire de tous les rôles que vous avez joués, et elle transfère cette 

information à la Grille Cristalline de la planète. Prenez un moment pour réfléchir à ceci.  

Tout ce que vous avez fait pour la planète et tout ce que vous avez appris, est incrusté dans la Grille Cristalline. Cela fait 

partie de la mécanique et de la raison pour laquelle vous êtes ici. Cela fait partie de la contribution que vous apportez à 

cette Terre depuis des éons d'expériences. En outre, c'est ce qui permet au "système" de fonctionner adéquatement. 

 

L'histoire de Marie 

Permettez-moi de vous présenter Marie. Selon votre perception, Marie est une femme, mais selon la mienne, elle n'est ni 

une femme ni un homme. Elle est un être angélique et magnifique. De mon côté du voile, c'est une créature parfaite... 

C'est une énergie parfaite. De plus, elle n'est pas une entité individuelle. De mon côté du voile, Marie est perçue comme 

un groupe, tout comme moi. L'énergie n'est pas individuelle.  

L'on pourrait dire que l'énergie est comme une "soupe" qui contient plusieurs sortes d'attributs, au lieu d'être une chose 

particulière. Est-ce que vous "voyez" ce que je veux dire ? Donc, de mon côté du voile, Marie est une collection 

d'attributs, et non pas un corps physique - selon votre perception.  

Elle n'est pas encore vraiment dans le rôle de Marie, mais elle est sur le point de l'être. Du point de vue où je suis, de 

notre côté du voile, la notion de temps est inexistante, et c'est la même chose pour Marie.  

Dans l'espace interdimensionnel dont nous disposons, il n'y a pas de singularité ou d'individualité, et il n'y a pas de 

linéarité. Marie est une partie de Dieu dans sa forme la plus pure. Toutefois, elle est sur le point de quitter - 

temporairement - une moitié de son essence, car elle va se pencher en avant dans ce que j'ai appelé "Le Vent de 

l'Incarnation ou de la Naissance sur Terre". Est-ce que cet exposé vous semble logique ou rationnel ? Marie est une 

partie de Dieu, et elle va bientôt devenir une "femme" sur la planète Terre.  

Marie en sera à sa 343ème incarnation sur Terre, et elle est prête à entrer sur scène. La mécanique de cette histoire est 

inconcevable pour vous, car vous ne pouvez imaginer une chose qui n'a pas de linéarité ou d'individualité. Chaque fois 

qu'un ange a visité cette planète en 3D et qu'il s'est montré à une personne, afin de clarifier la situation, le mental de 

l'Être Humain lui a mis une peau, des ailes, et il lui a donné un nom.  
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Les humains doivent attribuer un nom à chaque chose, mais ce n'est pas du tout le cas, en ce qui concerne notre 

discussion. L'énergie angélique est un multiple de nombreux attributs. Elle n'a pas de corps, d'individualité ni de nom, 

sauf qu'elle prend une sorte de "forme" - pour ainsi dire - afin que cela puisse aider à la compréhension du phénomène. 

Cette magnifique créature appelée Marie - cette partie de Dieu - est sur le point de se séparer en plusieurs fragments 

d'énergie sacrée. Une part de cette créature est en route vers le canal de la naissance. Elle va devenir un Être Humain. 

Que se passe-t-il avec les autres parties ? Elles restent ici, de notre côté du voile.  

Même si cela ne fait pas partie de votre enseignement sacré, je vais vous dire ceci : « Il y a une énorme quantité de votre 

énergie qui reste en suspens. Elle se manifeste sur les grilles magnétique et cristalline de la planète. Maintenant, je viens 

de vous mettre dans le secret. Pourtant, la plupart d'entre vous ne le croiront pas.  

Vous êtes comme Marie, mais vous pensez que vous êtes un individu quelconque. Saviez-vous que vous faites partie 

d'un groupe ? Saviez-vous que l'autre partie de "vous" est quelque part ailleurs ? Vous savez, ce lieu hypothétique où 

réside votre Soi-Supérieur - cette connexion. 

Vous dites que tout ceci fait partie de votre Soi. Néanmoins, vous pensez que cette dimension est en quelque sorte 

séparée de vous, de votre 3D. Ce n'est pas le cas. C'est une partie de vous qui pense qu'elle est séparée de l'autre. Vous 

commencez peut-être à comprendre pourquoi la connexion à votre Soi-Supérieur est si importante. C'est la connexion 

de vous avec vous.  

Avez-vous une idée de ce qui se passe quand vous vous divisez, quand vous acceptez de ne plus vous souvenir que 

vous êtes une partie de Dieu, afin de naître sur Terre dans une ignorance totale de ce fait ? Pourquoi des êtres 

angéliques font-ils une telle chose ? Pourquoi ?  

Eh bien ! C'est parce qu'ils sont en amour cette planète et avec les Êtres Humains. Voilà pourquoi ! C'est parce qu'il y a 

des choses à accomplir, ici, sur Terre. Commencez-vous à comprendre ce que je tente d'expliquer ? Il y a une raison 

pour laquelle vous êtes ici. 

Nous avons souvent parlé du Vent de la Naissance. De mon point de vue ou de mon côté du voile, c'est l'énergie qui se 

déverse à travers un tourbillon. Ceci ressemble à une sorte de conflit ou un choc entre la 3D et la réalité 

interdimensionnelle (la mienne). Par conséquent, il se produit une collision qui est remarquable, et Marie va bientôt 

entrer dans ce portail. C'est le processus de naissance pour chaque Être Humain et chacun d'entre vous l'a fait. 

Voyez-vous pourquoi Kryeon baigne vos pieds ? L'incarnation est une chose ardue, et Marie est sur le point de se 

pencher en avant dans le Vent de la Naissance. Elle a choisi ses parents et ils l'ont accepté. Ces choix n'ont pas été faits 

depuis des éons, même si quelques-uns d'entre vous le pensent.  

Ils ont été faits dans un lieu intemporel qui représente la sagesse des âges, ainsi que dans le caractère immédiat de 

votre "ici-et-maintenant". Aussi bizarre que cela puisse vous paraître, c'est un ancien choix qui représente vos besoins 

actuels, mais il est impossible de vous le décrire. 

Étant donné que chaque Être Humain est une entité fractionnée, il y a une planification et un entourage spirituels qui 

agissent sans cesse avec lui. Vous vous choisissez les uns les autres, afin de vivre des situations inédites, d'obtenir des 

récompenses, d'apprendre des leçons, de faire des essais et des expériences. C'est très complexe, et ça ne peut pas 

vous être enseigné en une journée, mais cela représente les potentiels qui ont toujours existé. Toutefois, vous pouvez les 

changer - selon vos choix.  

Cette énergie qui est Marie, se penche dans le Vent de Naissance. Elle est prête, et je suis là. Je suis et je serai toujours 

là, lors de ces événements. C'est ma fonction. J'observe les anges qui se transforment en Êtres Humains et qui 

reviennent pour reprendre leur forme d'ange. C'est un processus qui se rapporte à l'amour de l'humanité. 

Nous en sommes maintenant rendus au stade où l'intellect des Êtres Humains souhaite attraper l'Esprit avec des mots et 

le puzzle du temps linéaire. Ils posent des questions qui semble être de la haute voltige pour le mental, au sujet de 

l'éthique 3D. 

« Kryeon, tu vas bientôt nous décrire la naissance de Marie, n'est-ce pas ? » En effet. « Très bien, mais... Nous aimerions 

que tu nous dises à quel moment la vie de Marie prend effet. Est-ce lors de la fertilisation de l'ovule ? Est-ce biologique 

ou spirituel ? Quel est le point de départ ? Quand la vie commence-t-elle ? 

Oh, vous êtes réellement immergés dans la 3D ! Vous ne pouvez pas leurrer l'Esprit avec des questions qui représentent 

la pensée limitée à la 3D. Les plus grands penseurs intellectuels sur Terre peuvent seulement raisonner à l'intérieur de 

leur cloche de verre. Ils ne comprendront jamais qu'il y a un vrai monde de l'autre côté du verre de la cloche. Je vais 

vous dire à quel moment la vie de Marie a commencé, mais vous n'aimerez peut-être pas la réponse, car elle est 

interdimensionnelle. 

Elle a commencé quand le contrat a été conclu avec ses parents, dans un lieu intemporel, là où ils se sont mis d'accord 

avec le potentiel de sa naissance. C'est le moment où commence la vie. Ce moment représente les potentiels qui étaient 

là, avant même que la Terre ne soit formée. Donc, votre vie a commencé avec le potentiel de la réunion avec vos 

parents. Que dites-vous du potentiel de la réunion entre vos grands-parents et vos parents, afin que ces derniers 

puissent naître sur Terre ?  
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En effet, vous étiez là, et vous faisiez partie de la planification. Afin de rendre cette discussion encore plus amusante, je 

vous fais remarquer que lors de ces réunions, vous aviez très souvent des liens génétiques de parenté avec vos propres 

grands-parents !  

Si vous essayez d'intellectualiser ceci, vous serez comme des poissons rouges qui tentent de comprendre la signification 

du tapage sur le côté extérieur de la vitre de l'aquarium. En agissant ainsi, vous réduisez ou limitez votre pensée illimitée. 

Donc, vos questions sont à la ressemblance de cette limitation. Sortez de ce paradigme et devenez un penseur 

interdimensionnel. 

Développez votre esprit ou mental, afin qu'il puisse inclure le caractère sacré de la limitation humaine que vous avez 

acceptée. C'est là que le potentiel de la pensée va faire un bond gigantesque. 

Je tiens à vous dire une autre chose. Il y a quelqu'un qui est ici ou en train de lire ces lignes, et il va réaliser que ceci a 

un certain sens. Voici ce que je veux vous dire : « Il y a des êtres angéliques qui passent par le processus de la 

naissance, avec toute la beauté, la joie, l'amour et la complexité, afin de pouvoir venir ici et faire l'expérience d'être un 

bébé mort-né. » Le saviez-vous ?  

D'autres vont venir et décéder à l'âge de trois ans. Quand vous vivez ou voyez ces événements, sachez que le potentiel 

de tout ceci est connu à l'avance, et ils sont justifiés ou bien-fondés.  

Bénis soient ces anges qui passent par ce processus. Ils viennent dans votre réalité... Et la plupart du temps, ils 

n'atteignent même pas l'âge de raison (7 ans). Parfois, ils ne vivent pas assez longtemps pour apprendre à dire un mot. 

Cependant, ils plantent la graine de la compassion pour certaines circonstances et individus qui font partie de leur 

environnement. 

Avez-vous déjà vécu un tel événement ? Maman, papa, est-ce votre cas ? Si oui, vous savez de quoi je parle, n'est-ce 

pas ? Si vous étiez à la place de cet ange, seriez-vous capables de célébrer cette expérience ? Le pourriez-vous ? Une 

convention comme celle-ci est très profonde, et vous ne l'oublieriez jamais, n'est-ce pas ? Eh bien ! Ces anges ne 

l'oublieront pas non plus.  

C'est un système qui crée de la compassion sur la planète, et il fonctionne bien. Vous avez peut-être été impliqués dans 

l'un de ces événements. Vous avez peut-être effectivement contribué à la compassion, sur cette planète, en vertu d'un tel 

événement... Et la Terre ne sera jamais plus comme auparavant. Avez-vous déjà pensé à cette possibilité ?  

Bon nombre d'Êtres Humains ont éprouvé de la haine envers Dieu, suite à une telle expérience de vie, car ils n'ont pas 

compris qu'ils ont participé à l'élévation de la vibration de cette planète particulière. À noter que Marie n'a pas choisi ce 

contrat. Donc, elle va passer par une naissance dite "normale", et elle va vivre longtemps. 

Je fais mes salutations à Marie, car elle est en train de se pencher dans le portail de la naissance. Marie visite tout de 

suite la Caverne de la Création. Elle trouve le cristal qui contient l'énergie de son âme. Son cristal est activé et il 

s'illumine. Avez-vous déjà essayé de savoir combien de vies antérieures vous avez vécu sur cette Terre ? Permettez-moi 

de vous donner quelques points intéressants. Peu importe le nombre, le même Soi-Supérieur a toujours été là, à 

chacune de ces vies.  

C'est la même âme de base qui a été la "patronne", à chacune de ces vies. Si votre Soi-Supérieur était là, au cours de 

toutes ces vies, cela signifie qu'elles ont toutes quelque chose en commun. Avez-vous une idée de ce que vous pouvez 

faire avec cette information ? Lorsqu'un Être Humain se connecte à son Soi-Supérieur, cela signifie qu'il se relie à 

chacune des énergies de ses vies passées sur cette planète. Marie dépose sa nouvelle énergie au sein de son propre 

cristal qui contient déjà toutes ses anciennes vies.  

Dans cet échange mutuel, le cristal place toute son énergie et les apprentissages spirituels dans le nouvel ADN de Marie. 

Elle est sur le point d'intégrer ou incorporer tout ce qu'elle a déjà été - dans sa nouvelle vie. Marie vient de naître... Et 

c'est une belle fille. Ses parents sont ravis et heureux. 

 

La vérité prévaut sur la pensée politiquement incorrecte 

Au cours des premiers mois de sa vie sur Terre, Marie montre qu'elle va être une artiste... Une grande artiste. À noter 

que les talents artistiques de Marie ne sont pas un don du hasard. Ils proviennent des connaissances acquises et 

méritées au cours de ses vies antérieures. Les Êtres Humains transportent leurs attributs d'une vie à l'autre. Ces derniers 

vont bien au-delà de la généalogie et de la biologie de leurs parents.  

Savez-vous que dans votre société politiquement correcte, l'on vous dit que tous les Êtres Humains naissent en égalité 

d'être ? Informez-vous auprès de parents ayant plusieurs enfants. Ils vont vous dire que chacun est différent, que chacun 

a sa propre individualité. L'un peut être chanteur, alors que l'autre ne peut pas chanter du tout. L'un peut être intéressé à 

la lecture, alors que l'autre ne pense qu'à danser.  

Les parents regardent ces différences énormes, et ils se disent : « Comment est-ce possible ? » Ce n'est peut-être pas 

politiquement correct, mais c'est la vérité. Regardez les craintes que certains de ces individus ont, quand ils naissent. 

Quelques-uns sont craintifs et "insécures". Ils s'accrochent à des choses qu'ils ont vécues avant de revenir ici. 
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Demandez à une mère comment il se fait que l'un a peur de son ombre, alors que l'autre s'en fiche éperdument. Cela fait 

partie du système, et c'est approprié. En effet, vous êtes tous dotés du même pouvoir de changer les attributs de vos 

vies antérieures et de votre nouvelle naissance, car vous naissez en égalité d'être.  

Toutefois, vous arrivez avec les bagages de vos vies antérieures, sauf les individus qui en sont à leur première 

incarnation. Ces derniers arrivent avec ce qui pourrait être appelé "les attributs de l'ignorance". Ils sont faciles à repérer.  

Ce sont les Êtres Humains qui sont toujours bouleversés par la manière dont les choses fonctionnent, et ils ne 

s'habituent jamais tout à fait au comportement des Humains envers les autres Humains, sur cette planète. C'est la vie où 

ils apprennent "à marcher sur Terre dans un corps physique", et à comprendre le fonctionnement de ce système. 

Marie est encore un bébé et elle fait ce que font les enfants. Saviez-vous qu'à cet âge, vous pouvez voir les énergies qui 

sont autour de vous ? Parlez-en à des mères ! Vous est-il déjà arrivé d'avoir un enfant dans les bras, alors qu'il semblait 

voir quelque chose dans le coin ?  

Son visage rayonnait. Il riait et s'amusait follement. Il semblait jouer avec ce quelque chose qui était dans le coin. Vous 

avez regardé dans ce coin, mais il n'y avait rien ! Bon nombre d'entre vous savent de quoi je parle, n'est-ce pas ?  

Vous êtes-vous déjà demandé ce qui se passait ? Les nourrissons peuvent encore voir de l'autre côté du voile. Cette 

vision disparaît après un certain temps (quelques mois). Cela fait partie de leur survie. C'est une partie de leur chez-soi 

qui reste avec eux, pendant qu'ils se transforment en autre type d'amour - l'amour humain. Ensuite, les choses 

interdimensionnelles finissent par disparaître, mais vous avez tous vu ces choses, à partir de votre naissance. 

Nous allons vous faire un résumé de la vie de Marie. Elle est devenue une grande artiste, mais elle ne s'est pas occupée 

d'ésotérisme ou de spiritualité (enseignante du Nouvel-Âge). Kryeon n'a jamais été présent dans sa vie. Elle n'a jamais lu 

aucun de ses livres et elle n'a jamais assisté à une réunion comme celle-ci.  

Cependant, elle était effectivement en mesure de guérir les gens, avec son art. Elle était une artiste peintre de 

renommée internationale. Sa connexion spirituelle passait par son art. Elle disait : « Je peins seulement ce que je 

ressens. » Elle ressentait son Soi-Supérieur à chaque coup de pinceau qu'elle appliquait sur la toile. 

 

Le Grand Malentendu 

Il y a un grand malentendu, une grande idée fausse - sur Terre - qui dit à peu près ceci : «Dieu tient compte de la 

manière dont vous parvenez à l'illumination. »   

Permettez-moi de revenir en arrière pour quelques instants. Je vous ai dit que Marie avait trouvé Dieu. Vous pourriez dire 

: « Eh bien ! Comment a-t-elle pu le faire ? Elle n'a pas suivi les règles spirituelles propagées par de nombreuses 

religions humaines. Le monde est rempli des structures qui ont des doctrines et des règles. En outre, elle n'a jamais 

assisté à une réunion ésotérique, et elle ne fait partie d'aucune religion, ni du Nouvel-Âge. 

Je tiens à vous rappeler ceci. Quand vous ouvrez la porte de la permissivité, de l'audace et de la tolérance, peu importe 

la manière dont vous le faites, vous ouvrez la porte de votre "CHEZ-SOI". Eh voilà ! C'est ce que nous vous demandons. 

Allez-vous vraiment oser et agir ? Avez-vous assez de détermination pour chercher et ouvrir cette porte, lorsque vous 

l'aurez trouvée ?  

C'est la raison unique ou la raison de base de la vie sur Terre, c'est-à-dire, de trouver et ouvrir cette porte. Chacun le fait 

selon sa propre vérité ou sa vérité individuelle. 

Il y en a parmi vous qui sont des enseignants. Ils ont créé des étapes, afin d'aider les autres à trouver cette porte, si tel 

est leur choix. Votre réalité a besoin de ces étapes ou de ces marches d'escalier. Il y en a d'autres qui vont dire qu'ils 

n'ont pas besoin de ces marches d'escalier pour atteindre l'illumination.  

Vous voyez ce que je veux dire. Dieu est dans tous les systèmes humains, et il respecte le caractère sacré du processus. 

Donc, si l'intention pure est là, l'on pourrait dire que "tous les chemins mènent à l'illumination". Le processus qui vous 

conduit vers la découverte et la réalisation de votre Soi-Supérieur, de votre divinité intérieure, n'est ni bien ni mal. 

Beaucoup vont immédiatement dire : « Kryeon, ceci ne me plaît pas ! Il doit y avoir un "cheminement officiel" qui nous 

conduit vers Dieu. Après tout, Dieu est sacré et complexe, alors que nous, les pauvres Êtres Humains, sommes 

immergés et limités dans notre 3D. C'est toi qui nous l'as dit ! Comment peux-tu affirmer qu'il n'y a pas de bonnes ou 

mauvaises manières ? »  

Ce n'est pas ce que j'ai dit. J'ai dit que le processus d'illumination n'est ni bien ni mal. En réalité, l'amour et la compassion 

sont les clés de la découverte de votre Soi-Supérieur, mais il y a plusieurs systèmes d'amour et de compassion qui vous 

permettent de découvrir l'amour du Dieu intérieur. 

Prenez quelques instants pour imaginer ces situations : 

1 - Vous êtes une mère ou un père aimant, et vous n'avez pas vu vos enfants depuis des décennies. 

2 - En outre, imaginez qu'ils vous ont été enlevés en bas âge. 

3 - Imaginez que vous recevez un appel téléphonique d'un de ces enfants. 
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4 - Il dit : « Maman, papa, je sais où tu es, et je viens te voir. » 

5 - Oh ! Votre cœur battrait la chamade, n'est-ce pas ? 

6 - Vous penseriez : « J'ai retrouvé mes enfants ! Mieux que cela, ce sont eux qui m'ont trouvé ! » 

7 - Vous diriez : « Venez en toute hâte ! J'ai tellement envie de vous serrer dans mes bras.» 

Maintenant, permettez-moi de vous demander quelque chose. Si le premier enfant arrive dans une voiture rouge, allez-

vous le regarder et dire : « Oups, désolé ! Fais demi-tour et retourne d'où tu viens, car je voulais te voir arriver dans une 

voiture verte. » Je sais que vous ne le feriez pas et que vous ne porteriez même pas attention à la voiture. La seule chose 

qui vous intéresse, c'est de pouvoir le serrer dans vos bras.  

Si cet enfant vous disait : « Maman, papa, j'ai trouvé ce merveilleux processus de transport. Il m'a permis de penser et de 

trouver où tu es. Alors, me voilà ! » Est-ce que vous tiendriez compte de ce processus ? La réponse est évidente, car 

vous auriez plutôt le désir de célébrer cet événement. Si un autre enfant vous dit : « Maman, papa, je n'ai pas eu besoin 

de ce processus, car j'ai créé le mien. » Allez-vous le rejeter, parce qu'il n'a pas utilisé le processus du premier arrivé ? 

Non ! 

Béni soit le processus ou le "non-processus" qui amène l'Être Humain à trouver l'illumination. La vérité finira toujours par 

triompher. Les Êtres Humains ont besoin de se sentir confortables dans la recherche de Dieu. Éventuellement, leur vérité 

sera validée par la rencontre avec les "autres parties du tout-en-tout". 

 

Le retour de Marie 

Comme tous les humains, Marie a vieilli. Comme tous les humains, un temps est venu où elle a compris que ses jours 

étaient comptés. Les jeunes ne pensent pas vraiment à ce sujet, mais avec la notion de temps linéaire, cette réalité 3D 

devient de plus en plus évidente avec l'âge. C'est le subconscient - ou le cerveau - qui commence à s'ennuyer de son 

chez-soi. Donc, Marie savait indirectement qu'elle allait bientôt retourner chez elle. 

À ce moment-là, Marie avait ses propres enfants et ils étaient beaux. Toutefois, la plupart d'entre eux ne savaient pas 

dessiner ou peindre ! Ils étaient tous nés en égalité d'être, mais ils n'avaient pas tous les mêmes expériences et 

connaissances acquises des vies antérieures. Ils avaient leurs propres facultés individuelles.  

Votre individualité, non pas votre personnalité, est formée par les expériences de vos vies antérieures. Voilà pourquoi, 

dès la naissance, vous êtes si différents les uns des autres. Il était maintenant temps que Marie retourne chez elle. Ce 

n'est pas une histoire triste, pour la très grande majorité d'entre vous qui m'écoutez ou me lisez, en ce moment. 

Au moment de son départ, Marie était entourée de sa famille. Ils ont célébré sa vie, au lieu de la pleurer. Ils avaient 

apporté quelques-unes de ses magnifiques peintures dans la chambre d'hôpital, les peintures qui avaient touché les 

cœurs et les âmes de tant de personnes. Chers Êtres Humains, pourriez-vous vraiment vous asseoir et pleurer, devant 

de telles merveilles ?  

Bon nombre d'entre vous pleureraient de joie, car ils auraient l'impression de toucher le visage de Dieu, en face de ces 

œuvres d'art. Pensez à toute l'énergie qu'elle a laissée sur la planète ! Selon sa propre individualité et son propre 

processus, elle connaissait Dieu. 

Dès que Marie eut quitté son corps physique, elle s'est retrouvée dans la Caverne de la Création. Selon votre notion de 

temps, il faut trois jours pour retourner chez vous, de l'autre côté du voile. Marie a désactivé son cristal. Pensez au 

contenu de ce cristal, même après avoir été désactivé ! Il a l'énergie et les expériences de toutes les vies que Marie a 

vécues sur la planète, incluant celle-ci, ainsi que son art. Elle a quitté la planète sans rien apporter des énergies de ce 

cristal. Tout est resté sur Terre. 

Prenez bien note de ceci. Ce cristal a contribué à l'augmentation des vibrations de la planète Terre. Même si Marie a 

quitté l'incarnation, il continue à travailler pour elle. Commencez-vous à percevoir l'image globale ? Vous qui êtes assis 

ici ou en train de lire ces lignes, vous pensez que vous êtes très "ordinaires". Eh bien ! Pensez au travail que vous avez 

effectué au cours de votre vie.  

Pensez à celles et ceux qui vous avez aidés, car chacun de vous l'a fait ! Pensez-y... Et n'oubliez pas que tout reste ici, 

sur votre planète. Vous pouvez penser que vous Êtes ordinaires, mais croyez-moi... Quand je vous dis que lorsque vous 

retournez chez-vous, la planète va toujours se souvenir de votre présence ici. Quel système ! Quel honneur pour la vie 

Humaine ! 

Comme toujours, j'étais là pour accueillir Marie, lors de son retour de notre côté du voile. Il semblait que cela n'avait duré 

qu'un moment. Oh, ce fut une grande fiesta ! Après s'être réintégrée dans l'énergie de ce que vous appelez Dieu, elle a 

dit : « Comme il fait bon d'être à nouveau chez-soi. » De notre côté du voile, l'entité appelée Marie a cessé d'exister, mais 

elle existe encore dans cet endroit très sacré qui parle de la structure cristalline de la Terre. 

Commencez-vous à comprendre votre grandeur, vous, les Êtres Humains ? Oui, je sais, plusieurs ne me croient pas ! 

Vous êtes une partie de Dieu et une partie de l'histoire de cette planète. Très étonnant, n'est-ce pas ? C'est pourquoi 
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nous vous baignons les pieds. Nous devons maintenant partir. Vous allez peut-être vous permettre de croire à QUI et à 

CE que vous êtes vraiment.  

Ce système va peut-être commencer à devenir sensé, selon votre vérité individuelle. C'est une opportunité qui vous est 

présentée, afin que vous puissiez vous libérer de certaines choses qui étaient là, à votre arrivée sur Terre... Ces choses 

que vous ne souhaitez pas rapporter, lors de votre retour chez vous. Que diriez-vous de vous libérer de la peur ? Je vous 

connais, et je sais à qui je parle. 

Aimeriez-vous être libre comme le vent ? Que dire du pardon ? Savez-vous pardonner une trahison ? Je vous connais, 

et je sais à qui je parle. Aimeriez-vous laisser aller la tristesse, la peine et le chagrin ? N'ayez crainte. Osez pousser sur 

cette porte qui est dans votre for intérieur, car il y a une connexion qui vous attend. Quand ce sera fait, toutes ces 

choses vont commencer à disparaître par elles-mêmes. Vous devenez des Êtres Humains de plus en plus équilibrés.  

Non pas des anges incarnés qui deviennent de plus en plus religieux ou spirituels, mais plutôt des Êtres Humains 

équilibrés et pleins de joie au cœur. Il nous est difficile de partir d'ici. Étant donné que ce channelling est terminé mais 

qu'un autre aura lieu demain, nous allons rester ici, afin d'être "fins prêts" pour votre demain. Au risque de me répéter, je 

vous demande qui est venu voir qui ?  

Est-ce vous ou nous ? Nous connaissons celles et ceux qui sont assis sur ces chaises ou en train de lire ces lignes. 

Donc, c'est peut-être nous qui sommes venus vous voir. C'est peut-être nous qui avons fait le premier pas ! Nous 

pensons que c'est le cas. Avons-nous réussi à capter votre attention ?  

Et c'est ainsi. 

 

 

LA VOIE VERS DIEU 
Sedona en Arizona, USA, le 14 juin, lors de la Conférence Lumière de l'été 2008 

Bonjour, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je viens de préparer mon partenaire pour ce que 

nous allons faire. Il se doit d'être vigilant, car il y aura quelques révélations. Votre divinité intérieure se manifestera peut-

être à quelques reprises, par des éclairs de génie, suite aux choses dont nous souhaitons vous parler.  

Ces messages ne sont jamais compliqués ou longs à intégrer, et ce sera particulièrement le cas pour celui-ci. Je vous 

connais et je sais pourquoi vous êtes ici ou en train de lire ces lignes. Je connais également les synchronicités qui vous 

ont amenés ici ou devant ce texte. 

Dans une foule de cette ampleur, vous pourriez penser qu'il y a un grand nombre de personnes qui ont du mal à croire 

ce qui se passe en ce moment. Je tiens à vous préciser qu'il y a seulement 12 Êtres Humains (12 sceptiques) qui sont 

dans cet état. Je m'adresse maintenant à ces 12 Êtres Humains. Nous pourrions dire que vous êtes des non-croyants.  

Pourtant, chères entités, la synchronicité du moment présent me permet de vous parler, même si vous pensez que mon 

partenaire est un Être Humain qui prétend faire du "channelling".  

Dieu sait ce qui se passe dans vos vies, pourquoi vous êtes ici, et ce qui vous a amené à le faire. C'est la même 

synchronicité qui va peut-être vous permettre d'ouvrir vos cœurs aux choses qui - par le passé - vous semblaient 

irréelles. Vous êtes peut-être ici pour honorer la personne qui est à côté de vous. Vous êtes peut-être ici pour admirer les 

rochers (de Sedona). Oui, mais... Vous êtes vraiment mûrs pour une guérison, en ce moment. 

C'est le moment où l'Esprit lui-même sort de son état naturel, afin de se déployer dans le synchronisme linéaire. C'est 

comme si vous aviez une pièce remplie d'Êtres Humains qui peuvent seulement dessiner des lignes droites. Toutefois, 

dans cette symbolique, Dieu peut uniquement voir et traiter avec les cercles. Dans leur réalité, les Humains doivent avoir 

quelque chose qui a un commencement et une fin, alors que Dieu n'a ni commencement ni fin.  

Voilà pourquoi l'Esprit fait exception, afin de pouvoir venir et utiliser un Être Humain, dans le but de livrer ces choses 

d'une manière linéaire. C'est une situation difficile ou complexe. C'est la raison pour laquelle mon partenaire doit être 

vigilant, même si notre message est simple, profond et véridique. Nous allons parler du cheminement habituel de Dieu 

ou de votre divinité intérieure. 

Parmi les 12 personnes dites incrédules qui sont venues ici, il y a un shaman... Et il le sait. La dernière fois qu'il est venu 

sur Terre, il a eu de la difficulté. Donc, il ne veut pas revivre les mêmes expériences. Au niveau cellulaire, il le sait, mais il 

ne veut pas se réveiller.  

Même l'énergie de Sedona le gêne. Le fait de parler de l'amour de Dieu et de la sagesse du contenant spirituel qui est à 

l'intérieur de lui, le dérange. Donc, il prétend ne pas croire. 

Oui, monsieur le shaman, je sais qui tu es. Je te connais. Même si tu préfères continuer ainsi, je te dis que tu es aimé... 

Tout comme la personne qui chemine dans une sagesse interdimensionnelle et incroyable. Oui, monsieur le shaman, le 
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nombre d'anges qui vont te suivre, quand tu partiras d'ici, sera le même que celui du guérisseur ayant la vibration la plus 

haute de toute cette assistance. 

Quand je regarde chacun d'entre vous, je vois la famille. Je ne vois pas les Êtres Humains et les badges que vous portez 

pour cette conférence. Je vois plutôt le nom sous lequel je vous connais, celui que je chante dans la lumière. Tous et 

chacun, vous faites partie de ma famille. Vous n'avez aucune idée de l'entourage qui est venu ici, afin de pouvoir 

s'asseoir auprès de vous - dans des situations telles que celle-ci.  

Pendant que ces messages vous sont présentés, l'entourage est là, juste au cas où vous décideriez de pousser sur la 

porte de la réalité que vous n'aviez pas auparavant... Juste au cas où vous décideriez que vous voulez un peu plus de 

lumière. Vous ne savez pas qui est venu voir qui. Vous ne pouvez pas le savoir, puisque votre réalité vous en empêche. 

C'est un événement Universel qui n'est pas limité à cet endroit appelé Sedona.  

En ce moment, il y a des milliers d'entités qui sont à côté de vous. Des énergies qui sont prêtes à passer à l'action, avec 

des potentiels tels que : des éclairs de génie, des autorisations et des permissions. C'est la situation actuelle, et 

quelques-uns vont le ressentir pendant le déroulement de ce channelling. Ceci s'adresse également aux Êtres Humains 

qui lisent ces lignes. 

 

Le sentier qui mène à Dieu 

Je veux vous parler de la voie de Dieu. Quelques-uns vont peut-être dire : « Eh bien, Kryeon, tu en as déjà parlé 

auparavant ! » En effet, c'est ce que nous faisons, mais cette fois nous allons aller plus en profondeur. Dieu n'est pas 

étranger à la planète, et il n'est pas de nature humaine. C'est pourquoi nous continuons à livrer les mêmes messages, 

mais avec des mots différents. 

Permettez-moi de vous rappeler certaines choses qui sont en fait des signes révélateurs de l'existence de Dieu. Votre 

propre histoire est remplie de récits qui ont été écrits à la suite de channellings comme celui-ci. Pourtant, vous ne voyez 

pas de cette façon, n'est-ce pas ? Si vous allez aux quatre coins de la Terre et parlez de Dieu, dans n'importe quelle 

langue, vous serez compris, car Dieu est connu des Êtres Humains.  

L'humanité connaît Dieu. En fait, l'humanité consacre beaucoup de temps, d'efforts et de ressources dans la recherche 

du Créateur. Il semble que la Terre entière continue de chercher un moyen de toucher la main du Créateur. Quatre-vingt-

dix pour cent de l'humanité croit en Dieu. 

Quatre-vingt-cinq pour cent de l'humanité croit à la vie après la vie. Que dites-vous de cela ? C'est une vérité criante. 

L'intuition humaine pense que Dieu existe. 

C'est le consensus le plus populaire de toute la planète. C'est une chose intuitive qui est inscrite dans vos cellules. Les 

Humains savent que - même si cela ne leur a peut-être pas été verbalisé - Dieu est réel. Intuitivement, vous savez tous 

que lorsque vous prenez le dernier souffle, ce n'est pas la fin.  

Vous êtes nés ainsi, et vous passez beaucoup de temps à la recherche du Créateur. Tout ceci ressemble à une preuve 

de l'existence de Dieu, n'est-ce pas ? Qu'en pensez-vous ? Dieu est commun à l'humanité. Le Nouvel Âge pourrait être 

défini comme une nouvelle manière de chercher Dieu.  

C'est la raison pour laquelle vous avez de la difficulté avec les autres, car vous parlez de Dieu d'une manière différente. 

Votre cheminement vers Dieu semble étrange et inhabituel à un grand nombre, car c'est une approche non linéaire.  

La conscience de masse de la planète Terre espère trouver Dieu dans son monde limité à la 3D. Regardez autour de 

vous. Lorsque vous passez devant une chapelle, une cathédrale, une synagogue ou une mosquée, dites-vous : « Oh, 

c'est un phénomène étrange ou bizarre ! » ? C'est une chose normale, n'est-ce pas ?  

À un certain niveau, vous savez que les personnes qui sont à l'intérieur de ces structures font de leur mieux pour trouver 

Dieu. C'est un événement qui fait partie de votre quotidien, car les Humains ont tendance à "linéariser" tout ce qui est à 

portée de main. 

Dieu est perçu différemment, selon la vérité individuelle des Êtres Humains. Prenons quelques instants pour regarder cet 

aspect. Les Êtres Humains cherchent Dieu, mais il ne leur vient pas à l'idée qu'ils en font partie, qu'ils sont une partie de 

Dieu. À titre d'Êtres Humains, vous avez accepté d'oublier votre étincelle divine.  

Elle ne fait pas partie des souvenirs de votre 3D. Vous l'avez oublié, mais je m'en souviens. J'étais là, quand vous vous 

êtes penchés en avant, dans le "vent de l'incarnation". Je pourrais parler de ces faits particuliers et individuels à chacun 

de vous, car ils crient votre magnificence. Qui pensez-vous vraiment Être ? Savez-vous qui se trouve en face de moi, en 

ce moment ?  

C'est vous... Vous, les âmes qui ont acquis et mérité toutes les richesses des expériences de vos incarnations ! Vous, 

que nous appelons "les vieilles âmes". Vous, les âmes qui sont attirées par des conférences ou des lectures comme 

celles-ci. Quelques âmes ont décidé de vivre ici (à Sedona), car elles se sentent attirées par l'amour de Dieu.  

Oh ! Elles disent que c'est un portail, mais ce dernier ressemble beaucoup à l'amour de Dieu, n'est-ce pas ? Les 

anciennes âmes qui sont assises en face de moi ou en train de lire ces lignes, sont bien connues de Dieu. J'étais là, 
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quand vous avez finalement plongé dans ce tourbillon qui vous a amené en incarnation sur Terre. C'est un portail 

représenté par des énergies qui sont dichotomiques : l'une est la linéarité d'un portail qui va au canal de la naissance et 

l'autre est une énergie quantique de la majesté angélique de Dieu.  

Ces énergies se heurtent et se réunissent, afin de créer ce qui est appelé un vortex, un vent d'énergie qui court en 

cercles devant mon visage. Avant que vous ne plongiez dans ce tourbillon, je vous ai demandé : « Êtes-vous vraiment 

prêts, pour cette réincarnation ? » Vous avez répondu : « Oui. »  

Ensuite, je vous ai dit : « Béni soit l'ange qui fait le choix de retourner à l'incarnation, en sachant ce à quoi il devra faire 

face, et en connaissant également les potentiels. » Ensuite, vous avez disparu dans ce vortex, car vous veniez d'entrer 

dans le processus qui consiste à devenir un Être Humain. C'est pourquoi vos pieds sont baignés lorsque vous êtes ici. 

J'étais là quand vous, les anciennes âmes, avez plongé une fois de plus dans ce portail. Quand vous n'êtes pas ici, vous 

êtes avec moi, dans un endroit que vous ne pouvez pas imaginer. Je vous dis ces choses pour une raison, parce qu'à la 

fin de ce message, je vais vous rappeler quelque chose. N'oubliez pas que c'est ainsi que Dieu vous voit, car c'est très 

différent de ce que plusieurs vous disent, quand ils vous parlent de la relation entre Dieu et l'Être Humain. 

Dans la linéarité, les Êtres Humains cherchent Dieu d'une drôle de manière. Ils ne peuvent pas concevoir qu'ils font 

partie du système. Tout ce qu'ils veulent faire, c'est toucher la main du Créateur. Ils imaginent Dieu comme un être 

immense, et ils se voient comme étant minuscules. Cette méprise crée souvent la construction de la boîte dans laquelle 

ils vont choisir d'adorer un Dieu quelconque.  

Parfois, ils pensent qu'ils doivent agir d'une manière servile. Parfois, ils ont l'impression d'avoir à souffrir un peu, parce 

que Dieu est grand et ils ne le sont pas. Cette perception est due à la linéarité humaine. Ils vont même jusqu'à se 

fouetter eux-mêmes, car on leur a dit qu'ils étaient indignes, déchus et sans valeur. Ils ne peuvent pas concevoir que le 

Créateur peut effectivement être en eux. Ils ne se perçoivent pas comme faisant partie de la Famille. Ils ne voient pas ce 

que je vois, car cela leur est impossible. 

Donc, la recherche de Dieu a fait naître les religions. « Kryeon, vas-tu nous parler des religions ? Qui a raison ou qui a 

tort ? » Oui, je vais le faire. Tout Être Humain qui est à la recherche de Dieu est sur la bonne voie. Béni soit l'être humain 

qui recherche Dieu, parce que le Créateur veut être trouvé.  

Le Créateur veut être trouvé ! Avez-vous jamais pensé à ce sujet ? Peu importe la boîte religieuse dans laquelle vous 

pouvez être. Dieu ne tient pas compte de la manière dont vous faites vos recherches et découvertes.  

Je vais aller en profondeur, et vous allez voir de quoi je parle. « Kryeon, es-tu en train de nous dire que les personnes qui 

sont dans ce drôle de bâtiment, sont également sur la bonne voie ? 

Pourtant, l'on nous a dit de ne pas aller dans ce bâtiment. » En effet, ils sont sur la bonne voie, tout autant que les autres, 

mais ils n'en parlent pas. Avez-vous remarqué que la linéarité humaine crée ces boîtes de culte ?  

Elle crée des membres ou des fidèles, ainsi que des groupes. Ensuite, des instructions sont données, afin que les 

membres, les fidèles et les groupes n'aillent pas dans d'autres boîtes ! Vous savez pourquoi ? C'est parce qu'ils ne 

veulent pas que vous sachiez que l'amour de Dieu est également là ! Il y a eu des miracles dans chacune de ces boîtes, 

parce que la Famille est là. 

Ils peuvent s'habiller, parler et même porter des chapeaux différents, mais Dieu est là. La Famille est là, et nos mains 

métaphoriques sont également tendues vers ces Êtres Humains.  

Avez-vous déjà entendu parler des grandes guérisons qui se sont réalisées dans les mosquées ? Que dire de celles qui 

se sont réalisées dans les synagogues ? Ces choses ne font pas les manchettes de vos médias, n'est-ce pas ? Plusieurs 

de ces grands miracles se sont réalisés dans le "sillage" des Êtres Humains qui sont des évangélistes, et ces derniers 

prétendent qu'ils détiennent la vérité unique, puisqu'il y a eu un ou des grands miracles. Les religions ne comparent 

jamais leurs notes ! Dieu est dans toutes les boîtes. 

Même si ceci peut temporairement vous déstabiliser, je souhaite que vous preniez quelques instants pour le digérer, car 

vous êtes peut-être en train de voir une nouvelle forme de l'amour de Dieu. En vérité, nous ne tenons pas compte de la 

manière dont vous êtes arrivés ici ou pourquoi vous êtes en train de lire ces lignes ! « Eh bien, Kryeon, dis-nous pourquoi 

c'est si difficile ? Tu nous parles de choses qui sont - un tantinet - abracadabrantes et époustouflantes.  

Pourquoi ne sont-elles pas un peu plus évidentes ? » Si vous dites que vous êtes du type métaphysique ou ésotérique, 

permettez-moi de vous parler de "vous", et de vos manières de fonctionner - pendant que j'ai votre attention. Sur cette 

planète, il y a une nouvelle énergie qui éveille les cœurs et les esprits. C'est un nouveau culte et une nouvelle manière 

de comprendre l'Esprit.  

En effet, cette nouvelle énergie commence à se faire entendre haut et fort. Elle vous dit que vous êtes une partie du 

Créateur. C'est difficile à comprendre ! La première difficulté de compréhension provient du fait que ce n'est pas une 

chose linéaire. Vous vous retrouvez soudainement dans un niveau non-linéaire et interdimensionnel.  

Là où les choses que vous dites ne sont pas acceptables pour les Êtres Humains qui sont encore dans une perception 

linéaire de Dieu. Vous dites des choses comme : « À un niveau de compréhension supérieur, le hasard n'existe pas. Je 
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suis responsable de tout ce qui m'arrive, etc. » Évidemment, ces personnes à la pensée linéaire vont vous regarder et 

elles vont s'éloigner.  

Ce n'est pas logique. Cela sépare les familles et les amis, puisque vous êtes sortis du sentier linéaire. Vous savez de quoi 

je parle, n'est-ce pas ? Pourquoi l'avez-vous fait ? C'est parce que dans votre ADN d'ancienne âme, vous ressentez la 

sagesse des âges. C'est ce qui est en train de changer. Le changement que nous avons parlé pendant toutes ces 

années, près de 20, affecte l'ADN à son niveau de base. Il est un éveil en cours, et vous en êtes conscients. 

Oui, ce n'est pas une chose facile. Il est difficile de devenir un Être Humain interdimensionnel, parce c'est vraiment une 

chose étrange ou inusitée pour les personnes de votre entourage, n'est-ce pas ? C'est assurément un enseignement 

bizarre, pour les 12 personnes sceptiques qui sont ici (sourire de Kryeon). 

Pourquoi est-ce difficile ? La deuxième raison est que le Créateur souhaite être trouvé ou reconnu. Chers Êtres Humains, 

quand vous commencez à pousser sur cette porte, vous accédez au portail de votre Soi-supérieur. Imaginez une porte 

que vous pouvez commencer à ouvrir.  

Au fur et à mesure que vous l'ouvrez, une lumière éclatante commence à entrer en vous. Cette lumière est celle que 

vous cherchez. Elle est comme un vortex intemporel qui vous relie à votre chez-soi. Il y en a parmi vous qui l'utilisent sur 

une base quotidienne, dans leurs méditations, guérisons ou autres.  

Toutefois, vous continuez à pousser sur cette porte, car vous en voulez plus, n'est-ce pas ? Voici ce qui est difficile et ce 

que vous ne vous attendez pas. Lorsque vous commencez à pousser sur cette porte, vous retrouvez le Créateur qui 

souhaite être trouvé. À ce moment-là... La porte réagit, et elle continue à s'ouvrir par elle-même. Nous voilà devant un 

Être Humain qui prend peur.  

Il se peut que vous reculiez et dites : « Je ne pensais pas qu'elle allait continuer à s'ouvrir d'elle-même. Je pensais qu'il 

n'y avait personne de l'autre côté. Je cherche seulement à effleurer le Créateur. J'essaie tout bonnement d'absorber 

quelques parcelles de l'énergie de Dieu. Je voulais seulement jeter un coup d'œil... Rien d'autre. »  

Vous ne pensiez pas qu'une main - de l'autre côté de la porte - allait se tendre vers vous, n'est-ce pas ? Vous ne pensiez 

pas que cette main spirituelle allait vouloir tenir la vôtre et dire : « N'abandonnez pas ! Ne faites pas demi-tour ! » En effet, 

cela peut faire peur. Voilà pourquoi c'est difficile. Il y a un axiome que nous avons enseigné pendant des années. Il 

s'énonce comme suit ; Le mental ou l'esprit Humain ne peut pas effacer des souvenirs de sa mémoire.  

Vous ne pouvez pas déconstruire une réalité que vous avez expérimentée. Il vous est maintenant impossible d'effacer de 

votre mémoire, le souvenir de cette journée. Vous ne pouvez pas l'oublier volontairement. C'est là, gravé dans votre 

cerveau ou mémoire, et ça le sera jusqu'au jour où vous prendrez votre dernier souffle. La raison de ce processus est 

cachée, car il y a seulement un certain nombre d'Êtres Humains qui peuvent toucher le visage du Créateur et de rester 

équilibrés.  

Moins de un demi de un pour cent de l'humanité fera ce que certains d'entre vous sont prêts à faire. Le saviez-vous ? 

Cela ne sera pas une "Terre Nouvel Âge", puisque seules les anciennes âmes peuvent le faire. Le changement se 

rapporte à vous. Il s'agit de la façon dont les Humains commencent à penser, mais il s'agit de vous, de chacun de vous, 

les anciennes âmes lémuriennes. C'est ce que nous voulons vous dire, mais il y a plus. Oh, il y a plus ! Voici de quoi il 

s'agit. Quoi faire ? 

 

Comment faire ? 

« Kryeon, comment devons-nous agir pour ce faire ? » Ce n'est pas difficile. Numéro un - La première chose à faire, est 

de devenir interdimensionnel. Voici la raison pour laquelle ce n'est pas difficile. C'est parce que vous pouvez suspendre 

vos croyances, avec l'aide qui vous est offerte de l'autre côté de cette porte.  

Cette main magnifique veut vous toucher. Elle veut vous aider à suspendre vos croyances, afin que vous puissiez 

commencer à penser en cercle. Il y a une autre chose qui se réalise, lorsque vous devenez interdimensionnels. Oh, 

comment puis-je vous exprimer ceci avec des mots ? (Pause) 

Dans cet auditoire, il y a 17 personnes qui ont perdu un Être cher, au cours des trois dernières années. Ces Êtres chers 

étaient un enfant, une mère ou un père, une conjointe ou un conjoint. Ces 17 personnes ont toutes un point en commun. 

En ce moment, elles ont toutes un trou ou un grand vide dans le cœur.  

Je m'adresse maintenant à ces 17 Êtres Humains. Je ne serai pas long. Béni soit cet Être Humain qui vient sur cette 

planète avec un plan où il accepte de quitter de cette manière, car il se permet de passer de l'autre côté du voile, afin de 

devenir une énergie qu'il n'aurait pas pu devenir, s'il était resté ici.  

Vous, les 17, leur avez offert cette opportunité ! En cet instant du moment présent, je tiens à vous dire que vous pouvez 

immédiatement guérir la souffrance de votre cœur meurtri, car vous leur avez offert une grande opportunité.  

Voyez-vous à quel point il est difficile de vous parler d'une telle chose, car un cœur qui saigne, ça fait mal ? Vous ne 

cherchez pas à comprendre, puisque la douleur vous étouffe. Pourtant, vous cherchez une manière de soulager cette 

souffrance. 
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Je vais vous donner une vision ou une perception globale, mais elle est difficile à avaler. Même mon partenaire va 

trouver que c'est difficile à transmettre. C'est difficile, parce que cela demande à l'Être Humain de devenir et de penser 

d'une manière interdimensionnelle.  

L'Être cher que vous avez perdu, est et sera à vos côtés pour le reste de votre vie. Il sera là, jusqu'au moment où vous 

aurez pris votre dernier souffle. Cet Être quitte son corps physique, afin d'aller au-delà des rôles qu'il peut jouer sur la 

scène de l'incarnation.  

Il arrive souvent que cette entente vous apporte plus de sagesse que celle qu'ils auraient pu vous apporter, s'ils étaient 

restés en incarnation. Avez-vous déjà pensé à cette alternative ? Chers Êtres Humains, vous pouvez encore tenir leurs 

mains, jusqu'au moment de votre dernier souffle ! Vous n'avez pas à souffrir.  

Oh, ce ne sera peut-être pas la même chose, car ils ne sont plus dans la forme physique. Toutefois, si vous commencez 

à devenir interdimensionnels, vous saurez qu'ils sont là, tout près de vous. Vous vous ressentirez leur présence et vous 

pourrez les appeler par leur nom. 

Allez sous un ciel étoilé, regardez la voûte céleste et sachez qu'ils sont juste à côté de vous. Permettez-vous de vivre une 

expérience hors de l'ordinaire. C'est la différence entre un Être Humain linéaire, et celui qui est prêt à entrer dans la 

pensée circulaire. Vous n'avez pas perdu ces Êtres chers, car ils ne sont même pas partis.  

Vous pouvez dire : «Comment puis-je le savoir ? » C'est parce que, moi, je les vois. Il y a un contact entre eux et vous. 

Ce n'est pas fini. En fait, ça vient seulement de commencer. Difficile à digérer, n'est-ce pas ? Eh bien ! C'est pourquoi 

vous représentez un si petit pourcentage de la population humaine de cette planète. Vous allez là où peu de personnes 

se rendent, vous osez et vous passez à l'action. En effet, ce n'est pas une chose facile. 

Numéro deux - Il faut bien comprendre que vous êtes partie de la famille de Dieu. Vous ne pouvez même pas 

commencer à aborder ce système de croyances, si vous ne ressentez pas une connexion entre la Famille et l'Esprit. Dieu 

ne peut pas être d'un côté, et vous de l'autre. La séparation est impossible. Vous devez être en mesure de vous tenir 

debout et dire : « "Je Suis" une partie du Tout-en-tout.  

J'étais là, au moment où la Terre fut créée. » En effet, vous y étiez ! Vous étiez avec moi. Nous étions ensemble, et nous 

regardions cette création. Comment puis-je vous convaincre de ceci ? Vous devez commencer à penser que vous êtes 

une partie intégrale de la famille. Quand ce sera fait, il y aura une révélation intérieure qui va progressivement devenir 

une réalité. 

Numéro trois - Devenir compatissant... Partout, toujours, en tous lieux et en toutes circonstances. Je viens de vous 

présenter trois manières qui vous amènent à un point où vous pouvez toucher le visage de Dieu : une compréhension 

interdimensionnelle, la réalisation du fait que vous faites partie d'une famille, et un esprit compatissant. Vous pourriez 

dire : « Eh bien, Kryeon, ce sont des attitudes. Quelles sont les mesures que nous devons prendre ? » Et la réponse est, 

oui. (Rires) 

Chers Êtres Humains, cessez de demander ou chercher quelles sont les lois de la 3D, ainsi que celles du processus 

interdimensionnel ! Quand vous êtes dans un état quantique, les règles, les lois, les qu'en-dira-t-on et les croyances 

linéaires ne fonctionnent plus. Je vais vous dire ce qui se passe, à ce moment-là. Quand vous faites le libre choix 

d'activer et de combiner ces trois attributs, vous ne pouvez plus empêcher la porte de continuer à s'ouvrir.  

Il en est de même pour la main qui continue à se tendre vers vous. C'est la simple suite logique de la permission que 

vous avez donnée. C'est l'Esprit qui commence à se joindre à vous. Cette main va vous en donner autant que vous 

pouvez en prendre, autant que vous en voulez, selon votre propre cheminement et votre notion de temps. Elle va vous 

tenir les mains, mais vous n'aurez jamais besoin de la laisser tomber ou de la repousser, car elle ne sera pas 

envahissante. 

 

La perception des parents 

Je vais maintenant vous parler d'une perception. Depuis le début de nos channellings, j'en ai parlé seulement deux fois. 

Je le fais parce que je suis devant un groupe qui est en mesure de le comprendre (l'auditoire et les personnes qui lisent 

ce message). Chacun de vous, peut le comprendre. Je vais vous parler de la recherche de Dieu, selon mon point de vue 

ou selon ma perception.  

Ensuite, vous aurez peut-être une meilleure compréhension envers les personnes qui sont à genoux dans une 

cathédrale. Vous savez, cet endroit où quelques-uns parmi vous ne veulent pas aller ou ne veulent plus aller, afin de 

toucher le visage de Dieu. 

Pour ce faire, je dois créer une métaphore. Je veux parler aux Êtres Humains qui ont des enfants, ce qui représente la 

plupart d'entre vous, mais je fais un petit spécial pour les mamans. Mères ou mamans, je veux vous emmener en voyage. 

Vous souvenez-vous de la naissance de votre premier enfant ? Ce moment est précieux, n'est-ce pas ? Puis-je vous 

ramener à ce moment, pendant un instant ? Vous souvenez-vous du moment où vos regards se sont croisés ? Vous 

souvenez-vous du lien qui s'est établi à cet instant précis ?  
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Est-ce que ces souvenirs remuent encore un peu votre cœur ? Il n'y a rien de tel que l'amour entre une maman et son 

enfant. Quand vous êtes de notre côté du voile et que vous décidez de vous incarner, de passer par le canal de la 

naissance, afin de commencer votre séjour sur Terre, c'est un peu comme un enfant qui quitte la maison. C'est ce que 

nous ressentons envers vous. Nous ne vous percevons pas comme un enfant, mais nous ressentons le même lien 

d'amour. 

Nous regardons vos énergies. L'on pourrait dire que nous nous regardons "les yeux dans les yeux", au moment de votre 

départ. Ce que vous faites à partir de là, c'est comme si nous vous avions avons perdu, à moins que vous choisissiez de 

nous trouver à nouveau.  

Maintenant, vous les mamans, supposons que vous avez perdu la trace de vos enfants. Oui, cette situation se produit 

parfois sur cette planète. Imaginons que c'est votre cas. Vous aviez peut-être une idée de l'endroit où ils étaient, peut-

être dans quel pays ils habitaient, mais la vastitude et l'immensité de ces endroits vous empêchaient de les retrouver ou 

de les contacter. Vous espériez qu'à un certain moment donné, ils finiraient par vous trouver. C'était la seule chance de 

les voir à nouveau. 

Évidemment, vous aviez le cœur brisé. Vous attendiez cet appel qui pouvait ne jamais venir. Où sont-ils ? Que se passe-

t-il ? Est-ce qu'ils s'ennuient de vous ? Pouvez-vous imaginer une telle chose ? Puis un jour, vous recevez un appel et 

vous décrochez le téléphone. Vous entendez cette petite et "PRÉCIEUSE" voix ! 

« Maman, est-ce toi ? Je viens de te trouver ! » Quelle journée mémorable ! Ne serait-ce pas un jour qui devrait être 

célébré ? Pouvez-vous ressentir cette charmante petite voix, à l'autre bout de la ligne téléphonique ? Attention, votre 

enfant est peut-être avec sa sœur ou son frère ! 

« Maman, nous t'avons trouvé. » Voici la phrase suivante : « Maman, pouvons-nous revenir à la maison ? » Qu'allez-vous 

dire ? Vous le savez très bien, n'est-ce pas ? Vous allez dire la même chose que l'Esprit dit lorsque vous appuyez sur 

cette porte. « Oui ! S’il vous plaît, faites-le ! S’il vous plaît rentrez à la maison. » 

Cette métaphore illustre la connexion avec votre Soi-supérieur, celle qui vous sort de l'amnésie 3D et qui amène les 

retrouvailles avec l'amour de Dieu. « Maman, puis-je revenir à la maison ? » 

Vous êtes exaltées ! Les enfants reviennent à la maison. Ensuite, vous attendez et attendez. Finalement, vous voyez deux 

automobiles qui commencent à poindre au bout de la route. Chacun arrive dans sa propre voiture. Les retrouvailles vont 

bientôt avoir lieu. Encore quelques instants et vous allez pouvoir enfin les serrer dans vos bras.  

Vous avez tellement espéré et attendu ce moment. Vous allez les regarder dans les yeux et savourer cette réunion des 

cœurs. C'est un événement que vous espériez tant, mais vous ne saviez pas s'il allait, un beau jour, se réaliser. Votre 

cœur bat la chamade et les larmes de joie coulent à flots. 

Attention, ne perdez pas le fil de cette métaphore et voyez le sens de son enseignement. Un enfant arrive dans une 

voiture verte et l'autre dans une voiture rouge. Est-ce important ? Maman, est-ce important ? NON ! Tout ce qui importe, 

c'est de les serrer dans vos bras. 

Imaginons que des Êtres Humains vous disent que Dieu dit ceci : « Stop ! Vous n'avez pas les bonnes couleurs. 

Retournez d'où vous venez. Il ne vous est pas permis de venir ici avec ces couleurs. » Trouveriez-vous que c'est ridicule 

?  

Peu importe la couleur de votre auto ou celle de votre peau. De notre côté du voile, la seule chose qui a de l'importance, 

c'est le cœur... C'est l'intégrité de la recherche. Nous souhaitons tenir votre main, afin que vous puissiez commencer une 

nouvelle vie. Une vie où vous commencerez à vous souvenir de l'amour que nous vous témoignons. Voilà ce qui nous 

tient à cœur.  

Il y a même des qu'en-dira-t-on qui sous-entendent que si vous n'arrivez pas dans le véhicule approprié, Dieu va vous 

jeter dans une fosse de souffrances éternelles. Pouvez-vous imaginer une telle chose ? « Maman, est-ce que cela 

ressemble à l'amour inconditionnel, à l'amour d'une mère ? » (Pause) 

Voyez-vous que le Créateur souhaite être identifié ? Il ne tient pas compte de la manière dont cette retrouvaille se fera ! 

Vous n'entendez pas souvent de telles paroles dans les religions humaines, n'est-ce pas ? C'est l'essence de notre 

message, dans son intégralité... Même si c'est la première et la dernière fois que vous prenez connaissance de l'un de 

nos messages. 

Je tiens à vous dire quelque chose. Je veux vous rappeler quelque chose parce que nous allons bientôt terminer. De 

notre côté du voile, savez-vous ce qui fait la joie des anges ? C'est quand la sonnerie du téléphone se fait entendre et 

qu'une précieuse voix dit : « Maman, puis-je revenir à la maison ? » C'est à ce moment-là que la fiesta commence.  

Qu'en pensez-vous ? Êtes-vous prêts, oui ou non, à pousser sur cette porte ? Il y en a parmi vous qui vont dire : « Eh 

bien, je l'ai fait durant toute ma vie. » Oui, mais je tiens à vous offrir une plus grande porte ce soir. Poussez un peu plus 

fort, parce que la lumière va bientôt devenir beaucoup plus brillante. Des guérisons ont eu lieu, ici, ce soir. Vous 

commencez à comprendre, n'est-ce pas ? Des choses qui vous ont échappé commencent maintenant à être comprise. 
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Nous désirons être trouvés ! Ce n'est pas tellement difficile. Vous n'avez pas à franchir de nombreuses étapes. Vous 

n'avez pas à souffrir. Vous n'avez pas besoin de vous enliser dans des doctrines, des costumes ou des chapeaux. Vous 

n'avez pas besoin d'un livre ou d'un prophète spécial. 

C'est ce que nous voulions vous dire. Je répète. C'est ce que nous voulions vous dire. (Pause) 

Nous sommes honorés par la présence des Êtres Humains qui prennent connaissance de ce message. Il nous est 

difficile de vous dire au revoir, à cause du lien qui s'est établi entre vous et moi. Cependant, nous sommes conscients de 

la linéarité du moment. Kryeon sait quelle heure il est. Avez-vous trouvé ce lien ? L'avez-vous ressenti ? N'oubliez pas 

que je vous connais, tous et chacun.  

Et c'est ainsi. 

 

 

C'EST DANS L'ADN 
Kelowna, en Colombie-Britannique, Canada, le 28 juin 2008 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique. Certains vont avoir l'impression que c'est une 

sœur ou un frère qui leur parle, car ce jour est un jour d'enseignement. Il va éclaircir quelques messages complexes que 

nous vous avons présentés pendant la dernière année.  

Les attributs tridimensionnels seront plus évidents, afin que ceci soit plus clair pour vous. Cela va permettre d'enseigner 

avec la synchronicité. Cette manière synchrone devient alors linéaire. Ensuite, l'ensemble du message peut vous être 

présenté. 

Avant que nous commencions cet enseignement, je souhaite vous dire ceci : « Béni soit l'Être Humain qui ne sera pas 

touché par cet enseignement. Béni soit l'Être Humain qui ne croit pas un mot de ce qui sera dit et qui ferme les yeux à la 

lumière de ce que nous enseignons. Ils seront accompagnés par autant d'anges que les autres. »  

Ce n'est pas une question de vrai ou faux, de qui est ouvert ou non. Il s'agit simplement d'énergie et de libre choix. 

Chacun de vous est aimé au-delà de toute mesure, car vous êtes une partie de Dieu. Je sais qui est ici. Je connais vos 

noms spirituels... Ceux que nous chantons dans la lumière. Ce sont les noms de vos Soi-Supérieurs. 

Je souhaite aller en profondeur dans cet enseignement. Donc, je vais maintenant donner de l'information inattendue à 

mon partenaire. L'enseignement de ce soir sera également transcrit pour le bénéfice des lecteurs. Je lui demande de 

répéter cette information à haute voix, car je désire qu'il la développe et qu'il l'enseigne, afin que les autres puissent en 

prendre connaissance. De cette façon, elle ne restera pas énigmatique.  

L'enseignement d'un Être Humain - dans son état tridimensionnel - envers un autre, est de loin supérieur à tout ce que je 

peux enseigner à travers lui, dans son état de "channelling". C'est pourquoi je lui infuse la connaissance et la force 

d'enseigner d'une manière claire et succincte. 

Aujourd'hui, nous allons parler du pouvoir de l'Akash. Nous allons vous donner des indices à ce sujet. Nous en avons 

déjà parlé sommairement, mais aujourd'hui, je souhaite démêler cette histoire. 

Par le passé, nous vous avons dit qu'il y avait une énergie qui accompagnait votre naissance sur Terre. C'est l'Akash. 

Vous avez entendu le terme "Archives Akashiques". La définition de l'Akash est une énergie qui inclut tout ce qui est. 

Donc, ces archives contiennent tout ce qui a été, et même plus.  

Ce concept représente tout ce qui est, ainsi que les potentiels de tout ce qui peut être. Dans la 3D, ces archives 

contiennent l'information de tout ce qui a été accompli. Toutefois, elles contiennent également les archives des choses 

potentielles, pas encore réalisées.  

C'est difficile à expliquer. Il y a deux sortes d'Archives Akashiques. L'une est globale et l'autre est individuelle ou 

personnelle. La globale est située dans la Caverne de la Création. Nous en avons parlé maintes fois par le passé. C'est 

un endroit physique qui existe sur cette planète. Il est plein d'énergie cristalline. Vous pourriez dire que chaque Être 

Humain qui écoute ou lit ce message a un cristal dans cette caverne.  

Du point de vue interdimensionnel ce n'est pas tout à fait exact, mais c'est le mieux que nous pouvons faire, selon votre 

3D. Ceci a pour but de simplifier la visualisation. Chacun de vous a un objet physique et sacré, dans cet endroit. Cet 

objet est cristallin, et il reste là (sur cette planète) après votre départ.  

La partie difficile au sujet de cette explication est que ce cristal est intemporel. C'est-à-dire qu'il porte en lui, l'énergie de 

base de votre Soi-Supérieur lorsque vous êtes ici, sur la planète. Tout ce que vous avez été est incrusté et imprégné 

dans la grille.  
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Quand vous n'êtes pas ici, l'énergie de cet objet est placée sur la grille cristalline. Par conséquent, vous pourriez dire que 

votre Soi-Supérieur réside encore sur Terre. À un certain niveau, vous auriez raison. Ceci explique également comment 

un humain peut "parler aux morts". Dans l'intemporalité, chaque Être qui a déjà vécu sur Terre est encore ici. 

Une vue d'ensemble de vos allées et venues sur Terre - La première sorte d'Archives Akashiques Quand vous arrivez sur 

la planète vous activez cette structure cristalline individuelle, celle qui est la vôtre, et votre Soi-Supérieur prend ce cristal 

en charge pendant que vous êtes ici. Le Soi-Supérieur de chaque Être Humain est toujours de mon côté du voile, mais 

vous pourriez dire qu'il a des vrilles qui permettent à ses multiples parties de se connecter par interface avec vous et 

avec la planète.  

Ce sont les parties avec lesquelles vous entrez en contact lorsque vous méditez. L'énergie de votre Soi-Supérieur est 

connectée à la Terre depuis votre première incarnation, et elle le restera tant et aussi longtemps que la Terre existera. 

La vie que vous vivez en ce moment se grave à chaque instant sur cette structure cristalline. Les décisions que vous 

prenez, peu importe quelles soient spirituelles ou autres, toutes les choses que vous expérimentez, tout ce que vous 

vivez à titre d'Être Humain est imprégné dans ce cristal. Votre science connaît très bien les propriétés des structures 

cristallines. C'est un minéral qui a une structure d'un ordre atomique à long terme (long-term atomic order). Ceci crée un 

attribut unique.  

C'est l'attribut de la mémoire. De notre point de vue, c'est bien au-delà de tout ce que votre science connaît. C'est une 

structure cristalline qui contient les leçons de toutes vos vies sacrées : les connaissances, les mémoires, les souvenirs, 

etc. Ce que vous ne comprenez ou ne réalisez pas, dans votre limitation humaine, c'est que le potentiel du futur est 

également inclus dans ce cristal. Oui, c'est difficile à expliquer, mais nous allons tenter de simplifier le tout. 

Vous vivez votre vie sur terre. Lorsqu'elle est complétée, vous passez par ce que vous appelez "la mort", alors que nous 

l'appelons "la transition", et vous retournez à la Caverne de la Création pour un moment. C'est là, que tout ce que vous 

avez expérimenté et appris devient scellé dans cet objet cristallin. Ensuite, votre essence terrestre, ainsi que la partie 

individuelle et sacrée de votre Soi-Supérieur quitte la planète. 

L'on pourrait dire que les archives de votre cristal individuel sont comme les anneaux qui figurent sur la section d'un 

tronc d'arbre interdimensionnel. Chaque vie s'ajoute à la totalité qui est déjà enregistrée. Tout ce que vous avez appris et 

tout ce qui est dans votre ADN est rassemblé. 

Cela va beaucoup plus loin que l'entendement humain. Tous les changements qui se sont réalisés dans votre conscience 

sont enregistrés sur cette planète, sous une forme de changement vibratoire. Cette connaissance reste ici, pour le 

bénéfice de la civilisation, car elle est placée sur la Grille Cristalline de la planète Terre. Par conséquent, vous pourriez 

dire que cette planète particulière résonne avec vos vibrations passées et présentes. 

Rien n'est gaspillé ; rien n'est perdu, chers Êtres Humains. Ce que vous faites ici, reste ici. Toutes les choses vous avez 

faites, toutes les décisions, l'amour, la joie, le drame et la douleur restent ici… Pour vous, et pour la terre. Donc, la 

vibration de la terre elle-même est composée de l'énergie des trillions de vies créées par l'humanité, depuis 50 000 

années. 

Ce n'est pas une capsule temporelle, puisqu'elle est toujours en activité. Une capsule temporelle est passive. Les choses 

interdimensionnelles sont toujours dans l'ici et maintenant. Par conséquent, il n'y a aucun "timbre-dateur" ou quoi que ce 

soit d'autre. 

Cela EST, tout simplement, et c'est vu par la planète comme étant toujours d'actualité. Cela signifie que les expériences 

vécues sont toujours actives et fraîches. Après une période de temps terrestre, suite à votre décès ou transition (selon le 

terme que vous préférez), vous pouvez vous réincarner sur Terre.  

La plupart d'entre vous le faites, car une vie sur la planète est comme une journée, dans le grand schéma. Cette 

perspective globale est une vue d'ensemble des centaines de vos vies, et l'Esprit ne vous voit pas comme un Être 

Humain qui vit une vie en particulier. Il voit plutôt une entité sacrée et éternelle qui fait partie de la famille de Dieu...  

Une entité qui est en action sur Terre et qui a été maintes et maintes fois en incarnation dans des rôles différents, des 

expressions diverses d'énergie karmique. Je sais qu'il vous est difficile de comprendre et d'accepter cet enseignement, 

car vous pensez que la vie commence à la naissance et se termine à la mort.  

C'est comme si vous pensiez que la vie commence à l'aube et se termine au crépuscule. La vie est éternelle, et chaque 

incarnation est comme une journée dans le grand schéma de la vie.  

Vous vous éveillez et vous endormez sans cesse. Vous avez donné le nom de "réincarnation" à ce processus. C'est votre 

Soi-Supérieur qui revient s'exprimer sur Terre. À noter que c'est toujours le même Soi-Supérieur. Avez-vous déjà pensé 

à ceci ? Plusieurs vies, plusieurs visages, parfois féminin et parfois masculin, mais toujours le même Soi-Supérieur ! Il 

revient, et il place la nouvelle énergie dans son propre cristal, afin que sa connaissance puisse s'accumuler.  

Voilà que vous êtes de retour sur cette planète, et vous continuez votre séjour comme si vous étiez quelqu'un d'autre. 

Vous vivez cette vie. Lorsqu'elle est terminée, tout ce que vous avez expérimenté et appris est ajouté à votre propre 

cristal. C'est comme si un nouvel anneau était ajouté au tronc d'arbre. Selon la notion de temps, cette structure cristalline 

et sacrée devient imprégnée par les centaines d'anneaux qui sont ajoutés un par un, à chaque réincarnation.  
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Un Soi-Supérieur, plusieurs vies sur Terre, plusieurs noms, plusieurs rôles, etc…. Un Être 

Humain ! C'est l'essence de la Caverne de la Création et le processus de la Grille Cristalline. C'est le mode d'opération 

de ces systèmes. Tout reste ici, sur cette planète. C'est une contribution à l'énergie de toute l'humanité qui suivra. 

C'est la vue d'ensemble des Archives Akashiques de la Caverne de la Création. La partie difficile consiste à expliquer 

comment ces deux choses contiennent aussi le futur, car tous les potentiels des vies que vous pourrez vivre sur Terre 

font également partie de la grille cristalline.  

Cela sert à déterminer "qui" vous serez ou quel rôle vous jouerez, lors de votre prochaine réincarnation. Je ne peux pas 

vraiment vous l'exposer clairement, mais je peux vous affirmer que toutes ces choses sont appropriées. Plusieurs lui ont 

donné le nom "karma", une suite d'affaires non terminées, comme se réveiller le matin et faire des courses qui n'ont pas 

été faites au cours des journées précédentes.  

Ces actions sont en attentes pour vous... Elles représentent le futur. Dans le cas de l'énergie interdimensionnelle, ces 

choses ont toujours été là, et elles auront un effet sur ce que vous faites lors de votre réveil. 

 

La deuxième sorte d'Archives Akashiques 

Passons maintenant à l'enseignement d'aujourd'hui. Il y a un mini système d'Archives Akashiques qui se crée dans votre 

ADN, lors de votre naissance. Il se forme dans l'utérus et s'active à la naissance. Ce sont les Archives Akashiques de qui 

vous êtes et de qui vous avez été sur Terre. Ces archives contiennent aussi les potentiels de ce que vous pouvez faire. 

Elles font partie des couches de votre ADN.  

Ceci peut ressembler aux attributs des archives cristallines de la Caverne de la Création, mais ce n'est pas le cas. Les 

archives de la Caverne de la Création servent à toute l'humanité, et elles sont connectées à la Grille Cristalline de la 

Terre, alors que celles de votre propre ADN concernent vos découvertes personnelles, votre conscience, votre karma et 

vos leçons de vie. 

Ceci peut vous sembler très ésotérique et même très bizarre, n'est-ce pas ? Quelques-uns diront que c'est incroyable. Ils 

ne croiront pas que les archives de tout ce qu'ils ont été se trouvent dans leur ADN. Eh bien, nous allons en parler ! Nous 

allons vous parler de sa signification et de ses effets. Dans le message d'aujourd'hui, nous allons condenser toutes les 

bribes d'information que nous vous avons déjà données. 

Quelques-uns se disent : « Eh bien Kryeon ! Il y a déjà un imbroglio. Je comprends ce que tu dis. Tu vas nous dire que 

nous arrivons avec plusieurs énergies du passé. Jusque-là, ça va, mais qu'en est-il des anges qui s'incarnent pour la 

première fois sur Terre ? Nous pourrions dire qu'ils ont un cristal qui ne contient aucune information, aucune énergie des 

vies et expériences antérieures. Que dis-tu de cela ? Que se passe-t-il ? » 

C'est une question très logique. Il y a une énergie bien connue d'un nouveau-venu, et elle est unique à la planète. La 

plupart d'entre vous en ont fait l'expérience, puisque ce n'est pas votre première incarnation sur cette planète. Sachez 

aussi qu'il y a beaucoup de nouveaux-venus ! Comprenez aussi que Kryeon est très au courant de l'augmentation de la 

population mondiale. C'est-à-dire que les Êtres Humains sur cette planète se développent exponentiellement en nombre.  

Chers Êtres Humains, cette croissance démographique signifie qu'il y a beaucoup de nouveaux-venus. Le pourcentage 

des nouveaux-venus est plus élevé que celui des anciennes âmes. Nous le savons. Cela fait partie du plan et de l'énergie 

de la Terre. À noter que ce message ne s'adresse pas aux nouveaux-venus. Nous avons déjà parlé de leurs attributs. 

Je sais où je suis, dans cet endroit que vous appelez Kelowna, dans ce pays que vous appelez Canada. Ce message 

s'adresse également à celles et ceux qui vont l'entendre ou le lire plus tard. Il n'y a aucun nouveau-venu parmi vous qui 

êtes ici, dans cette salle, en ce moment. Vous êtes tous en état de "ré-incarnation".  

Donc, ce message s'adresse à chacun de vous. Il y en a parmi vous qui sont de très anciennes âmes, des âmes de la 

source originale appelée Lémurie. La plupart ne viennent pas de cette source, mais elles sont venues plusieurs fois sur 

cette planète, et des centaines de leurs empreintes sont gravées sur la grille. En ce moment, je parle aux anciennes 

âmes que vous êtes. Soyez attentifs, car c'est important pour les Phares de Lumière. 

 

C'est dans l'ADN 

Un enfant est né et son ADN porte les énergies akashiques dans sa personnalité. Tous peuvent voir immédiatement ces 

énergies. Le résidu karmique est la première chose qui se manifeste. Le karma est réel. Sur cette planète, certains 

systèmes de croyance en parlent. C'est ésotérique et très profond. Quelques anciens systèmes de croyance enseignent 

le karma en premier lieu. Ils connaissent ce système d'allées et venues, ainsi que sa signification. 

Il y a 19 ans, nous vous avons dit que le karma était l'une des premières choses que vous pourriez changer dans cette 

nouvelle énergie. Nous vous avons dit que les Phares de Lumière allaient automatiquement le laisser tomber lorsqu'ils 

donneront leur consentement à l'intention pure, afin de se déplacer dans une conscience élargie.  

Nous avons également dit que c'était "l'implantation qui avait pour but de vous donner la permission de laisser tomber 

votre propre karma" (en 1989, cette "implantation" était appelée implant ou implant neutre). Le karma est l'énergie 
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reportée d'une ancienne vie concernant les leçons non finies. Cependant, cette énergie n'est plus nécessaire dans votre 

environnement. Ceci s'applique à chacun de vous.  

C'est l'un des cadeaux de ce grand changement. Dans notre exemple, l'enfant qui naît le reçoit. La plupart des Êtres 

Humains qui naissent aujourd'hui ont du karma, car ils n'ont pas eu suffisamment de temps pour devenir un Phare de 

Lumière sans karma. Dans notre exemple, cet enfant pourra éventuellement choisir d'éliminer ses résidus karmiques. Si 

tel est son choix, l'ancien résidu de karma ne sera pas reporté lors de ses réincarnations futures. 

Le système d'installation des leçons de vie et de l'énergie de la personnalité d'un enfant est basé dans les archives 

akashiques et cristallines. Le tout est transféré à l'enfant, lors de la naissance. L'on pourrait dire qu'une nouvelle journée 

commence pour cet Être Humain, et il continue son "histoire globale" sur Terre.  

J'ai déjà parlé ce sujet auparavant. Je répète que les mères en conviendront, car elles voient que l'enfant assume les 

archives akashiques et l'énergie de ses propres vies antérieures...  

Peu importe d'où il vienne et peu importe qui sont les parents. Les mères le savent, car elles ont vu des enfants qui 

provenaient des mêmes parents génétiques et qui étaient très différents les uns des autres. L'un aura un talent que 

l'autre n'a pas, et vice versa.  

L'un sera craintif et l'autre ne le sera pas, etc. Chers Êtres Humains, ceci peut seulement être expliqué par ce que je 

vous dis, c'est-à-dire que c'est dans l'ADN. L'enfant est en résonance avec les archives akashiques de son propre passé.  

Ces archives sont situées dans la Caverne de la Création. C'est là où les attributs de ses vies antérieures sont intégrés 

dans son ADN, afin qu'il puisse continuer son séjour sur Terre. Du point de vue généalogique, il peut ressembler à sa 

mère ou à son père.  

Il peut même avoir certains attributs de la personnalité de ses parents. Cependant, le centre de sa vie (les leçons de vie) 

sera basé sur ses propres vies antérieures. Nous allons maintenant parler de ce qui se passe quand l'enfant arrive ici, 

sur Terre. 

La peur. Le "quotient de peur" d'un Être Humain dépendra de ce qu'il a appris et vécu au cours de ses vies antérieures. 

En effet, si c'est une ancienne âme, il sera courageux devant la vie, car il aura maintes et maintes fois passé à travers des 

peurs majeures.  

Quelques-uns sont des guerriers, et ils sont très forts. Ils entrent dans des situations graves sans paniquer. Les Êtres 

Humains qui se sont réincarnés moins de 30 à 40 fois sont encore craintifs.  

Certains ont vécu toute leur dernière vie dans la peur. Ils avaient peur de vivre et peur de mourir. Vous pouvez le voir 

dans leurs yeux. Ils ont peur de la vie elle-même. Partout sur la planète, les mères passent la plupart de leur temps à 

essayer d'enlever le sentiment de peur qui existe chez ces enfants craintifs !  

Elles aiment leurs enfants, mais elles ne comprennent pas pourquoi ils sont si enclins à la peur envers toutes choses. 

Toutefois, les mères savent qu'elles n'ont pas créé ces situations. Elles proviennent d'un autre lieu. 

Désirs, aspirations ou idéaux. Observez le développement personnel des enfants. Quels aliments préfèrent-ils ? Quelle 

sorte de musique écoutent-ils ? Avec qui aiment-ils jouer ? Qu'est-ce qui les calme, les irrite ou les met en colère ? Ils 

sont tous très différents, et cela ne se rapporte pas nécessairement aux parents biologiques. Intéressant, n'est-ce pas ? 

Pourquoi en est-il ainsi ? Permettez-moi de vous dire un secret : portez attention à la sorte de nourriture qu'ils aiment, 

car cela va vous indiquer où ils ont vécu. C'est ce à quoi leur ADN a été habitué, et il en désire encore. 

Quelle musique aiment-ils ? Qu'est-ce qui apaise leur âme ? Que regardent-ils ? Qu'est-ce qui les attirent ? Les 

différences sont formées par l'ADN de l'Akash : ce qu'ils étaient, ce qu'ils ont appris, et ce que le passé cristallin leur 

donne. Les enfants ont des goûts très vifs et soudains.  

Les nouveaux-venus sur Terre vont simplement aller avec le courant et profiter de toutes les nouvelles choses, puisque 

c'est leur premier voyage sur cette planète. Les autres vont commencer de la même manière, mais ils vont bientôt se 

lasser.  

Ils vont ensuite passer aux choses qui les interpellent, celles qui sont dans leur ADN. Ceci inclut leurs talents et intérêts 

passés. Plusieurs vont faire une sorte de retour en arrière, à la surprise des aînés. Les archives de toutes leurs vies 

antérieures se trouvent dans leur ADN, et c'est ce qui motive leur comportement. 

Le talent. Certains ont des aptitudes innées et d'autres n'en ont pas. Certains ont de l'oreille (aptitude à reconnaître les 

sons musicaux, les mélodies, et à s'en souvenir) et d'autres ne l'ont pas. Quelques-uns arrivent avec plein de talents. 

Certains sont des artistes à la naissance, car les connaissances acquises au cours de leurs dernières vies leur sont 

transférées par l'Akash.  

Des dessins, des couleurs, des formes et de magnifiques mélodies de plusieurs vies antérieures sont dans leur ADN. 

D'autres arrivent avec les connaissances d'un maestro. Après avoir atteint l'âge de trois à quatre ans, il ne tarderont pas 

à retrouver la dextérité de leurs doigts sur un clavier de musique ou sur les cordes d'une guitare.  
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Quelques-uns sont immédiatement attirés par l'instrument qu'ils avaient l'habitude de jouer, et leur talent est bien au-delà 

de ce qui leur est enseigné dans cette réincarnation. Chers Êtres Humains, comment expliquez-vous ces événements ou 

phénomènes ? 

La personnalité. Pendant la croissance de l'enfant, sa personnalité semble se former selon son environnement. Parfois 

c'est agréable, et parfois c'est désagréable. En tant que parents, vous pouvez avoir l'impression qu'une situation vous 

glisse complètement entre les mains, même si vous avez fait tout ce qu'il fallait.  

Vous cherchez à comprendre pourquoi votre enfant a pris cette route, au lieu de celle que vous suivez et que vous lui 

avez enseignée. Vous cherchez à comprendre pourquoi vous devez lutter, afin qu'il comprenne le bon sens.  

Vous pensez qu'il n'est pas comme vous ou comme votre famille. Une fois qu'il sera devenu un adulte, il prendra peut-

être une route que vous n'aviez pas envisagée... Quelque chose que vous ne lui avez pas enseigné. Vous vous 

demanderez comment votre enfant peut faire une chose qui est si horrible. D'autres parents diront : « N'est-ce pas 

merveilleux !  

Regardez comme mon enfant est équilibré. Il pense comme moi. Je lui ai bien enseigné les leçons de vie. » Permettez-

moi de vous dire ce qui se passe réellement. Vos enfants ont souvent été vos parents dans d'autres vies (il y a bien 

longtemps). Ils arrivent avec un groupe karmique, afin de poursuivre leur enseignement et recevoir le vôtre. 

Des familles s'incarnent avec d'autres familles, dans des groupes de formation mutuelle, particulièrement dans le 

domaine de la lumière ou de la connaissance. Le saviez-vous ? Chers Êtres Humains, prenez note de ceci... La 

récompense de votre travail sur cette planète sera gravée dans la Grille Cristalline, à titre de potentiels pour votre 

postérité. Il arrive très souvent qu'un enfant illuminé retienne seulement ce qu'il vous a enseigné à l'origine.  

Il se souvient des expériences et des leçons de ses propres vies antérieures. Vous pouvez en prendre le crédit ou vous 

blâmer, mais cela ne dépend pas vraiment de vous. C'est comme un cercle de formation de parents à enfants et 

d'enfants à parents.  

Ceci signifie que vous - qui êtes assis ici ou en train de lire ces lignes - allez probablement peupler cette planète de 

Phares de Lumière, même si la masse sociale ne croit pas au travail que vous effectuez. Votre postérité sera composée 

d'enfants de la lumière.  

C'est-à-dire que leurs cœurs seront en résonance avec l'information que vous avez dans votre structure cellulaire. C'est 

ce que vous leur avez passé, et cela fait partie du système. C'est compliqué.  

C'est une combinaison de leurs propres expériences, des décisions karmiques de leurs parents et de qui ils étaient, au 

cours de leurs vies antérieures, ainsi que des énergies qu'ils désirent maintenir en action. Toutefois, je peux vous dire 

que le désir et la permission sont là, dans votre ADN, autant pour vous que pour vos enfants.  

Quand vous retournez de l'autre côté du voile, vous pouvez choisir la famille qui fera partie de votre prochaine 

expression ou réincarnation. Vous pouvez dire : « Je veux retourner dans la même famille, afin de continuer dans le 

lignage de la lumière. C'est profond et difficile à assimiler, mais c'est magnifique. 

Le début de l'âge adulte. Après l'adolescence, nous sommes en présence d'un nouvel adulte. Il y a des peurs, des désirs, 

des talents ou pas, des traits de personnalité et des phobies qui sont encore là. C'est commun à toute l'humanité. C'est 

ici que ça devient intéressant. Chers Êtes Humains, une fois que vous êtes rendus à ce point, vous acceptez ces faits, 

vous acceptez qui vous êtes. Automatiquement, vous commencez à travailler avec les attributs de qui vous êtes.  

Vous avez l'impression qu'ils sont "normaux, usuels ou courants", et qu'ils sont naturels... Que c'est une chose qui "est" et 

qui ne peut pas être changée. La seule chose que nous pouvons vous dire est : « Vous êtes vraiment trempés dans la 

pensée linéaire 3D ! » Vous voyez seulement une voie. Vous vous dites : « C'est mon chemin de vie, ma destinée ou ma 

prédestinée, qui m'a été donné pour cette fois-ci.  

Les cartes ont été distribuées, et c'est ainsi. » Ensuite, vous commencez votre cheminement d'adulte à travers la vie, en 

travaillant avec cette "chose qui est". 

 

La prochaine grande capacité de l'Être Humain 

Depuis plusieurs années, les psychologues vous disent que vos propres pensées peuvent réellement vous faire changer. 

Même s'ils ne parlent pas du sujet de la spiritualité, ils disent : « Le pouvoir de la pensée positive peut effectivement 

changer votre vie. » Ils savent que c'est une question d'énergie, et ils ont raison. C'est également un indice en ce 

concerne le côté erroné de votre manière de penser.  

La nouvelle énergie a commencé en 1987. La grille a changé et l'énergie cristalline s'est déplacée. La Terre elle-même 

vibre d'une manière différente. Quand nous sommes arrivés, nous vous avons dit : « Vous avez changé votre futur ! » 

Nous vous avons parlé des nouveaux cadeaux, et nous allons maintenant vous décrire l'un des plus beaux. ll a toujours 

été ici, sauf qu'en ce moment il est plus en évidence et plus accessible. 

Pourquoi avez-vous décidé que les cellules de votre corps pouvaient vous contrôler ? Pourquoi avez-vous décidé que les 

gènes de votre biologie étaient là pour toujours ? Qui vous a dit ceci ? Permettez-moi de vous parler d'un ancien 
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paradigme de l'ancienne énergie : « C'est ainsi que je suis, je suis. Dieu m'a créé de cette manière, donc, je vais faire 

tout ce que je peux avec ce qui m'a été donné. »  

C'est tout de même acceptable, n'est-ce pas ? Pour quelques-uns d'entre vous, cela semble très bien. Je vais de 

nouveau vous dire ceci : « Soyez les bienvenus dans ce changement interdimensionnel, car la pensée globale de 

l'humanité peut être révisée, afin d'inclure les nouveaux cadeaux ! »  

« Peu importe ce avec quoi je suis né. Je contrôle ma biologie, mon système immunitaire et ma conscience. Dieu m'a 

créé en tant que créature divine, avec la capacité de réclamer les énergies du passé qui sont dans mes Archives 

Akashiques. Donc, je peux changer totalement ma biologie, ma physionomie et mes forces en tout ce que je désire. 

Est-ce que ceci vous semble possible ? En ce moment, il y a des enseignants chevronnés qui instruisent les Êtres 

Humains, en ce qui concerne la manière de "penser plus loin que les gènes". (*) La science médicale vous dit que votre 

ADN n'est pas votre destinée. (**) En d'autres termes, cette idée générale commence à émerger pour le bénéfice de 

toute l'humanité, car le moment est approprié.  

Parlons maintenant de la partie de ce cadeau. Tout que vous avez peut être changé immédiatement ; les maladies que 

vous portez actuellement dans votre sang. Il s'agit seulement des Archives Akashiques, vous savez.  

Elles font partie de votre ADN, donc elles vous appartiennent. Écoutez-moi. Si vous acceptez le fait que dans l'entrepôt 

de qui vous avez été, celui qui contient votre propre ADN, il y a déjà eu un merveilleux Être Humain qui est jeune et en 

bonne santé, ce qui est le cas, pourquoi ne serait-il pas encore là - dans vos propres archives ?  

Il avait peut-être la connaissance et la capacité de faire certaines choses, d'être un artiste, un orateur, un écrivain, un 

guerrier. Il avait peut-être une grande confiance en lui-même. Il pouvait peut-être se tenir debout et marcher droit. Est-ce 

que vous comprenez que tout ceci est "vous" ?  

Tout est encore là. Vous pouvez me dire : « Kryeon, c'est une très belle philosophie, mais cela appartient au passé. Tu ne 

peux pas toucher au passé. » Et je vous réponds ceci : « Ah, ce que vous pouvez être linéaire ! » Vous êtes les nouveaux 

cadeaux, quand vous adoptez une attitude non linéaire envers votre structure cellulaire.  

Faites que votre vie soit moins linéaire et vous verrez que vous pouvez non seulement toucher ces choses, vous pourrez 

également les exploiter, en tirer profit. Vous pouvez les glaner facilement ! « J'aime cette idée, Kryeon. Comment dois-je 

m'y prendre ? Je suis prêt. » 

 

Tirer profit des Archives Akashiques  

Voici la première étape. Je ne vous demande pas de me croire sur parole. Je vous demande plutôt d'y croire autant que 

vous croyez que votre bras biologique existe. Quand vous le regardez, vous dites : « J'ai un bras, car je peux voir qu'il est 

là. » En effet, la question ne se pose même pas. C'est évident, et votre cerveau le sait. Vous pouvez le prouver en 

prenant des choses avec votre main. 

Maintenant, comment vous sentez-vous quand vous dites : « J'ai mes Archives Akashiques dans mon ADN. À l'intérieur 

de moi, j'ai des archives qui contiennent toutes les données de ce que j'ai déjà été, et je peux y accéder. » Dites-moi, 

quelles parties de votre corps font objection à cet énoncé ?  

Je vais répondre à cette question. Ce sont toutes les parties qui sont linéaires ! La logique va s'écrier : « Tu ne peux pas 

faire une telle chose. Tu ne peux pas changer qui et ce que tu es. » Oui, sauf qu'elle n'aura pas raison à ce sujet. 

Vous pouvez le faire, car cela fait partie de votre Être, dans la nouvelle énergie. Je peux vous dire que plusieurs parmi 

vous l'ont déjà fait. Vous pouvez le faire lentement, par étapes, pas à pas. Vous pouvez le faire discrètement, afin que 

personne ne s'en rende compte.  

Cela peut également être si évident, que même vos meilleurs amis ne vous reconnaîtront plus. Cette énergie provient de 

l'entrepôt qui est vous ou en vous. Cette énergie est dans chacune des parties de votre ADN. Des trillions de parties qui 

sont toutes synchronisées avec votre volonté. 

Il y a trois niveaux de difficulté : facile, moyen et difficile. Je vais vous parler de chacun de ces niveaux. Comprenez-vous 

les prémisses ? Chers Êtres Humains, comprenez-vous qu'il ne s'agit pas de demander quoi que ce soit à Dieu ? C'est 

vous qui faites le travail, et qui changez à un degré où vous pouvez entrer en vous-mêmes, afin de récupérer ce que 

vous avez déjà appris...  

Ce que vous avez déjà mérité par votre travail. La clé ? Vous devez comprendre et croire que votre propre Soi-Supérieur 

a toujours été avec vous. Cela signifie que votre conscience centrale a été impliquée dans chacune de vos vies. Dans 

votre vie actuelle, vous n'êtes pas une entité différente. Vous êtes simplement une expression différente de votre Soi-

Supérieur.  

Par conséquent, vous étiez là, lorsque les choses dont nous parlons se sont réalisées. Vous devez le croire. Est-ce que 

votre Soi-Supérieur sait ce qui se passe ? Dois-je vraiment répondre à cette question ? Votre Soi-Supérieur a attendu 

que vous soyez prêts, avant de vous présenter cette croyance ou cette foi. 
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Niveau facile : craintes, phobies et blocages. Il est facile de s'en libérer. Pourtant c'est ce que chacun veut changer, mais 

ils ont de la difficulté. Que diriez-vous de ne pas avoir peur des choses qui vous font peur ? Nous allons vous parler 

d'une manière directe et sans détour. Avez-vous peur d'aller de l'avant et de changer ?  

Avez-vous peur de ce qui se passe autour de vous ? Quelques-uns ont des phobies. Ce sont des réminiscences qui 

proviennent des expériences de vos vies antérieures. Avez-vous peur des hauteurs, des insectes, de l'eau, de ceci et de 

cela ?  

Vous pouvez dire : « En effet, mais cela n'affecte pas tellement ma vie, car j'ai appris à vivre avec ces choses. » Oui, votre 

vie en est affectée ! Je vais vous dire pourquoi. C'est parce que ces peurs créent de l'obscurité dans votre étude de la 

lumière. Elles n'ont pas de raisons d'être, dans le domaine de la lumière.  

Vous n'en avez pas besoin. Elles interrompent votre croyance, votre efficacité, votre progrès, et vous en êtes sans cesse 

conscients. Elles n'ont plus de rapport dans votre vie actuelle, car elles sont des reflets des autres vies... Des reflets d'un 

autre lieu. Vous n'en avez plus besoin.  

C'est comme si vous essayez de faire un changement rapide avec un gros chargement d'anciens bagages, dont vous 

dites que vous n'aurez jamais besoin de les ouvrir et de les utiliser. Est-ce que cela vous semble raisonnable ? 

Donc, passez à l'action, et commencez à travailler avec ce que vous croyez en ce moment, de la même manière que 

vous croyez à l'existence de votre bras. Vous allez voir que vos peurs et phobies vont bientôt changer et se retirer. 

Pendant qu'elles le font, vous commencez à réclamer la partie de vos Archives Akashiques qui contient l'information de 

ce que vous avez été, et vous la ravivez. Vous ressentez que cette information est vous. 

C'est vraiment vous. Vous avez le sentiment que tout ceci est unique, seulement pour vous, car vous réclamez 

uniquement ce que - individuellement - vous possédez déjà. Les peurs commencent aussi à s'en aller. Vous pouvez le 

ressentir.  

Vous pouvez également continuer à travailler sur la maîtrise de ces peurs, afin que votre structure cellulaire le ressente 

aussi. Avez-vous peur des hauteurs ? Si oui, allez de temps en temps sur des endroits élevés et vérifiez par vous-

mêmes. Vous allez constater que cette peur s'estompe graduellement. Vous n'avez désormais plus peur de regarder au-

dessus du bord. Un beau jour, vous en viendrez à vous demander pourquoi cette peur était là.  

Ce sont de petits défis. Les blocages qui vous empêchent de passer d'une énergie à une autre sont bel et bien réels. Au 

fur et à mesure que vous réclamez le pouvoir qui est le vôtre, ils s'atténuent, car la peur n'est plus là pour les attiser. La 

progression s'installe, mais il faut de la pratique. Votre progression sera évidente. 

Les Êtres Humains veulent des changements, mais ils ont peur de changer. Bon nombre d'entre vous ont ces blocages. 

Ce sont des blocages de conscience. Qu'est-ce qui déclenche votre colère ? C'est l'absence de paix envers quelque 

chose, n'est-ce pas ?  

Pouvez-vous rester parfaitement calme et équilibré quand un imbécile vous parle, quand il vous raconte toutes sortes 

d'idioties ? Pouvez-vous comprendre "sa vérité", au lieu de vous mettre en colère ? Oui. Ce sont des choses simples.  

Vous pouvez réussir ces tests et changer votre vie. Ensuite, vous pouvez commencer à travailler sur des choses plus 

complexes. Chers Êtres Humains, la beauté de ce processus est que... Si vous faisiez tous ces choses simples, vous 

auriez un groupe de guerriers pacifiques - des Guerriers de Lumière.  

Aucun membre du groupe ne serait encombré par la peur, les phobies et les blocages. Chaque membre émettrait une 

lumière pure, et il n'y aurait aucun jugement de la part de l'Esprit, même si c'est la seule chose que vous faites. Si tel est 

votre choix, vous pouvez compliquer les choses. 

Niveau moyen : Aimeriez-vous vous débarrasser des allergies et changer votre système immunitaire ? C'est un peu plus 

difficile. Vous pourriez dire : « Bien, comment faire une telle chose ? Est-ce qu'il suffit simplement d'y penser ? J'ai des 

allergies ou je n'en ai pas.  

Mes cellules sont allergiques. » Vraiment ? Je vous dis que parmi cette audience, il y en a qui ont laissé tomber leurs 

allergies, car ils ont compris qu'ils étaient accrochés à quelque chose dont ils n'avaient plus besoin. Ils sont entrés dans 

leurs Archives Akashiques et ils ont pris la partie de leur ADN qui était équilibrée, lors d'une vie antérieure où ils ne 

souffraient pas d'allergies ! Le plan ou schéma est encore là ! Il présente un système immunitaire qui est robuste, entier, 

et qui n'a jamais eu d'allergies.  

Au cours de cette vie, ils étaient forts et ils n'avaient pas d'allergies. Aimeriez-vous éliminer la maladie ? Aimeriez-vous 

maintenir la force et l'énergie de votre biologie, peu importe votre âge ? Je sais que c'est difficile à croire, mais c'est 

ainsi. L'on dit que vous devenez ce que vous pensez. Alors, pourquoi ne pas réécrire votre niveau cellulaire ? 

Comment aimeriez-vous être en paix avec tout ce qu'il y a dans votre vie, peu importe ce que c'est ? Je n'ai pas dit que 

vos problèmes vont s'en aller. J'ai seulement demandé comment ce serait, si vous étiez en paix avec eux. Aimeriez-vous 

vous débarrasser du drame et des soucis ? Le drame comporte des solutions intéressantes.  

Quand un Phare de Lumière laisse tomber l'énergie karmique, le drame disparaît ! Quand vous laissez tomber votre 

karma, il n'y a aucune raison de continuer le drame au sujet de quelque chose dont vous n'avez plus besoin. « Kryeon ! 

J'ai laissé tomber mon karma depuis plusieurs années, quand j'ai décidé de changer mon cheminement.  
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Toutefois, il me semble qu'il est toujours là. » En effet, ce n'est pas une chose banale. L'intention et la décision de laisser 

tomber le karma est comme nettoyer le sentier devant vous, sauf qu'il faut passer à l'action et marcher sur ce sentier. Les 

attributs karmiques crient après vous : « Prenez-nous... 

Puisque nous faisons partie de vous ! » Ensuite, pendant votre marche, vous vous souvenez de votre intention de créer 

une situation où vous n'aurez plus jamais besoin de les reprendre. À noter qu'ils seront toujours autour de vous, et ils 

vous parleront. C'est difficile. Vous, les anciennes âmes qui êtes ici ou qui lisez ces lignes, permettez-moi de vous dire 

que vous avez déjà vécu des expériences ou révélations spirituelles.  

Vous avez été des religieuses, des prêtres et des shamans. Si vous n'aviez pas déjà vécu de telles expériences dans vos 

vies antérieures, vous ne seriez pas ici ou en train de lire cette information ésotérique. Parmi ces attributs Akashiques du 

niveau moyen - pour ainsi dire - vous pouvez développer une personnalité qui respire la paix. Tout le monde aimera être 

en votre présence. C'est la réponse, n'est-ce pas ? C'est la paix que les maîtres avaient. 

Les niveaux facile et moyen ne sont que le point de départ. Nous allons maintenant vous parler du troisième. Niveau 

difficile. C'est la partie incroyable. Elle s'adresse aux personnes qui veulent vraiment aller en profondeur dans l'Akash, et 

qui veulent changer le futur. La connaissance de tout ce que vous avez été se trouve en chacun de vous...  

Des ères et des ères d'expériences vécues. En outre, l'exploitation de vos Archives Akashiques, pour ainsi dire, vous 

permet de mettre fin aux choses que vous n'aimez pas, dans votre vie actuelle. C'est le résultat ou le cadeau.  

Il n'est pas question d'aller dans votre ADN et d'y "copier/coller" des choses qui sont étrangères à vous. En réalité, ce 

sont plutôt des choses de votre vie actuelle que vous échangez pour d'autres qui sont dans votre "entrepôt akashique". 

C'est de cette manière que cela fonctionne.  

Votre ADN réclame le meilleur de tout ce que vous avez déjà été et de tout ce que vous êtes. Vous faites un échange 

d'attributs. Vous placez les attributs qui ne sont plus en harmonie avec votre énergie du moment, dans votre "entrepôt 

akashique, et vous les remplacez par ceux qui sont plus appropriés. Vous ne perdez rien. 

En outre, chacun de vous possède ce que nous appellerions "un pot spirituel". Ce pot contient les informations de tout 

ce que vous avez appris au sujet de Dieu, des guides, des anges, des interactions et des communications sacrées, à titre 

d'Être Humain parcourant cette Terre. Ce pot vous appartient. Il n'a pas besoin d'être empli à chaque réincarnation. Il est 

toujours là, et toujours disponible.  

Vous n'avez qu'à dévisser le couvercle et verser les connaissances de tout ce que vous avez déjà été. Cela fait partie du 

système de l'Akash spirituel. C'est ce qui permet à une personne qui semble novice, de devenir un maître en l'espace 

d'une nuit - sur cette planète. Cette personne dite novice a déjà payé ses droits acquis. Elle les a mérités par ses 

expériences vécues. Ses croyances l'ont peut-être fait mourir, au cours de l'une de ses vies antérieures. 

Quelques-uns ont peur de certaines choses, parce que les conséquences de ces dernières les ont fait mourir. D'autres 

ne veulent pas toucher l'ésotérisme ou la spiritualité, car ils ressentent la peur de l'illumination et de la mort. La peur les 

empêche d'ouvrir leur pot spirituel. Est-ce que plusieurs vont rejeter complètement cette prémisse ?  

Est-ce qu'ils ne croiront rien de tout ceci ? Pas vraiment. Ils y croient, sauf qu'ils ne veulent plus y toucher. Je sais qui est 

ici ou qui lit ces lignes. Donc, le premier attribut du niveau difficile inclut deux choses ; ouvrir le pot spirituel et incorporer 

ou intégrer tout ce que vous avez appris au cours de vos vies antérieures. Avez-vous peur de ceci ? Certains parmi vous 

ont été importants dans l'histoire des choses spirituelles. C'est la vérité. 

Vous ne portez pas seulement la connaissance spirituelle, vous portez également la personnalité de ce que vous avez 

été... Dans ce pot spirituel. C'est difficile à expliquer. Il semble qu'en une nuit, une personne qui n'est pas du tout 

intéressée par les choses métaphysiques puisse devenir un enseignant de haut niveau.  

Le pot spirituel se déverse en elle, et tout ce qu'elle doit faire est de raviver les mémoires, apprendre et écouter, afin 

d'utiliser cette information d'une manière linéaire. Les non-enseignants deviennent des enseignants. Ces personnes 

étaient dans l'ignorance, et voilà que maintenant elles ont une grande connaissance et une grande sagesse. Le pot 

spirituel fait aussi partie du niveau difficile. Ce pot est là, et chacun de vous en a un. 

Vous pouvez assumer une personnalité qui est complètement et totalement différente de celle que vous aviez à la 

naissance. Êtes-vous prêts pour un tel événement ? Êtes-vous trop attachés aux peurs, phobies et blocages ? Aimeriez-

vous avoir une personnalité plus paisible ? Même cette éventualité fait peur, n'est-ce pas ? Vous aurez peut-être le 

sentiment d'être en train de vous perdre, afin de mieux vous retrouver !  

Cette option est disponible, dans le niveau "difficile". Ce sont des choses qui peuvent se réaliser clairement, en utilisant 

la connexion avec votre Soi-Supérieur. Ceci exige une plus grande capacité de communication entre l'Être Humain et 

son Soi-Supérieur. La communication s'améliore à chaque pas. 

«Kryeon ! Attend une minute. Tu dis que nous sommes connectés à notre ADN, non pas à notre Soi-Supérieur. » Oui, 

c'est ce que j'ai dit. Selon vous, où se trouve votre Soi-Supérieur ? Il est dans l'ADN interdimensionnel. Nous vous avons 

aussi informé du fait que les couches de l'ADN le contiennent, et nous vous avons donné le nom, dans la langue 

hébraïque.  
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Nous vous avons également dit qu'il était le numéro six ; la sixième énergie de l'ADN. Cette connaissance fondamentale, 

ce Soi-Supérieur est dissimulé parmi les trillions de parties de l'ADN qui travaillent en harmonie, et il crée "qui et ce" que 

vous êtes. Ah, vous préférez peut-être penser que votre Soi-Supérieur est un ange du ciel ! Ce n'est pas le cas. Il est en 

vous, et bien intégré dans votre structure cellulaire. C'est là où vous pouvez le trouver.  

Il y a tellement de choses à connaître dans ce domaine. «Kryeon, je suis confus. Où est Dieu dans tout ceci ? » Il est 

précisément à l'endroit où vous n'avez jamais regardé, car Dieu est un concept d'amour familial et d'aide spirituelle qui 

est quelque part au-delà du voile. Dieu est amour. Toutefois, vous ne pouvez pas vraiment trouver la plénitude de cet 

amour à l'extérieur de vous.  

C'est une recherche constante, et l'humanité a cherché Dieu depuis le début de la création. Je vous répète que le 

système de Dieu est en vous, et que l'essence de votre propre divinité se trouve dans l'ADN interdimensionnel qui est 

dans votre corps physique. Cessez vos recherches et comprenez que vous êtes Dieu. Trouvez cet endroit inimaginable, 

cette vérité, et célébrez le fait que Dieu est en vous. 

Nous avons presque terminé. Aimeriez-vous avoir des talents que vous n'avez pas en ce moment ? « Kryeon, comment 

est-ce possible ? Je suis talentueux ou je ne le suis pas. Je sais ou je ne sais pas jouer du piano. » Ce que vous pouvez 

être 3D ! Vous voilà en train de décider que vous n'y pouvez rien.  

Vous avez l'impression d'être comme une sorte de gâteau qui ne peut plus évoluer lorsqu'il sort du four, l'impression que 

vous avez atteint la limite ! Vous ne comprenez pas que vous êtes seulement au début de la recette, et qu'elle demande 

à être modifiée et transmutée. Dans votre Akash, c'est-à-dire, dans votre ADN, se trouve le souvenir du talent que vous 

aviez, celui que vous pensez ne pas avoir maintenant.  

C'est ce que nous appelons l'exploration et l'exploitation de la mine akashique. Nous avons déjà dit qu'il faut des années, 

mais c'est faisable. Cette faculté peut-être réveillée et activée. De quoi avez-vous peur ? Pourquoi ne pas commencer ? 

Vous pouvez affirmer que vous êtes incapables de parler en public et que vous êtes médiocres dans ce domaine.  

Que dites-vous du brillant orateur d'il y a trois siècles ? Allez-vous le rejeter ? Après tout, il était vous ! Aimeriez-vous 

entrer dans votre Akash et saisir ces attributs ? L'orateur parlera avec conviction et les gens vont l'écouter. C'est un 

talent qui est à l'intérieur de bon nombre d'entre vous, même si vous n'êtes pas né avec. 

Évidemment, il vous est difficile d'imaginer une telle chose. Vous ne pouvez pas autant de vies sans mériter ce talent. 

Chers Êtres Humains, je me répète... Votre propre histoire regorge d'une énorme variété de ce que vous avez été, et 

vous pouvez en tirer ce que vous désirez. C'est à vous qu'il appartient de le développer. Est-ce trop étrange ? 

Demandez-le à mon partenaire. Il l'a fait. Que dites-vous de cette faculté difficile à croire ? Comment aimeriez-vous 

changer votre ADN à un degré où la maladie qui sévit en lui ne sera plus qu'un souvenir ? Elle sera dorénavant 

inexistante dans l'ADN.  

Ce sera comme si elle n'avait jamais existé, sauf dans la mémoire et l'expérience de vie. Foncez et nettoyez l'ADN que 

vous aviez, avant que cette maladie apparaisse ! L'ADN sait ce qu'il en est. N'oubliez pas qu'il a toujours participé.  

Commencez à le changer d'une façon interdimensionnelle, afin que cette maladie s'en aille et qu'elle ne revienne jamais. 

Cela ressemble à un miracle, n'est-ce pas ? En effet. C'est le miracle du changement qui se réalise par la maîtrise.  

Les miracles sont seulement des choses qui sont en dehors de votre croyance normale. Changez votre croyance et ils 

deviennent ordinaires. Parfois, quand ces choses dites miraculeuses se produisent, les Êtres Humains lèvent les mains 

vers Dieu et disent : « Merci, Dieu ! » Ils ne comprennent pas qu'ils ont activé leur propre ADN, au point où le pouvoir 

qu'ils ont reçu était la seule chose que les maîtres du passé pouvaient donner. Ils l'ont simplement fait d'une manière non 

linéaire. Ils ont guéri leur propre vie.  

Par le passé, les maîtres étaient les seuls à savoir que ce pouvoir était disponible, mais il est maintenant disponible pour 

toutes et tous. C'est une faculté de la race humaine. Moins de la moitié d'un pour cent le fera jamais, mais vous faites 

partie de ce groupe, et vous le savez. 

Nous avons seulement ouvert la porte d'un enseignement qui doit prendre l'expansion. Si ces informations n'étaient pas 

véridiques et précises, nous n'aurions pas ouvert cette porte. C'est un système où l'énergie de la famille reste avec la 

famille, mais vous n'en êtes pas conscients.  

Il y en a parmi vous qui ont le sentiment d'avoir perdu des êtres chers, mais la réalité est que vous ne les avez pas 

réellement perdus. C'est ce que vous ressentez, dans votre linéarité, car vous ne comprenez pas l'amour de Dieu ou le 

système qui est ici pour votre bénéfice et pour votre évolution.  

Ces êtres chers vont tenir votre main pour le reste de votre vie sur Terre. Voyez-vous ce que je veux dire ? Il doit en être 

ainsi. C'est votre consolation ou réconfort. C'est de là que provient votre paix. Ce système est conçu dans le but de vous 

aider, au cours de vos vies en incarnation. C'est la Famille ! 

Il y a beaucoup d'information sous-jacente à ce que nous venons de vous présenter, mais le système vous donne 

l'opportunité de commencer à vous relier à l'Akash. Poussez cette porte. Prenez la main de votre Soi-Supérieur et ne 

regardez plus jamais en arrière. C'est une invitation qui est faite aux anciennes âmes, c'est-à-dire, vous. C'est l'invitation.   

Bénis soient les Êtres Humains qui entendent ou lisent ceci.  
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Et c'est ainsi. 

 

 

LES ÉVÉNEMENTS ACTUELS 
Asheville en Caroline du Nord, USA, le 12 juillet 2008 

Note de Lee - Kryeon nous parle très rarement des événements actuels au cours d'une année de notre calendrier. 

Toutefois, il consacre presque tout ce message à ce sujet. Il nous parle de plusieurs choses qui font les manchettes des 

médias. 

Bonjour, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Quelques-uns diront peut-être : «La communication s'est établie trop rapidement. Un Être Humain n'est pas capable de 

se connecter aussi rapidement avec l'autre côté du voile. » Vous ne réalisez pas que la nouvelle énergie, qui est sur cette 

planète, favorise un système que vous ne comprenez pas encore.  

Le fonctionnement n'est plus comme celui du passé. Ce message vous parlera d'un créateur qui veut être trouvé. C'est-

à-dire que, lorsque vous prenez la main de votre Soi-supérieur, ce dernier ne vous laissera pas tomber. Je travaille en 

partenariat avec cet homme (Lee), et il le sait. Même moi, Kryeon (ou le groupe Kryeon), j'ai un Soi-supérieur. C'est 

difficile à expliquer, mais nous (vous et moi) avons un Soi-supérieur ! 

Chers Êtres Humains, il y en a qui vont dire que ce qui se passe ici n'est pas réel. Il y en a qui vont dire que cet homme 

fait semblant de faire du channelling. Ceci étant dit, nous passons à l'action ! Dans cet endroit - avec votre permission - je 

crée de l'énergie qui va emplir l'espace entre les chaises.  

C'est comme une soupe d'énergie qui représente l'amour de Dieu. En ce moment, nous invitons les êtres chers que vous 

avez perdus, à venir vous rejoindre. En outre, nous invitons également les entités qui étaient sur Terre avant votre 

incarnation actuelle. Celles que vous pensez ne pas connaître. Dans quelques instants, l'énergie du moment va changer.  

Ensuite, je vais vous demander si c'est réel. Ensuite, vous allez peut-être réaliser que c'est de l'information qui provient 

de l'autre côté du voile. Elle est linéaire et elle passe par cet homme qui est assis devant vous. Tout ceci passe par le 

processus que nous appelons "l'amour de l'humanité".  

Ce processus a pour but de vous dire des choses que vous devez entendre. C'est de la traduction ou de la transmission 

de pensée non-linéaire à la pensée linéaire. C'est ce qui est appelé "du channelling". 

L'énergie de cette salle commence à changer et à s'adapter. Vous l'avez peut-être ressenti. Savez-vous qui est assis 

auprès de vous ? En effet, quelques-uns le savent, car ils l'ont permis. Oh ! Chers êtres Humains, si vous pouviez voir ce 

que Kryeon voit. Je vois qui et ce que vous êtes. Je connais votre nom "d'ange".  

Celui que vous avez oublié quand vous avez choisi de vous incarner sur Terre. L'expérience humaine représente une 

infime partie de ce que nous sommes vraiment. Vous et moi - je parle de nos Soi-supérieurs – avons observé la création 

de la Terre.  

Vous et moi, avons observé la création d'autres planètes, avant celle de la Terre. Vous avez déjà entendu des mots dans 

d'autres langues (avant d'entendre ceux qui sont prononcés sur Terre). Vous avez déjà habité d'autres formes (dans le 

sens d'autres êtres biologiques).  

Ce n'est pas nouveau pour vous, chers Êtres Humains, mais vous ne vous souvenez plus. Vous n'êtes pas censés vous 

en souvenir, mais cette connaissance est profondément enfouie dans votre for intérieur. Vous ressentez peut-être cette 

connaissance intuitive qui vous dit que vous êtes une ancienne âme, et que vous faites partie de l'énergie de création. Si 

oui, vous savez que j'ai raison. 

Permettez-moi de prendre quelques instants pour vous parler du potentiel de votre dernier souffle (une perception de 

votre décès). Dites-moi... Quelles seront vos pensées à ce moment-là ? Quelle sera votre perception, lors de votre 

dernier souffle ? Aucun des membres de cette assistance n'en est à sa première incarnation sur Terre.  

Vous avez tous été ici auparavant. Je parle à un chœur d'anciennes âmes, à chacun de vous, même les sceptiques ou 

les non-croyants. Que se passe-t-il, lors de votre dernier souffle ? Je vais vous le dire. Quand vous "rendez l'âme", selon 

l'un de vos adages, et que vous vous séparez de votre enveloppe biologique, la collection ou l'ensemble de ce que vous 

aviez l'habitude d'être commence à se rassembler.  

En l'espace de trois jours terrestres, votre transition est complétée. Pendant ce temps, vous allez à la Caverne de la 

Création. C'est là que vous déposez vos attributs humains dans votre cristal. Vous déposez tout ce que vous avez déjà 

été. Tout ce que vous avez appris devient comme un "cercle d'expériences" dans votre cristal unique. L'on pourrait 

comparer ceci aux cernes de la structure d'un tronc d'arbre ...  
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Cette structure illustre tout ce que vous avez fait et expérimenté. Cette information devient une partie intégrante de la 

Terre, et jamais elle ne quitte cette planète. Toute cette information reste ici, dans la 3D. Tout ce que vous avez appris et 

expérimenté lors de vos séjours sur cette planète. Ensuite, votre partie sacrée me rejoint, afin que nous puissions 

célébrer votre retour. C'est à ce moment-là que vous recommencez à entendre la musique. 

J'en ai déjà fait mention, et vous savez de quoi je parle. De mon côté du voile, la musique joue sans cesse. Même quand 

je suis ici, en train de vous parler, je l'entends. Ce n'est pas vraiment de la musique. J'utilise une métaphore "linéarité" 

pour vous illustrer l'énergie qui est toujours autour de moi. C'est un composite de Dieu.  

C'est magnifique. Quelques-uns d'entre vous le ressentent pendant leurs rêves, et cela leur permet de respirer plus 

librement. Chers anges incarnés, c'est ce qui vous permet de ressentir que vous êtes aimés. Connaissez-vous la 

musique (sourire de Kryeon) ? 

Cette salle commence à se réchauffer, car il y a plus d'entités qui arrivent. Oh, ce message ne sera pas nécessairement 

"métaphysiquement profond", car je vais faire quelque chose que je ne fais pas souvent ! Je vais vous parler des 

événements ou des potentiels actuels. Nous faisons parfois des exceptions, et c'est la raison pour laquelle j'ai demandé à 

mon partenaire de le transcrire. 

Nous voilà dans un cercle, le cercle continu de la vie. Quand je vous regarde, je vois toute l'information de vos 

incarnations, ainsi que tous les potentiels de vos futurs individuels. Je vois les entités qui ont participé à l'instauration de 

l'humanité, et celles qui vont participer à sa fermeture. Chers Êtres Humains, ce n'est pas la première fois que vous faites 

ce travail. (Kryeon fait une pause) 

Dans cet auditoire, il y a un chaman qui commence à s'éveiller. Il commence à voir son énergie chamanique. Ce fut long, 

mais il a fini par comprendre ce qu'il est. Il y a également des âmes anciennes qui n'ont aucune idée de la signification 

des cernes qui sont dans leur propre "cercle d'expériences" (de leurs vies antérieures). Je vais revenir sur ce sujet - 

dans quelques instants. En fait, je vais vous parler de six énergies ou de six sujets. C'est le numéro six qui va préciser ce 

que je viens de vous dire. 

  

Numéro un 

Parlons de l'actualité. En ce moment, il se passe quelque chose que vous devez savoir. C'est une chose qui est 

contemporaine. Vous avez les pieds posés sur le magma de la planète, et ce dernier est en train de changer. Il fait partie 

du centre de cette Terre. C'est une partie qui est en fusion et qui ralentit. Si vous regardez aux bons endroits, vous le 

verrez dans vos médias.  

Il ralentit ! Ceci crée une réduction du champ magnétique. Les "gauss" commencent à diminuer (L'unité de l'induction 

magnétique dans l'ancien système d'unités de mesure s'appelait le gauss (G ou Gs). Elle est reliée au tesla (T) par la 

relation 1 T = 10000 G). Cette diminution est mesurable, et les scientifiques peuvent le faire. Ce changement est en 

cours de réalisation. 

Cela fait partie du changement que nous parlons, ainsi que de l'année 2008. Nous vous avions dit que ces changements 

s'en venaient, et voilà que nous sommes rendus au septième mois de cette année "UN" (2008 = 1, en termes de 

numérologie). Le sept est un nombre sacré. Vous le savez, n'est-ce pas ?  

Si vous connaissez la numérologie et que vous avez regardé ce que nous avons dit, ceci ne doit pas être une surprise 

pour vous. Ces changements sont maintenant en cours de réalisation. C'est la continuité des propriétés physiques de la 

planète, et nous vous l'avons dit, il y a de cela 18 ans. C'est approprié.  

N'ayez pas peur ! Quelques-uns disent que vous vous dirigez vers une inversion magnétique. C'est un fait. Toutefois, le 

potentiel est qu'il ne se réalisera pas au cours de votre vie actuelle, mais c'est un événement qui va éventuellement avoir 

lieu. Si vous êtes prévenus à l'avance, il n'y aura pas de chaos.  

Dans le passé, l'énergie s'est maintenue autour du point zéro pendant des centaines d'années, avant l'inversion, mais ce 

ne sera pas le cas pour celle qui vient. Toutefois, les potentiels sont que ceci ne se passera pas dans votre vie actuelle. 

La Terre répond à votre conscience. La grille magnétique diminue en intensité, afin de réduire la distance entre vous et le 

voile. C'est une façon de dire que les communications avec votre ADN cellulaire, votre mémoire et votre cristal, sont de 

plus en plus grandes et importantes, parce que le voile s'amincit ou se réduit constamment.  

Vos outils deviennent plus performants. Tout va selon l'ordre des choses. Les vibrations de la planète vont s'élever à un 

niveau qui ne s'est jamais vu auparavant. Vous êtes en route pour l'expérience de 2012, le début de la plantation des 

semences pour une augmentation des vibrations physiques de la planète. C'est votre situation du moment. 

Maintenant, permettez-moi d'ajouter quelque chose. Je souhaite que mon partenaire l'ajoute à la transcription de ce 

message (pour le bénéfice des lecteurs). Si vous vous dirigez vers un niveau vibratoire plus élevé, ne pensez-vous pas 

qu'il serait approprié - pour la plupart d'entre vous - de mettre fin à votre incarnation ? Vous savez qu'il y en a qui 

canalisent cette sorte d'information.  

Cette dichotomie est créée par les potentiels de grands changements chez les Êtres Humains. Ceci est vu par quelques 

voyants ou "voyeurs" comme "le décès de masse". C'est vraiment une mort de la vieille énergie sur la planète. Nous vous 
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répétons que ces personnes ne voient seulement que les crêtes de la réalité 3D. Elles voient le changement massif et 

elles l'interprètent comme étant la mort. 

Ce n'est pas le cas. Lorsque vos enfants sont sur le point de recevoir un diplôme, allez-vous les retirer de l'école ? Dieu 

n'est pas isolé dans un vide, et il connaît le travail que vous avez accompli depuis des éons. Chers Êtres Humains, vous 

vivez un temps spécial et passionnant, non pas le début d'une horreur sur Terre. 

Le fait que vous soyez ici, en ce moment, en cette année 2008, n'est pas le fruit du hasard. Il y en a qui vont dire : « Eh 

bien ! Que devons-nous faire à ce sujet ? » La réponse est que, vous êtes "ce sujet". Soyez et permettez. Continuez le 

travail que vous faites, et permettez-vous d'être. Quand nous vous disons que la vibration de la planète Terre va 

augmenter, cela ne constitue pas une information alarmante.  

Si je vous faisais une petite suggestion, elle serait celle-ci : « Ne restreignez pas vos enfants. » Laissez-les être ce qu'ils 

sont. Ne les forcez pas à entrer dans votre conscience. Observez-les. Observez le royaume de leurs pensées. Adaptez 

l’enseignement et l'éducation avec ce qu'ils demandent, au lieu de leur imposer ce qui est basé sur l'ancienne 

conscience.  

Ce serait préférable. Donnez-leur de l'amour, des conseils avisés, et maintenez une discipline dans un cadre élargi, mais 

permettez-leur d'expérimenter la vie à leur manière. Au cours du déroulement des événements actuels, je vais vous faire 

des suggestions. Je le fais toujours. C'était le numéro un. 

 

Numéro deux 

Au mois d'août (2008), une grande expérience aura lieu. La plus grande machine sur la Terre va commencer l'étude de 

la plus petite des choses qui existent, des choses qui sont invisibles. Nous parlons du grand accélérateur atomique de la 

Suisse... un événement d'actualité. Plusieurs ont dit que c'était dangereux, mais ça ne l'est pas.  

L'énergie qui sera créée à cet endroit ne sera pas plus grande que celle du barrage cosmique qui frappe la Terre à 

chaque seconde, en ce moment. Ils ne font que créer la même énergie, sauf qu'ils la contrôlent, afin de pouvoir l'étudier. 

Ils ne peuvent pas l'étudier, quand elle est aléatoire. Ils utilisent des protons et des anti-protons.  

Ils les accélèrent jusqu'à 90% et plus, de la vitesse lumière. Ensuite, ils les font entrer en collision, les uns les autres, 

créant ainsi une expérience physique qui n'a jamais eu lieu auparavant. Permettez-moi de vous dire quels sont les 

potentiels, et souvenez-vous que c'est ici que vous l'avez entendu pour la première fois (sourire de Kryeon). En réalité, 

ces personnes cherchent l'énergie interdimensionnelle. 

Ils sont à la recherche de quelque chose qui pourrait être là, selon leurs hypothèses, et ils vont effectivement la trouver. 

Ils vont la trouver, parce qu'ils sont à la recherche de l'énergie universelle et créatrice. 

Permettez-moi de vous parler de l'importance de ce qu'ils vont découvrir au cours de cette prochaine décade. Ils vont 

réécrire le scénario sur la manière dont l'Univers a commencé. Le Big Bang (tel qu'il a été perçu) n'a jamais existé. Nous 

vous l'avons souvent mentionné. 

La description du Big Bang est une explication 3D d'un attribut interdimensionnel. Des univers se créent sans cesse, 

dans le changement interdimensionnel - quand une dimension entre littéralement en collision avec une autre. C'est un 

grand événement quantique. C'est seulement l'un des attributs que vous décrivez comme étant le Big Bang. Faisons une 

brève révision.  

D'une manière 3D, vous avez eu de nombreux scientifiques qui ont regardé ce qu'ils pensaient être la preuve de la 

théorie du Big Bang. Ils ont trouvé des résidus de ce qu'ils pensaient être la preuve (une constante cosmologique). Des 

noms tels que Hubble et d'autres ont été à l'avant-garde, dans ce domaine. Toutefois, ceci est sur le point d'être remis en 

cause, avec l'observation des plus petites particules connues. 

Tout d'abord, même la théorie du Big Bang a dû être interdimensionnelle à ses débuts, car il y a un consensus général 

sur le fait que tout a voyagé plus vite que la vitesse de la lumière, et que tout s'est produit en même temps. Au moment 

de la création de cette théorie, il était simplement entendu que, d'une manière ou d'une autre, il y avait eu une rupture ou 

une explosion, afin de créer ce que vous voyez.  

Aujourd'hui, ceci aurait été considéré comme un attribut d'un événement quantique, et c'est ce que ce laboratoire va 

découvrir, car ils sont sur le point de voir le résidu d'une collision interdimensionnelle. Ces résidus sont partout. C'est la 

nouvelle constante cosmologique. Une fois que vous commencerez à voir les dimensions qui sont invisibles ou au moins 

voir les attributs qu'elles tracent dans les explosions qui sont créées artificiellement, cela deviendra évident.  

Tous les mots que j'utilise ont pour but de vous dire, d'une manière sibylline, que cette expérience sera longue et sans 

danger. Votre science pourra enfin voir l'interdimensionnel à son meilleur. 

Lorsque vous verrez que rien de catastrophique ne se passe, que la Terre n'est pas engloutie par un trou noir créé en 

Suisse, vous souviendrez-vous de ce message ? Allez-vous regarder ceux qui ont dit autrement et les tenir pour 

responsables du drame qu'ils ont créé ? C'est à suivre. C'était le numéro deux. 
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Parenthèse 

Quand il y a des choses sur cette planète qui ont besoin d'être portées à votre attention, regardez le sens ou 

l'entendement de l'ensemble des messages que nous vous adressons. Vous souvenez-vous de HAARP ? Nous vous 

avons averti et vous avez répondu (le livre VI de Kryeon, en 1997).  

Cette expérience a été considérée comme dangereuse par la plupart de l'Europe, et des mesures ont été prises pour la 

tempérer ; ce qu'ils pouvaient et ne pouvaient pas faire. Quand le public est averti, il est très difficile d'accomplir des 

choses en secret. Est-ce que vous vous en souvenez ? 

 

Numéro trois 

Je vais maintenant retourner 10 ans en arrière, pendant un moment. J'étais assis en face de vous, et je vous donnais de 

l'information au sujet de la crise d'énergie que vous expérimentez actuellement. Je vais donc expliquer - une fois encore 

- quelques-unes des choses que vous pouvez faire à ce sujet. Je vais vous donner la même information, car plusieurs ne 

l'ont pas entendu, et d'autres ont besoin de l'entendre à nouveau.  

Ce message particulier a le potentiel d'atteindre les oreilles de quelqu'un qui est "riche comme Crésus", selon votre 

expression 3D. C'est-à-dire qu'il peut faire bouger les choses, parce qu'il a les moyens financiers pour le faire. Je place 

donc ce défi devant cette personne riche comme Crésus, qui entend ou qui lit ces mots. Ceci peut seulement l'enrichir 

davantage. C'est logique et très sensé... Même plus qu'auparavant. 

Sur cette planète, il existe deux sources d'énergie qui ont toujours été là. En outre, elles sont gratuites. Gratuites ! La 

technologie nécessaire pour les harnacher a également été développée. Vous ai-je dit qu'elles étaient libres et gratuites 

? Premièrement, est-ce que vous vous demandez pourquoi la lune est là ?  

Quelqu'un a-t-il déjà posé cette question à l'Esprit : « Pourquoi avons-nous une lune ? » Je vais vous dire pourquoi. C'est 

parce qu'elle peut fournir l'énergie nécessaire au fonctionnement de vos villes. Rares sont ceux qui ont pensé à cette 

possibilité. 

La lune vous donne un mouvement d'énormes masses d'eau sur une base constante et régulière. Cette énergie n'a 

jamais changé au cours des siècles. Elle déplace des centaines de milliers de tonnes d'énergie gratuite, dans un 

mouvement de va-et-vient. Cette énergie est et sera toujours là. En effet, là où sont la plupart de vos grandes villes, les 

vagues et les marées ont le pouvoir de les illuminer.  

Elles peuvent fournir cette énergie à chacune de ces villes que vous construirez... À partir de maintenant et jusqu'à ce 

que la Terre n'existe plus. Il n'y a pas de limite à la quantité d'électricité que vous pourriez obtenir.  

Vous pourriez même brancher votre voiture électrique. Cette énergie est gratuite et sans pollution. Tout ce que vous 

avez à faire est de construire les appareils qui peuvent la harnacher, et certains sont déjà en place. 

Vous savez comment capturer cette énergie alternative, qu'il s'agisse de roues à aubes, de turbines ou autres. La 

technologie est déjà connue. Il y a plus de trois villes sur la terre qui tirent la majorité de leur pouvoir des marées. 

Regardez vers le Nord. Elles ne sont pas dans ce pays (États-Unis). Elles ont déjà la technologie qui peut alimenter vos 

villes en énergie électrique. Ai-je mentionné que cette énergie est gratuite ?  

Cette source est là, attendant que vous l'utilisiez. Vous n'avez pas besoin de brûler du pétrole, du charbon ou de prendre 

quoi que ce soit de Gaïa Pourquoi ne pas utiliser cette énergie libre, au lieu de prendre celles qui blessent un peu la 

planète chaque jour ? Elle est là, elle a toujours été présente, et elle ne partira pas. Elle représente une puissance 

extraordinaire qui peut être mise sous harnais, afin de vous fournir de la lumière et des moyens de transport. 

La prochaine est un peu difficile, mais tout aussi évidente. Dans votre recherche d'énergies libres, non polluantes et non 

dommageables, vous avez plusieurs options. L'une des plus complexes et difficiles, est de comprendre comment 

construire une centrale nucléaire. Lorsque vous avez finalement terminé ce projet de construction de cinq ans, tout ce 

que vous avez, c'est une machine à vapeur qui a coûté une fortune.  

Les centrales nucléaires ne font rien d'autre que créer de la chaleur. La vapeur fait tourner les turbines qui créent votre 

électricité. En réalité, vous avez créé une machine à vapeur "glorifiée". Il y a une autre machine à vapeur " glorifiée", et 

elle est appelée " le magma de la Terre". 

Plus vous forez en profondeur, plus il y a de la chaleur. Avez-vous pensé à cela ? Si vous voulez de la chaleur, vous 

n'avez qu'à forer en profondeur !  

Évidemment, la profondeur du forage n'est pas chose facile. C'est difficile, car il y a des sous-produits qui entrent en 

ligne de cause. Ça complique la sécurité et la viabilité. La technologie sur la manière d'utiliser cette source d'énergie doit 

être développée. Quand ce sera fait, vous aurez une machine à vapeur "glorifiée" qui va fonctionner en permanence, 

sans nuire à Gaïa ni polluer. 

Commencez par forer dans les points chauds. Les points chauds sont définis comme étant les endroits où le magma est 

proche de la surface. Pourquoi ne pas commencer par la côte du Pacifique ? C'est l'endroit où sont les volcans et la 

plupart de vos grandes villes.  
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Vous trouverez la puissance nécessaire pour créer de la vapeur, juste sous vos pieds. Vaut-il la peine d'investir dans 

cette technologie ? C'est à vous de choisir. Pendant combien de temps allez-vous continuer à extraire des morceaux et 

des parties de la terre, les brûler et les rejeter dans l'atmosphère ?  

Est-ce que ces options vous semblent valables ? Encore une fois, nous vous répétons haut et fort - à partir de l'autre 

côté du voile - que ces sources d'énergie ont toujours existé. Elles existent pour vous, afin que vous puissiez créer de 

l'électricité pour faire fonctionner vos villes et vos véhicules. Elles n'attendent que vous. C'était le numéro trois. 

 

Numéro quatre 

Nous aimerions vous donner quelques précisions au sujet de la météo. Sachez qu'elle ne va pas s'améliorer. Si vous 

vous asseyez et souhaitez qu'elle change, cela ne va pas l'améliorer. Nous en avons déjà parlé, mais nous reprenons le 

sujet. Vous êtes dans un cycle d'eau qui est bien installé, et il va créer un mini-âge glaciaire. Le fait que la chaleur arrive 

avant le froid peut vous sembler étrange.  

Pourtant, si vous regardez les archives géologiques, vous verrez que la même chose s'est passée auparavant. Vous avez 

eu un mini-âge glaciaire au quatorzième siècle, et vous avez survécu. La tenue des registres n'était pas aussi complète 

que celle que vous avez actuellement. C'est pourquoi nous vous disons que "le vent va tourner". Nous vous conseillons 

de vous préparer, de créer une situation où vous pourrez vous acclimater à la nouvelle température. 

Apprenez à anticiper ce changement et construisez différemment. Il ne faut pas construire dans des endroits dangereux, 

ou construisez d'une manière plus sûre. Voici notre mise en garde : « Ne soyez pas choqué par le retour de cet 

événement, car il va effectivement revenir. » Ne soyez pas surpris lorsque des digues du sud vont se rompre, car cela va 

se réaliser. Il serait grandement préférable d'ériger une digue de terre tout autour de cette ville, et de construire sur des 

terrains plus élevés. Ce serait génial. 

(Note de Lee - Kryeon a déjà parlé d'un système de monticules où les maisons seraient construites sur de grandes 

bandes de terre. Seules les rues seraient sous le niveau de l'eau, imitant ainsi la manière dont les cultures sont 

arrosées.) 

Nous verrons si cela se produit. « Kryeon, que veux-tu dire ? » Je dis que les Êtres Humains peuvent s'adapter, et ils l'ont 

fait par le passé. Vous avez la capacité et la possibilité de le faire.  

Si vous commencez à appliquer votre sagesse au lieu de prendre peur, vous pouvez vous adapter aux changements 

climatiques. Assumez la responsabilité du changement, au lieu de le subir. Transformez les catastrophes en événements 

météorologiques. Ne craignez pas ces événements.  

Ne les transformez pas en drames qui sont à venir. Le réchauffement est le précurseur du froid, tout comme dans le 

passé... Tout comme dans le passé. Vous pouvez vous asseoir et vous en préoccuper, ou vous pouvez vous y préparer. 

C'était le numéro quatre. 

Les sujets cinq et six sont beaucoup plus ésotériques, et c'est la raison pour laquelle vous êtes ici ou en train de lire ces 

lignes, n'est-ce pas (sourire) ? 

 

Numéro cinq 

L'énergie de pensée de cette planète est en train de changer. Elle change grandement, tout comme nous l'avions dit. Les 

Êtres Humains commencent à penser d'une manière différente. Beaucoup d'entre eux commencent à comprendre des 

choses et à avoir des éclairs de génie, même en ce qui concerne la science. Un mouvement de pensée commence à se 

créer, au sujet du fonctionnement des choses. Nous vous en avions déjà parlé. 

Ceux qui ne seront jamais ésotériques vous donnent de l'information ésotérique et ils disent que c'est de la science. Des 

découvertes sont en cours, et elles aboutiront à la pensée interdimensionnelle. La science est réécrite, afin de 

déterminer ce qui est réel et ce qui ne l'est pas. Tout ceci est conforme avec les potentiels de la planète dont nous vous 

avions parlé. 

Maintenant, quel est le rapport avec les événements actuels ? Vous êtes sur le point d'expérimenter quelque chose et je 

vais vous dire ce que c'est. Chers Êtres Humains, vous pouvez vraiment avoir la paix sur la Terre. Dans le cadre de votre 

processus d'apprentissage il y aura des girations, car vous allez déterminer ce que vous voulez et ce que vous ne voulez 

pas.  

Au cours de cette année 2008 et spécialement durant l'année 2009, il y aura des potentiels qu'il vous faudra surveiller 

attentivement. N'oubliez pas que c'est ici que vous l'avez entendu pour la première fois (sourire de Kryeon). L'année 

2009 est le 11 en termes de numérologie. Le 11 a de nombreuses significations. 

Ce que cela signifie pour vous, dans la vieille numérologie, n'a pas d'importance. Toutefois, le 11 est le nombre de ce 

que vous vivez en ce moment. C'est ce que nous avons dit depuis le début de nos messages. C'est écrit dans le premier 

livre publié en 1989. Voilà que vous êtes maintenant aux portes d'une année 11, et c'est la dernière avant l'année 2012. 

Cela devrait être significatif pour vous. C'est le seul 11 qui a cette énergie. 
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Voici un indice : « Portez attention aux différences que les jeunes de cette planète vont apporter au cours de cette année 

11 (2009). Des changements que vous n'attendiez pas, de la part de ceux-ci. » 

L'un des plus grands est le potentiel de destitution des dictateurs. Nous vous avons dit que les dictateurs sans vergogne 

étaient sur le chemin de la sortie, et qu'ils allaient être remplacés par des leaders bienveillants. C'est le début d'un 

changement de conscience sur la façon dont un gouvernement devrait diriger, et ce que les êtres humains ordinaires 

sont en droit d'attendre de leurs dirigeants. 

Dans l'ancienne énergie, le peuple de plusieurs pays a simplement toléré cet état de fait, afin d'éviter le chaos. Peu 

importe la sorte de gouvernement qui était créé, c'était une chose acceptable. C'est un concept relatif à l'ancienne 

énergie, car il a permis que des personnes sans intégrité soient aux commandes. Ceci va changer.  

Il y aura également des changements dans votre propre pays (USA), car les Êtres Humains vont commencer à exiger 

des leaders intègres. C'est nouveau. Regardez bien ce qui va se passer. En 2009, il y a un potentiel pour un changement 

majeur dans un pays que je ne vais pas mentionner, et il va être causé par les jeunes du pays.  

Des personnes auxquelles vous n'aurez jamais pensé, vont se lever et faire la différence. Quand vous le verrez dans vos 

médias, ne dites pas : « C'est mal. » Quand vous le verrez dans vos médias, ne dites pas : « Regardez le nombre de 

personnes qui ont péri. »  

Ne voyez pas cet événement comme un drame. Je tiens à vous dire qu'il y en a qui sont venus sur cette planète dans le 

seul but de participer à cet événement particulier. Il y en a qui s'incarnent sur cette planète, qui participent à un 

événement qu'ils ont choisi, et qui retournent à la maison. Ensuite, ils reviennent et participent de nouveau à un 

événement encore plus grandiose.  

Je peux vous dire que la vue d'ensemble de cette situation est beaucoup plus grande que vous ne le pensez. Félicitez 

ces grandes âmes qui ont décidé de faire un "aller-retour" de courte durée, car elles ont participé à la réalisation d'un 

changement héroïque. C'est ce que nous voyons. 

L'ensemble de la planète est impliqué dans ce genre de célébration. Cet événement va vraiment changer le futur. 

Pouvez-vous célébrer le fait qu'il est approprié ? 

 

Numéro six 

Le potentiel personnel. Ce sujet sera plus ou moins court, mais un moment viendra où il sera long. 

Votre ADN est en train de changer. Il change en raison des influences magnétiques qui commencent à se transformer 

autour de lui. Nous vous l'avions dit, lors de nos premières communications. Je me présente comme étant le maître du 

magnétisme. C'est une expression linéaire et 3D qui a pour but d'attirer votre attention sur ce qui se passe.  

Mon groupe a déplacé la grille magnétique parce que vous l'avez permis. Vous ne comprenez pas vraiment le pouvoir de 

la conscience des Êtres Humains sur cette planète. Cette conscience est une demande, un ensemble d'instructions pour 

les forces ésotériques qui entourent votre planète. 

C'est l'inverse de ce que vous pensez. Beaucoup d'Êtres Humains se demandent ce que Dieu fait, mais ils ne 

comprennent jamais ce qu'ils font. Vos potentiels individuels vont augmenter d'une manière significative. Que dites-vous 

du potentiel qui s'énonce comme suit ; la promesse de la manifestation de l'énergie - dans l'avenir ? Toutefois, rien ne se 

passe pour vous, à moins que vous le demandiez.  

Si vous êtes assis sur le sol et qu'il y a abondance dans l'autre pièce, vous avez un potentiel d'abondance. Toutefois, si 

vous restez là, vous mourrez affamés et pauvres. Vous voyez ? Si vous ne passez pas à l'action, rien ne se passe. 

Pourtant, lorsque ces personnes rencontrent Dieu, elles lui crient souvent : « Tu as dit que j'allais vivre dans l'abondance 

! Regarde ce qui se passe avec moi ? » 

Vous avez la possibilité de réécrire votre ADN, de modifier les attributs de votre naissance, de penser plus loin que le 

niveau cellulaire, de réclamer des parties de votre Akash. Toutes ces choses sont là. 

Cela signifie que ce que vous avez été, ce qui fait partie de votre propre cristal - dans la Caverne de la Création - peut 

être récupéré. Vous pouvez retourner dans le système de vos archives akashiques et récupérer les meilleures parties de 

vous.  

C'est ce que nous voyons. Nous vous voyons comme des Êtres Humains complets, c'est-à-dire que nous voyons toutes 

vos vies dans le cœur de vos Soi-supérieurs. C'est ce que nous voyons lorsque nous vous regardons. Nous ne voyons 

pas seulement la vie de votre incarnation actuelle. Nous voyons des anciennes âmes ; tout ce que vous avez été et tout 

ce que vous avez appris.  

Nous savons à quel point votre vase spirituel est plein. Il contient la sagesse de toutes les expériences que vous avez 

acquises au cours de toutes vos vies. C'est ce qu'il y a dans votre ADN, chers Êtres Humains. C'est ce qui est accessible 

- facilement accessible. 
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Lorsque vous commencez à pousser sur la porte de votre propre spiritualité, ne soyez pas surpris si cette porte continue 

son élan d'ouverture. Cela peut en effrayer quelques-uns, mais c'est ainsi que fonctionne la nouvelle énergie. C'est une 

coopération avec Dieu, et il vous répète sans cesse que vous faites partie du système.  

Oh ! Vous n'êtes pas seulement des Êtres Humains soumis à la dépendance d'un Dieu quelconque. Vous faites partie de 

Dieu ! Nous sommes des partenaires, et il en a toujours été ainsi. Nous l'avons toujours dit ou sous-entendu dans nos 

messages du passé, et nous le répétons dans celui-ci. Plus vous vous éveillez, plus nous pouvons aller en profondeur. 

Maintenant, nous sommes prêts à partir. (Pause) 

Il y en a qui écoutent l'enregistrement de ce message ou qui le lisent, mais ils ne sont pas dans votre cadre du temps. 

Permettez-moi de prendre quelques instants pour leur parler. Cher auditeur ou lecteur, tu es peut-être seul, en train 

d'écouter ou lire ce message.  

Il se peut que tu te dises : « Oh, ceci a déjà eu lieu ! Cela devait être vraiment intéressant et palpitant ! Je pense que je 

vais écrire quelques parties de cette communication. » Eh bien ! Je tiens à te dire que tu fais actuellement partie de ce 

groupe.  

Du fait qu'une partie de toi souhaite entendre ou lire ceci, tu as créé une énergie qui te permet d'être entouré par les 

bien-aimés que tu as perdus dans ta vie actuelle et dans tes autres vies. C'est une énergie que tu appelles "tes guides". 

En ce moment, il y a beaucoup de choses qui se passent autour de toi... Et tu penses que tu écoutes ou lis quelque 

chose qui est du passé. 

Pourtant, je suis en train de te parler. Je vois qui tu es, ainsi que tes potentiels. C'est le fonctionnement du saut ou de 

l'énergie quantique. L'Esprit a la capacité de voir les choses hors du temps, mais vous pouvez également le faire.  

C'est pourquoi vous êtes ici, en ce moment, même si les membres de cette assistance ne savent pas à qui je suis en 

train de parler. Je peux vous affirmer que si vos oreilles ou vos yeux sont ici, cela n'est pas dû au hasard, pas plus que 

celles et ceux qui sont ici avec leurs corps physiques, dans leur cadre du temps. Chers Êtres Humains, il faut avoir un 

esprit très "élastique ou permissif" pour devenir interdimensionnel, n'est-ce pas ? 

L'amour de Dieu vous entoure en ce moment. C'est ce que vous ressentez - ceux qui sont dans ce cadre de temps et les 

autres. Vous voyez, le Créateur veut être trouvé et c'est ce que vous apprenez pendant cet âge. C'est une coopération, 

un partenariat, non pas un culte d'adoration, car nous faisons tous partie de la Famille, chers Êtres Humains. 

En terminant, nous vous disons qu'il y a eu une ouverture d'esprit, et que quelques sceptiques se sont permis de croire 

que ces "channellings" sont une réalité. Quand nous disons que nous vous baignons les pieds, quelques-uns le 

ressentent. Ces mots sont sacrés et ils ont la même énergie que ceux des écritures ou des Saintes Écritures de votre 

histoire.  

Ils ne sont peut-être pas écrits de la même manière, et ils ne toucheront peut-être pas les mêmes personnes, mais votre 

ADN les a entendus. Ils ont pénétré votre conscience, afin que vous puissiez ressentir l'amour de Dieu et reconnaître 

votre chez-soi. 

Soyez qui vous êtes vraiment ! 

Et c'est ainsi. 

 
L'ÉVOLUTION HUMAINE 

Loveland, Colorado, USA, le 26 septembre 2008 
Salutations, chers anis, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Béni soit l'Être Humain qui de plein gré choisit d'accorder de son temps libre, de ses ressources et de son énergie, pour 

découvrir ce qu'il est. Béni, est cet Être Humain, car il est assis maintenant dans cette salle. Vous devez savoir que de 

l'autre côté du voile, juste à ce moment de votre temps, de l'énergie est transmise dans cette salle. Ce n'est pas un 

mystère pour Dieu. Votre présence sur cette chaise n'est pas un mystère pour Dieu.  

De venir ici n'était pas le fruit du hasard. Les questions que vous avez - je connais déjà ce que vous allez demander - 

brûlent en vous. Je sais pourquoi vous êtes ici. Cher Être Humain, si vous saviez comment ça fonctionne, vous verriez les 

structures cristallines même de l'essence unique de cette expression, vibrant dans la Caverne de la Création en ce 

moment. Car vous avez choisi, tout d'abord de croire que ceci est réel.  

C'est un état de grâce qui vous mène à cet alignement… À une harmonisation, si vous le souhaitez, de toute votre 

structure cellulaire et de ce que vous désignez par votre cœur, de sorte qu'il puisse être présenté et accepté dans son 

intégrité. C'est un moment d’apprentissage. Certains parmi vous feignent de vouloir aller dormir, mais pas vraiment.  
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Vous pourriez vous demander pourquoi ces messages ne sont pas longs. La raison est parce que vous iriez volontiers 

dormir ! L'Esprit connaît la résistance de l'Être Humain dans cet état, c'est pourquoi le message sera court. Car dans cet 

état particulier, alors que cette salle se réchauffe, vous vous rendrez compte qu'il y a ici plus qu'une voix provenant d'une 

chaise avec un microphone – il se passe beaucoup plus que cela. 

Il y a beaucoup de lecteurs et d'auditeurs. Permettez que je me répète : Je sais qui vous êtes, aussi bien vous lecteurs. 

Vous estimez que cet événement particulier se produit pour vous dans un cadre de temps différent, mais pas pour moi. 

Je vois les potentiels de ceux qui ouvrent les livres, qui appuient sur un bouton, qui donnent l'intention à leurs oreilles 

d'écouter ce qui a lieu dans ce que vous appelleriez le "temps réel". Ainsi dans un aspect tridimensionnel, c'est la 

première fois que vous l'entendez.  

Mais si vous y réfléchissez, lorsque c'est entendu ou lu pour la première fois par d'autres, c'est aussi leur première fois. 

De sorte que vous pourriez dire que tout se produit en même temps. Les épiphanies fonctionnent de cette façon. 

L'énergie fonctionne de la sorte. Vous percevez comme si cela était distribué dans le temps tridimensionnel. Vous 

pouvez regarder vos montres et dire : « C'est le moment où la canalisation s'est produite ».  

Mais ce n'est pas correct. Cela se produit lorsque c'est perçu, lu et compris par un Humain. C'est la manière dont 

l'énergie est répandue. C'est un processus interdimensionnel et non-linéaire. C'est ce dont nous souhaitons discuter. 

C'est la seconde fois que cette information est présentée, et maintenant elle est détaillée. La première fois fut une 

préparation pour mon partenaire, afin qu'il soit à même de comprendre ce qui allait venir. Cette fois l'énergie sera 

amplifiée ; l'information sera complète, car il est nécessaire que vous l'entendiez. 

Nous avons choisi ce lieu particulier de rendez-vous auprès de ceux qui souhaitent travailler sur eux-mêmes pendant 

trois jours, pour présenter un concept qui a dû être présenté (parlant de cette canalisation transmise à la retraite de 

découverte de Kryeon dans le Loveland, Colorado). Il soulèvera une polémique.  

Ces messages le font toujours, car la perception que vous avez est une chose, mais la réalité peut être une autre. Nous 

souhaitons parler de l'évolution Humaine. Nous souhaitons parler de l'évolution de l'esprit Humain. Nous souhaitons vous 

raconter ce qui a lieu sur la planète, et ensuite nous souhaitons vous inviter à le voir et à y participer ! 

L'évolution humaine a lieu habituellement dans un laps de temps progressif allant de la naissance jusqu'au processus de 

la mort. C'est identique pour toutes les autres créatures. Vous ne vous attendez pas à ce qu'ait lieu une sorte d'évolution 

réelle au cours de la vie d'un seul Humain vivant. L'évolution spirituelle, cependant, a lieu par le processus de la 

naissance et de la mort aussi bien que pendant le cours de vie de l'Humain.  

Ce doit être de la sorte, parce que les enfants ne peuvent pas être les seuls à recevoir une conscience conceptuelle, et 

c'est ce qui a lieu. Ceux en vie en ce moment commencent à se transformer en ce qui prendrait normalement beaucoup 

de générations. La conscience humaine se transforme, et c'est ce que nous vous avons dit en 1989. 

Laissez-moi vous amener encore au vent de la naissance. Les Êtres Humains y pénètrent avec un esprit linéaire. Vous 

pourriez dire : «Bien, c'est ainsi et c'est ce que nous sommes. » Non, ce n'est pas ainsi. C'est la manière que vous avez 

choisie.  

Difficile à croire, mais regardant de près dans votre ADN, dans ces milliards de particules d'énergie spirituelle et 

biologique dans votre corps dont beaucoup d'énergies sont quantiques. Elles sont des attributs interdimensionnels de 

biologie, vous ayant été attribués sans l'ombre d'un doute par les Pléiadiens, il y a plus de 50 000 ans. 

Maintenant, certains d'entre vous lisant cela, fermeront le livre. Cela semble étrange, et pourtant c'est la vérité. Si je vous 

disais que cette planète de libre choix est juste une parmi une série d'autres ? Ces planètes apparaissent une à la fois, et 

elles sont très linéaires. Mais la dernière fois que cela s'est produit, c'était parmi les Sept Sœurs (groupe d'étoiles des 

Pléiades).  

Cette dernière a ensemencé la Terre et les hommes, de sorte que vous avez reçu une fraction de Dieu à l'intérieur de 

vous. Un "Humain spirituel" fut créé différent de tout autre sur la planète à ce moment-là. Le moment où cela eu lieu 

remonte à plus de 50 000 ans, alors qu'il y avait sur Terre au moins 17 genres d'Humains évoluant simultanément.  

La visite des Pléiadiens a stoppé tout ce processus, et seul un genre d'Humains a survécu… Il s'est produit quelque 

chose de contraire au processus évolutionnaire de tous les autres animaux sur la planète. Cela était programmé, béni et 

approprié. Vous êtes l'une des seules espèces sur la planète entière qui est unique. 

«Eh l'ami, Kryeon parle des ET’s ! » Est-ce le cas ou parle-t-il de la famille ? Permettez-moi de vous dire quelque chose 

que j'ai déjà dit : Un jour viendra où les Pléiadiens vous visiteront à nouveau. Lorsqu'ils sortiront de leurs vaisseaux, ils 

seront semblables à vous ! Oh, ils pourront être un peu plus grands, mais ils seront juste comme vous… De type 

Humanoïde. Quand cela se produira, vous saurez qui ils sont. Cela démystifiera tout. 

Je vais vous dire autre chose. Ils ne sont pas arrivés pendant un certain temps. Ils ne seraient pas arrivés du tout s'il n'y 

avait pas eu 1987, lorsque vous avez choisi de continuer l'évolution spirituelle de la race humaine. Cela a pris tout ce 

temps. C'est lent, savez-vous ? Laissez-moi vous dire quelque chose à ce sujet. 

Les Lémuriens avaient une conscience quantique grâce aux semences spirituelles qui leur avaient été transmises dans 

les couches d'ADN dont j'ai parlé plus tôt. Cela a été transmis aussi à la période appelée Atlantide. Les Lémuriens 
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avaient la connaissance du système solaire, de l'ADN et du fonctionnement de la physique. Cette information est 

scientifiquement cocasse, car les scientifiques de votre monde regarderont cette déclaration et objecteront : «C'est 

absurde ; absolument absurde.  

Il n'a jamais été trouvé aucun vestige qui permette de croire que les Anciens aient eu la capacité de fabriquer le verre 

nécessaire pour des microscopes et des télescopes. Ils n'avaient pas même l'électricité. Ils n'avaient pas d'ordinateurs.  

Ils n'avaient rien qui leur aurait permis de savoir ce que nous savons aujourd'hui. Ils n'étaient pas une race avancée. Ils 

n'avaient pas la science dont nous jouissons, ni les découvertes de notre siècle dernier. Ils ne pouvaient avoir 

connaissance d'aucune de ces choses. » 

Je dis à ces scientifiques, combien il est présomptueux de votre part de vouloir définir une connaissance plus élevée 

selon le critère de ce que vous avez spécifiquement inventé. Laissez-moi vous dire, ils savaient ! Mais ils en avaient 

connaissance grâce à leur ADN quantique. En d'autres termes, ils étaient intuitifs. Être dans un état quantique avec 

quelque chose, c'est être en harmonie avec lui.  

La physique quantique sait ceci. Quand un être humain a une conscience qui est une avec tout, il sait tout au sujet de la 

structure cellulaire, parce qu'il fait partie d'elle. Il peut voir à travers elle. Il sait comment cela fonctionne. Il peut "voir" le 

déséquilibre. Il peut "voir" le système solaire. Il peut voir les énergies des planètes alors qu'elles orbitent autour du soleil, 

imprégnant le soleil du modèle de la gravité du moment.  

Ils savaient tout de la science, parce qu'ils faisaient partie d'elle. Ils étaient de la poussière de la terre. Ils étaient dans un 

état quantique avec tout. C'est une connaissance intuitive, et ils n'avaient pas besoin de télescopes. Ils n'avaient pas 

besoin de microscopes. Ils n'avaient pas besoin d'ordinateurs ! Vous, vous en avez besoin, car vous êtes linéaires et vous 

allez en clopinant. Vous avez dû créer des instruments pour faire ce que les Lémuriens faisaient naturellement. 

Cette science dont ils avaient connaissance était différente. Ils n'avaient pas besoin de l'étudier pour l'acquérir ; donc elle 

était différente de la vôtre. C'était une connaissance commune et utilisée occasionnellement. Quand vous souhaitez 

mouvoir votre bras, vous le faites simplement. Analysez-vous la myriade de signaux qui sont allés du cerveau aux 

muscles ?  

Non. Mais que se passerait-il si les humains venaient à perdre cette capacité avec le temps ? Alors un jour seraient 

inventées des machines pour faire déplacer les bras avec la pensée. Si oui, alors dans un avenir lointain on nierait 

probablement totalement que vous ayez jamais pu le faire… Puisqu'aucun vestige "de machine bras" ne serait jamais 

trouvé. 

La terre a été bloquée dans la linéarité pendant des éons. C'est ce que votre énergie et vibration ont créé. La conscience 

quantique du passé a stagné et n'a pas été utilisée. Vous l'avez perdue. Nous vous l'avions dit avant. C'est pourquoi vos 

prophètes jusqu'ici, ont été si précis. C'est parce que la terre est bloquée dans une énergie qui a permis les prophéties. 

C'est-à-dire que lorsque l'énergie est statique et rien ne bouge, il est alors facile de prévoir ce qui aura lieu dans le futur.  

Plus maintenant, si vous l'avez remarqué. Aucun des quatrains de Nostradamus ne s'est avéré vrai récemment. C'est 

presque comme si vous étiez sur une nouvelle terre que personne n'avait jamais prévue. De quelques manières, vous y 

êtes. Soudainement en 1987, l'évolution humaine s'est écartée de la trace sur laquelle elle avait été pendant des siècles. 

Quand vous êtes né, le paradigme de la vibration était linéaire. C'est la conscience de votre naissance, et c'est la même 

chose que pour vos ancêtres immédiats. Dans votre cerveau, il y a des cloisons de conscience - des parois qui vous 

éloignent de la pensée conceptuelle. Vous êtes si linéaire que vous ne pouvez même pas entendre deux conversations 

simultanément.  

Ah, vous en êtes capable, mais les cloisons sont si épaisses, et vous ne savez pas que vous le pouvez. Vous devez 

maintenir la séparation de communication linéaire, parce que la linéarité de votre compréhension est également à sens 

unique. Même le message que je transmets aujourd'hui au travers de mon associé est donné dans un mode linéaire, un 

mot à la fois.  

Vous pouvez seulement écouter un mot à la fois. Comme c’est limitant ! Lecteurs, vous lisez une ligne de mots ! Comme 

c'est limitant ! Ne vaudrait-il pas mieux de toucher simplement le livre et de recevoir ce message ? Mais vous ne pensez 

jamais à cela, n'est-ce pas ? Les parois vous empêchent même de concevoir cela. 

Maintenant ça commence à changer. Ça commence à avoir lieu maintenant avec la pensée non-linéaire. Ceci va 

finalement créer une société conceptuelle. Très lentement, après 2012, la race humaine commencera à employer 

certaines des capacités perdues d'ADN qui sont toujours dans votre corps, mais n'ont pas été utilisées pendant des 

milliers d'années.  

Laissez-moi vous donner quelques attributs auxquels vous avez pu ne pas avoir pensé… Un secret, une conscience 

avec laquelle vous pourriez même être en désaccord, parce qu'elle est si étrange. 

Vous rendez-vous compte, ou pas, de la façon dont vous êtes linéaires ? Nous vous avons dit auparavant que quand des 

créatures interdimensionnelles visitent cette planète (ce qu'elles font), elles vous perçoivent comme des figures 

bidimensionnelles, en noir et blanc, sur un morceau de papier. Les Humains, dans leur arrogance, particulièrement les 

intellectuels, leur disent : «Nous sommes capables de penser à tout ce que nous voulons. Nous pouvons penser au-delà 

du morceau de papier. » 
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C'est comique pour eux, puisque vous ne savez même pas dans quelle dimension vous êtes ! Vous ne savez même pas 

que vous n'êtes pas en couleurs ! Ils voient cela et partent. Il n'y a rien ici pour eux et ils ne peuvent pas communiquer 

avec un dessin animé. C'est ce que la linéarité fait de vous, et vous n'êtes même pas conscients de cela. 

Les penseurs humains aux idées intellectuelles élevées ont un plafond auquel ils se heurtent, mais le plafond lui-même 

n'est pas évident. Ils ne savent même pas qu'ils se heurtent à lui. Ils ne peuvent simplement pas penser au-delà de leur 

propre dimensionnalité. Il n'y a aucune conscience de ce qu'ils ne savent pas. Mais ces attributs bougent, et tout cela est 

en train de se modifier.  

C'est tout autour de vous et vous ne pouvez pas le voir. Laissez-moi vous donner un exemple du cerveau humain. Que 

pensez-vous que le cerveau humain puisse vraiment faire ? Que pensez-vous de ce pour quoi il est fait ? Laissez-moi 

vous donner un exemple de ce que votre société est venue à considérer comme "personne déséquilibrée". Certains 

pensent que c'est "une personne malade". Laissez-moi parler des autistes. Parlons de l'autisme dans ce que vous 

désignez "les cas les plus graves". 

Béni soit l'autiste qui est venu sur cette terre pour vous montrer de quoi aura l'air le développement futur de l'Humain ! Il 

passe une vie entière, essayant de vous montrer la voie hors de la linéarité, et cela le frustre. Béni, est le sage que la 

terre regarde et traite de déséquilibré. Car les Humains qui font ceci ne peuvent pas voir ce qu'ils ne comprennent pas. 

L'autiste est capable de s'élever au-delà du papier et d’être en couleurs !  

Beaucoup d'autistes sont à même de calculer ce que vos calculatrices peuvent faire, saviez-vous cela ? Ils n'ont pas 

besoin d'une calculatrice ! Donnez-leur un problème - deux chiffres multipliés par trois chiffres. Maintenant regardez la 

rapidité de leur réponse. Du fait qu'ils ne sont pas linéaires !  

Demandez-leur quel jour de la semaine sera le 13 août 2012, et ils vous l'indiqueront et ils n'ont pas besoin de calendrier. 

Vous pourriez demander : «Quel genre d'esprit peut faire cela ?» Je vous dirai : un esprit non-linéaire sans cloisons 

cervicales. 

Avez-vous jamais pensé à cela ? L'autiste a un esprit non-linéaire. Les barrières sont tombées. Pouvez-vous imaginer la 

frustration de cet Humain ? Le voici dans un monde noir et blanc, tandis qu'il est en couleurs. Non seulement cela, mais 

vous voulez qu'il s'intègre dans une ligne droite, alors qu'il est capable d'aller dans toutes les directions à la fois.  

Ceci explique également pourquoi les seules énergies à même de les calmer sont interdimensionnelles : la musique, l'art 

et l'amour. Est-ce que cela commence à avoir un sens pour vous ? ( * ) 

Ce qui a lieu pour tous, très chers, sachez, voyez et comprenez, c'est que très, très lentement se produit une réduction 

progressive de la linéarité du cerveau humain. À la différence de chez l'autiste, cela se passera de manière qui sera 

encore équilibrée et compréhensible. En d'autres termes, vous serez capable de vous mouvoir à volonté, dans ou hors la 

pensée quantique, afin de vivre une existence 3D linéaire, tout en ayant une conscience quantique.  

Ce sera un retour à une forme de conscience que les Lémuriens avaient, mais avec la sagesse des âges que vous avez 

rassemblée. Ce ne sera pas rapide, mais les signes précurseurs sont déjà là. 

Je vais vous donner quelques attributs de l'évolution humaine dans un moment, mais retournons aux autistes. Beaucoup 

de ceux qui lisent ceci sont très intéressés au sujet de l'autisme. Vous souhaitez savoir pourquoi il y a tant d'autistes qui 

naissent. Vous dites que ce n'est pas un hasard qu'il y en ait tant, soudainement ! Il y a plus d'enfants autistes nés 

aujourd'hui que jamais auparavant sur cette planète.  

Les Humains sont inquiets, voulant savoir ce qui est erroné. Est-ce la composition chimique de la nourriture ? Peut-être 

ce doit être les vaccinations ! Certains disent sans aucune preuve : « Oui, c'est cela – les vaccinations doivent en être la 

cause. » Vous saisissez presque n'importe quel prétexte pour résoudre l'énigme d'un tel nombre d'autistes.  

Pourtant très peu d'Humains, le cas échéant, ont regardé l'énigme et ont dit : « Peut-être que nous évoluons, est-ce que 

la première vague de ce que nous allons voir ? » Non pas déséquilibrés mentalement, mais non-linéaires ! C'est, en effet, 

le cas. Vous voyez une forme d'évolution. Vous la désignez d'étrange et de peu commune. Ils sont tout simplement les 

précurseurs qui arrivent avec un ADN quantique activé.  

Ces précurseurs ont un ADN activé d'une manière incontrôlée, et ainsi une étude est nécessaire pour avoir une 

compréhension plus complète de tout cela. C'est ce qu'ils font et chaque nouvelle génération de sages connaîtra un 

meilleur temps, consciente de ce qui est linéaire et de ce qui ne l'est pas. 

Observez l'enfant autiste passer par ce qu'il doit vivre (l'autisme sous sa forme la plus grave). Ils sont tellement au-delà 

de la linéarité, que c'est une frustration incroyable d'essayer de "linéariser" même la voix humaine, lorsque vous leur 

parlez. Ils répéteront toujours à nouveau les mêmes actions, essayant de linéariser le non-linéaire.  

Les cloisons linéaires sont entrées dans leur cerveau, et ils doivent apprendre à construire celles dont ils ont besoin pour 

vivre en 3D. Les Humains les voient comme un problème, alors que ce n'en est pas un. C'est une forme d'enfants doués 

qui aident cette planète à se développer. 

Bénis soient ceux qui arrivent sur terre comme une nouvelle vague de conscience, pour vous montrer où elle va. Ils 

préparent l'étape pour un nouveau genre d'Humains. Car cette qualité quantique se développera d'une manière 
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équilibrée, lorsque beaucoup auront les talents autistes où ils le souhaiteront, et le linéaire quand ils le voudront. C'est ce 

dont l'esprit humain est capable – être quantique quand il souhaite l'être. C'est un retour à votre héritage primordial. 

Permettez-moi de vous désigner quelque chose de non-linéaire dans votre vie. Nous avons dit ceci tellement rarement. Il 

vous est donné deux qualités quantiques comme Êtres Humains, deux choses qui passent d'un côté à l'autre du voile et 

qui sont absolument quantiques et non linéaires. Elles sont structurées, mais ne sont pas linéaires.  

Peut-être n'y avez-vous pas pensé ? Je vous dirai ce dont il s'agit : l'art et la musique. Il n'y a aucune limite au nombre de 

notes que vous pouvez entendre simultanément, que votre cerveau peut écouter et rassembler. Il n'y a aucune limite au 

nombre de musiciens qui peuvent jouer ensemble en harmonie dans une symphonie. Plus vous en ajoutez, mieux c'est ! 

Essayez cela avec des conférenciers.  

N'y avez-vous jamais pensé ? Il n'y a aucune limite au nombre de couleurs que vous pouvez appréhender dans un 

tableau. Elles sont belles et communiquent entre elles. La musique touche votre cœur. Maintenant vous savez pourquoi. 

C'est interdimensionnel. C'est quantique.  

Cela a été conçu dans ce but. Maintenant, appliquez le même scénario à la communication et vous verrez où cela vous 

conduit. C'est l'évolution humaine. Cela commence sur cette planète. Cela ira lentement, mais c'est ce qui se passe. 

Ce à quoi il faut s'attendre - Applications de la Pensée Quantique. Laissez-moi vous présenter quelques attributs à 

prévoir dans les prochaines générations. Un esprit quantique est un esprit qui va commencer à comprendre ce que nous 

appellerons le temps de la synchronisation. Vous appelez cela la patience. La patience est le résultat d'un esprit linéaire 

qui n'a pas obtenu ce qu'il pensait recevoir dans un cadre de temps donné.  

C'est représenté par celui qui tape du pied, parce que le temps ne s'écoule pas assez rapidement pour lui. La personne 

impatiente est totalement et complètement linéaire. La nouvelle conscience verra une relâche de l'impatience, parce qu'il 

y aura une compréhension de la synchronicité. 

Des messages d'action seront transmis par l'Esprit. Les penseurs non-linéaires comprendront qu'ils ne doivent pas 

s'épuiser et les manifester "juste à cet instant". Il y aura quelque chose d'introduit dans le message, quelque chose que 

vous ne pouvez pas comprendre maintenant, parce que vous n'êtes pas quantiques.  

Le message aura une partie quantique qui aidera à la synchronicité, et le penseur quantique le "saisira". Il est très 

difficile de décrire cela à une assistance tridimensionnelle comme la vôtre. Pensez à cela comme à une liberté de temps. 

Une liberté de pensée, de sorte que vous ne serez pas oppressés par le temps. Vous ne déterminez pas toujours un but, 

et n'êtes pas déçus quand le temps arrive et que rien ne s'est produit. Vous êtes heureux juste "d'être". 

Au lieu de la frustration, vous savez que les choses qui arrivent se produiront au moment approprié, et que la 

synchronicité vous les apportera. Ceci signifie que vous ne vous inquiéterez pas d'elles (quel concept) ! Vous ne serez 

pas anxieux à leur sujet. Par la suite, il n'y aura aucun Être Humain posant la question : « Dieu, quand donc cela se 

produira-t-il ? »  

Car vous faites tous partie de l'image la plus grande, vous comprendrez cela. Vous serez heureux et tranquilles à ce 

sujet. Pouvez-vous imaginer un tel état ? Il est extrêmement difficile de décrire un attribut de pensée à venir, qui n'est 

pas encore ici… Car vous ne pouvez pas y penser ! 

Imaginez la chose de cette façon. Vous construisez un cheval en bois pour un manège. Dieu vous dit de construire le 

cheval. Vous finissez, mais il n'y a aucune place pour lui… Toutes les places sont déjà occupées par d'autres chevaux et 

le manège tourne toujours. À ce moment-là, beaucoup d'Humains se découragent et disent : « Bien, je devine que je me 

suis trompé. J'ai loupé l'occasion.  

L'emplacement vide pour le cheval a déjà passé. » Alors vous jetez le cheval ! L'humain quantique dira au contraire : « Le 

manège est énorme, et je me tiens devant lui. C'est juste une question de temps avant que l'emplacement approprié 

pour que le cheval apparaisse, puisque je sais que le manège est circulaire. » En d'autres termes, il n'y a absolument 

aucun doute que l'emplacement vide va apparaître…  

Ainsi, vous êtes certain que votre enfant (sur le manège) apparaîtra sur un cheval, alors qu'il se déplace vers la droite et 

qu’il disparaît avec le mouvement de rotation, puis qu’il réapparaîtra du côté gauche, alors que le manège continue à 

tourner autour de son propre axe. 

Vous êtes-vous jamais inquiété, vous demandant si votre enfant apparaîtrait encore, après qu'il ait été hors de vue ? Non 

! Ce serait idiot. Commencez-vous à comprendre ? Vous pouvez voir le circuit entier ! Une personne linéaire peut 

seulement voir une partie de celui-ci, car elle ne voit même pas qu'il est circulaire. 

 

Les Nouveaux Enfants Conscients  

Il a été dit beaucoup au sujet de la conscience des enfants venant sur cette planète, et nous avons gardé ce sujet pour la 

fin. C'est vraiment la preuve que ce dont nous sommes en train de parler se produit réellement. Nous appelons cet 

attribut, devenir en contact plus étroit avec l'Akasha. Mon associé a décrit tout à l'heure, au cours de la conférence, un 

scénario que le lecteur n'a pas entendu.  



 2008 - Kryeon   40 

Je n'insisterai pas là-dessus, si ce n'est pour dire qu'il est question de la connaissance qui se trouve à l'intérieur de vous, 

dans l'ADN. Votre mémoire personnelle Akashique est en vous… Ce que vous avez été et ce que vous avez fait au cours 

de vos expressions passées sur cette planète. Cela fait partie de l'énergie interdimensionnelle de votre ADN. 

Imaginez un enfant qui vient sur cette planète sachant qu'il a déjà vécu ici précédemment. Pas en détails, mais habité 

par un sentiment inné d'avoir été là, faisant telle ou telle chose. Quel genre d'enfant cela créera-t-il ? Tout d'abord, ce 

sera un enfant qui ne voudra pas apprendre dans un mode linéaire, parce qu'il voit le résultat final et le concept entier, 

alors que vous, qui êtes linéaires, tentez de lui enseigner les fractions.  

C'est ce qui se passe aujourd'hui, si vous avez remarqué. Ainsi vous vous heurtez à des enfants qui ne veulent pas 

s'asseoir tranquillement lorsque le professeur leur donne un paquet de linéarités, alors qu'ils ont déjà une image 

quantique globale de la question. 

Lorsque les enfants s'ennuient et deviennent agités, vous les taxez de malades. Vous les avez mis en groupes et les avez 

même dopés ! Les Humains font cela. N'êtes-vous pas capables de percevoir la prochaine vague de l'évolution ?  

Le système éducatif sur la planète en ce moment est convaincu que la nature humaine est statique et qu'elle ne 

changera jamais. Ainsi ses représentants ne sont pas préoccupés par un système d'études conçu il y a plus de 100 ans. 

Ils continuent de raffiner leurs méthodes, afin qu'elles soient de plus en plus appropriées à ceux ayant une conscience 

vieille de 100 ans… Ils croient que les enfants nés aujourd'hui auront la même conscience qu'eux, que celle de leurs 

parents et de leurs grands-parents. 

C'est choquant, n'est-ce pas ? Il semble que les enfants soient déséquilibrés alors que simplement ils ne veulent pas 

faire partie d'un enseignement désuet, linéaire ! Vous le voyez partout sur toute la terre. Les nouveaux enfants 

grandissent. Ils deviennent de jeunes adultes qui entreront dans le monde du travail, et leur employeur s'attendra à des 

attitudes linéaires de leur part.  

Ces jeunes, cependant, regarderont le concept entier de cette approche linéaire et le rejetteront. Ils ne voudront pas 

gravir les échelons de cette expérience, car leur ADN leur hurlera qu'ils ont déjà passé par là. 

Les Nouveaux Humains ont un sentiment irrésistible de l'Akasha en eux-mêmes. Ils savent qu'ils sont de vieilles âmes. Ils 

ne savent pas juste le mot pour l'exprimer. C'est dans leurs cerveaux, et leur concept est qu'ils savent autant que 

n'importe qui, même parmi leurs supérieurs. Est-ce connu ? Oui, certainement.  

Naturellement ce n'est pas vrai, puisqu'ils doivent en effet commencer par le bas de l'échelle et gravir les échelons. Mais 

l'employeur va devoir imaginer des stratagèmes très novateurs, non-linéaires, pour les maintenir au travail ; autrement, ils 

quitteront leur travail pour essayer quelque chose d’autre. 

Tout ceci s'appelle l'évolution humaine. L'humanité évolue devant vos yeux. Pourtant, beaucoup d'éducateurs instruits, 

qui devraient être informés, forcent ces jeunes. Ils provoquant en eux, encore plus de frustrations qu'ils en avaient avant. 

Vous pouvez les forcer dans votre boîte linéaire si vous le souhaitez, mais vous perdrez leur estime et leur attention. 

C'est l'évolution, non pas un déséquilibre. C'est l'évolution, non pas une maladie ! C'est un accroissement de sagesse. 

Allez dans votre intérieur pendant un moment, vieille âme. Aviez-vous regardé ceci ? Je vous ai donné une vue 

d'ensemble fabuleuse d'une plus grande image qui dépasse tout ce qui vous avait été dit. Ce plan est plus grand et plus 

beau que ce qui vous avait été dit.  

Vous faites partie du plan, et c'est une manière qui ne vous avait jamais été dite. C'est impressionnant. C'est beau. Les 

Humains évoluent… Ceux qui naissent et ceux qui se permettent de se joindre à cette nouvelle énergie. 

Il y a quelque chose que vous devez savoir alors que vous aspirez à Dieu ; vous allez trouver une énergie très 

affectueuse qui vous tend la main en retour. Saviez-vous cela ? Vous n'avez pas à briser de murailles. Nous sommes de 

l'autre côté d'un voile mince, essayant de vous permettre de nous voir. Si vous donniez seulement la permission et 

l'intention, le résultat serait sagesse et guérison. 

Lorsque vous obtenez vos réponses, elles vous parviendront sous forme quantique et non pas linéaire. Vous n'allez pas 

percevoir des voix, des sons ou des bruissements d'ailes d'anges. Au lieu de cela, vous allez recevoir la synchronicité… 

Ce que vous pouvez appeler chance ou coïncidence. 

Je souhaite parler à ceux dans cette salle, en ce moment, dans le cadre de votre temps. Vous allez quitter ce bâtiment 

d'ici peu et sortir par ces portes. Lorsque vous le ferez, nous allons vous accompagner. Bonne chance dans votre 

sommeil ! Cet enseignement est plus important que de dormir.  

Les anges qui vous accompagnent, souhaitent danser dans votre cœur. Ils veulent commencer à travailler sur votre 

structure cellulaire. Ils veulent réveiller votre Akasha. Puisque c'est la raison pour laquelle vous êtes venus. 

Permettez aux graines d'être ensemencées, cette nuit, afin que la guérison souhaitée ait lieu ; non seulement une 

guérison physique, mais mentale, destinée à ceux dans cette salle. Un changement conceptuel peut se produire, peu 

importe votre âge. C'est-à-dire, qu'il vous est donné de commencer à réactiver lentement les couches quantiques d'ADN 

que les Lémuriens ont activées, au sujet desquelles les Pléiadiens avaient une connaissance complète.  

C'est la vibration la plus élevée de la planète. C'est pourquoi l'héliosphère du soleil a augmenté de 20 pour cent ces 

dernières années. Tout est relié au magnétisme. Vérifiez-le ! 
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Je suis le maître du magnétisme. Je vous ai dit ces choses il y a 20 ans. Cela parle à votre ADN. Tout fait partie d'un 

arrangement quantique interdimensionnel que vous avez planifié, autorisé et sollicité, en temps que transformation. 

Écoutez ! Ne soyez pas alarmés par ce qui se passera sur cette terre dans les prochains mois. Écoutez-moi ! N'ayez pas 

de crainte en octobre. Car les potentiels qui vous pourriez ressentir peuvent être ou ne pas être manifestés. Je vous en 

dirai davantage. ( * ) Vous êtes Travailleurs de Lumière et vous êtes ici pour ensemencer la terre de lumière à tout prix. 

Êtes-vous prêts à cela ? Le ferez-vous ?  

Il y a des choses dans la 3D et puis il y en a hors de celle-ci. L'amour de Dieu n'est pas tridimensionnel, pourtant il 

imprègne chacune de vos cellules. C'est pourquoi vous êtes ici. Vous qui écoutez, vous qui lisez, vous êtes ceux qui 

changerez cette planète. Même en ce moment, alors que vous êtes assis ici, la Grille Cristalline commence à vibrer à un 

rythme plus élevé. Que ressentez-vous de savoir que vous avez vraiment fait que tout ceci se produise ?  

Vous êtes venus sur cette planète et repartis, venus et repartis et vous n'allez pas manquer cette vie-ci. Vous allez 

revenir encore jusqu'à ce que tout soit accompli, parce que tout est partie intégrante de ce que vous avez fait et de ce 

que vous faites. Je sais que cela semble énigmatique, mais cela doit éveiller un écho en votre cœur. Vous faites partie de 

la solution, chers Êtres Humains, ma chère famille. Vous faites partie de la solution.  

C'est pourquoi nous vous aimons tant. Cela ne va pas changer non plus. Permettez-nous d'entrer. Permettez à la crainte 

d'appartenir au passé. Laissez le drame s'en aller. Laissez juste le dessus de votre être s'élever et entendre la musique. 

Ah ! Vous pouvez faire cela. Reposez-vous et bercez-vous dans l'amour de l'Esprit. Il est temps ! 

Nous n'allons pas partir. Parlant à ceux dans la salle, nous allons rester ici pendant trois jours avec vous. Quand vous 

retournerez demain dans cette salle, vous saurez que nous sommes demeurés ici. Nous sommes patients, savez-vous ? 

Lorsque vous revenez en 3D, nous sommes toujours là. Pour nous ce n'est qu'un clin d'oeil. Nous sommes toujours ici. 

Bon nombre d'entre nous vous tiendront la main alors que vous quittez la salle. Vous le ressentirez et le saurez. C'est 

pourquoi vous êtes venu ici, n'est-ce pas ? 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE CHANGEMENT EST ARRIVÉ 
Santiago, Chili, le 20 octobre 2008 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique. L'ambiance de cette salle est majestueuse, et 

les Humains qui composent cet auditoire sont en train de découvrir qu'il est possible que Dieu soit en eux. 

Il y en a plusieurs parmi vous qui savent que ce fait ne peut plus être nié. Par conséquent, cette énergie coopère avec 

vos réalisations, et les deux vibrent à l'unisson. C'est ce que je souhaite à chacun d'entre vous. Oh ! Chers Êtres 

Humains. Vous êtes ici pour entendre un message provenant de l'autre côté du voile, n'est-ce pas ?  

En effet, je vais vous livrer un message. Il sera bref et pas compliqué. Le tout sera emballé avec l'énergie de la 

célébration. Il s'agit d'un message de gratitude. Nous avons attendu d'être ici, en ce lieu, afin de vous le livrer, puisque ce 

lieu terrestre va éventuellement résonner avec une promesse spirituelle qui est particulière. Nous allons revenir sur ce 

sujet au cours de ce message. 

Selon votre perception, que se passe-t-il en ce moment ? Quelques-uns diront : « Kryeon, tu n'as même pas commencé 

à livrer ton message et tu nous poses des questions. » Vous avez raison, sauf qu'il y a des choses qui se passent en ce 

moment, et je veux éclaircir ce sujet, avant de commencer l'enseignement. 

Quelques-uns d'entre vous ont le cœur brisé. Savez-vous que je vous connais, que je sais que vous êtes là ? Les cœurs 

souffrent pour plusieurs raisons, mais celles dont je veux parler se rapportent à la perte d'un Être cher (décès). Je 

connais les difficultés qui vous ont amenées à venir vous asseoir sur ces chaises.  

Je connais vos cœurs. Lorsque vous permettez à cette énergie de traverser le voile, afin que je puisse m'adresser à 

vous, vous pouvez voir la beauté de ce processus. Peu importe les mots qui sont prononcés ici, l'important est votre 

ouverture d'esprit ; ce que vous allez permettre. Allez-vous permettre à Dieu de venir dans votre cœur, de manière à 

vous apporter la paix, en ce qui concerne ces choses ?  

Je représente une entité créatrice qui souhaite être reconnue. Elle se tient sur le bord de la profondeur de votre cœurs, 

en attendant que vous lui ouvriez votre porte. Elle vous tend la main. Voyez-vous la notion de victoire, dans ce message 

? Pouvez-vous le voir de cette manière ? Vous avez le pouvoir de panser ces blessures ou sentiments de perte, et de 

créer la paix à chaque jour de votre vie, si vous nous permettez d'entrer. 

 

Le changement est arrivé ! 
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Il y a vingt ans, nous vous avons dit qu'un changement allait se réaliser sur cette planète. Nous pouvons maintenant vous 

affirmer que ce changement est en cours, et personne ne pourra le nier, car il sera confirmé par tous et chacun. 

Personne ne peut nier ce qui se passe en ce moment, même les personnes profondément imprégnées dans la 

conscience de masse. Les ancêtres autochtones de cette planète ont déjà commencé à le voir.  

Ce changement n'est désormais plus réservé à une niche ésotérique, étant donné son ampleur. En outre, il est actif à la 

grandeur de la planète. Il y a dix-neuf ans, nous vous avons donné presque tous les détails. Ils sont presque tous 

mentionnés dans les livres de Kryeon. Toutefois, il y en a un que vous n'attendiez pas. Si vous vivez au Chili, vous serez 

peut-être étonnés. J'en ai parlé hier soir, mais je le mentionne de nouveau. 

Point un : Vous êtes maintenant dans un âge où les anciennes prophéties ne tiennent plus. Vous ne pourrez pas trouver 

d'anciennes prophéties qui expliquent ce qui s'est passé au cours des dernières années. Aucune prophétie ne 

mentionne ce que l'humanité est sur le point d'accomplir. Aucun prophète n'a pu aller de l'autre côté du voile et 

rapporter cette information, car ce que vous êtes en train d'accomplir sur cette Terre n'a jamais été prévu par personne. 

Combien d'années devrez-vous passer dans cette énergie, avant que vous commenciez à le voir, chers Êtres Humains ? 

L'histoire va cesser de se répéter. Je veux dire que le cycle constant, habituel et traditionnel, des anciennes énergies est 

en train de se briser. Que dites-vous des quatrains de Nostradamus ? Ils ne se réalisent plus.  

Que dites-vous des versets de l'Apocalypse ? Ils ne se réalisent plus. Qu'est-il arrivé à cette grande prophétie de 

l'Armageddon ? Avez-vous remarqué qu'il aurait dû se réaliser depuis déjà huit années ? Il fait partie des anciennes 

prophéties qui ne se réaliseront pas. Tout le drame qui entourait l'Armageddon, ainsi que toutes les histoires et 

prophéties, vont s'écrouler. Ces événements n'auront pas lieu, même si plusieurs attendaient ou attendent encore ces 

catastrophes. 

Avez-vous remarqué que ces prophéties de malheur ne se sont pas réalisées au moment prévu ? Au lieu de cela, 

quelque chose s'est passé en 1987, et c'est ce qui a tout changé. Cette Convergence Harmonique - que vous avez 

choisie - a changé la forme particulière de la planète. Regardez ce qui s'est passé.  

Regardez ce qui s'est passé à cette époque. Jetez un coup d'œil sur les enseignements qui ont commencé à cette 

époque. Personne n'avait jamais entendu parler de Kryeon avant 1987. Il semblait que les portes s'ouvraient toutes 

grandes, afin que plusieurs parmi nous puissent répondre à l'invitation de la nouvelle énergie de la planète qui nous le 

permettait. Kryeon a été seulement l'un parmi plusieurs. 

Depuis les deux dernières années, beaucoup ont trouvé leur but. Ceci inclut également mon partenaire, ainsi que 

plusieurs channellers autour de lui. Celle que vous appelez Peggy, a commencé à enseigner au cours des deux 

dernières années (Peggy Phoenix Dubro, EMF, est présente). Elle n'avait aucune idée de ce qu'elle allait faire de sa vie.  

Ensuite, les portes se sont ouvertes toutes grandes, afin de laisser entrer une énergie intense pour qu'elle puisse 

dispenser un enseignement profond. Ce changement est la cause d'événements comme celui-ci.  

Oh, il y a plus que cela ! Que dites-vous du calendrier des anciens ? Vous pourriez dire : « Quelle coïncidence ! Ce 

changement arrive à peu près en même temps que celui du calendrier des anciens. Leur calendrier prévoyait un 

changement qui allait élever la vibration, à partir de l'année 2012. Comment ont-ils pu voir aussi loin dans le futur ? 

Comment ont-ils pu voir que nous allions commencer à faire ce changement à partir de 1987 ? »  

C'est la synchronicité à son meilleur, et cela vous prouve que nous sommes toujours là, avec vous. Cela vous prouve que 

l'humanité peut changer et s'ajuster avec le changement de Gaïa, car c'est ce qu'elle a fait. 

Le 20 et le 12 ne sont pas un mystère pour vous, et ils ne sont pas dangereux. Ce n'est pas un parcours entouré de 

malheur ou de tristesse. Beaucoup vous diront que tout se termine en 2012, alors que c'est un commencement !  

Vous devriez peut-être gonfler des ballons, ériger une statue et faire la fête, puisque c'est le moment où la Terre va 

commencer à changer ses vibrations. Ce calendrier qui a été clairement aperçu ou entrevu par les anciens, constitue la 

prophétie des âges. Il représente une augmentation lente du taux vibratoire. Les Phares de Lumière sont celles et ceux 

qui attendent cette augmentation vibratoire, et qui ont cette énergie depuis 20 ans et plus. Oh, croyez-vous que tout ceci 

est le fait d'une coïncidence ?  

Non, ce n'est pas une coïncidence. Il s'agit d'une formule sacrée pour la paix sur la Terre. L'histoire ne se répétera pas. 

Vous êtes sortis de l'ornière de l'ancienne énergie et de son modus operandi. Les dictateurs ne généreront pas de 

nouveaux dictateurs. La faim et la famine n'engendreront désormais plus la faim et la famine. Le changement est à 

portée de main, et l'histoire va cesser de se répéter. Vous avez certainement remarqué qu'il s'agit d'une énergie nouvelle 

ou inédite. 

Point deux : Voici une autre preuve qui montre bien que vous êtes engagés dans un changement. Il y a vingt ans, j'ai dit 

qu'il y aurait un changement de conscience de l'humanité. Vous attendiez quoi, de ce changement de conscience ? 

Pensiez-vous que l'humanité allait s'asseoir sur ses lauriers, et puis, un beau jour, qu'elle allait commencer à avoir des 

pensées magnifiques ?  

Combien d'entre vous ont réalisé que ce changement de conscience provoqué par l'évolution humaine serait permanent 

? Depuis un certain nombre d'années, il y a un afflux d'enfants qui arrivent avec une nouvelle conscience.  
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Nous en avons souvent parlé. En 1987, vous avez dit oui à l'évolution de la conscience humaine, et ces enfants en sont la 

preuve ! Avez-vous remarqué qu'ils sont différents ? Vous, les adultes qui entendez ou lisez ces mots, sachez que ces 

enfants ne sont pas linéaires.  

Ces enfants sont conceptuels. Ils ne fonctionneront pas très bien avec l'enseignement linéaire. Ils voient tout le château, 

mais quand ils arrivent à l'école, le système scolaire cherche à leur montrer seulement une partie de l'ensemble. Même 

sans formation préalable, ces enfants voient la construction du château comme étant déjà terminée.  

C'est difficile à comprendre, selon votre perception d'adultes. Ils sont ennuyés par l'enseignement scolaire qui les limite 

sur la manière de construire un château. C'est difficile à expliquer. Vous savez qu'ils sont différents, n'est-ce pas ? 

Plusieurs de ces enfants semblent difficiles à comprendre. Ils sont frustrés, et c'est frustrant pour leur entourage. C'est la 

représentation d'une nouvelle conscience qui arrive, et la frustration est causée par le fait que vous la percevez comme 

un problème, au lieu de ce qu'elle est vraiment... C'est-à-dire, l'évolution de la nature humaine. Des dizaines de milliers 

de ces enfants sont déjà parmi vous, en ce moment. Certains d'entre eux se situent dans la classe d'âge des 20 à 30 

ans.  

Regardez les entreprises qui sont en train de changer, ainsi que les nouvelles manières qui sont utilisées pour effectuer 

ces changements. Il va enfin y avoir de l'intégrité. Cela va venir des penseurs conceptuels. Nous sommes bel et bien 

engagés dans le feu de l'action de ce changement. 

Avez-vous regardé le magnétisme de la planète dernièrement ? Pas seulement l'endroit où la grille s'est déplacée. Avez-

vous observé la puissance du champ magnétique ? Avez-vous remarqué à quel point il s'est affaibli ? Quelle coïncidence 

! Il semble s'affaiblir juste avant l'année 2012.  

Combien parmi vous ont observé ce que le soleil est en train de faire ? Allez jeter un coup d'œil à l'héliosphère. C'est 

l'attribut magnétique du soleil pour l'ensemble du système solaire. Il n'a jamais été aussi faible. Votre bouclier 

magnétique commence à devenir très très faible. Ce n'est pas dangereux, et vous serez très bien, mais quelle est la 

signification de tout ceci ? 

Il y a vingt ans, je suis venu en tant que Kryeon, le maître du magnétisme. Au fur et à mesure que vous approchez de 

2012, le magnétisme change. Quelle coïncidence ! Je vais vous dire ce qu'il en est. C'est la graduation des temps, 

l'autorisation ou la permission d'aller de l'avant avec le changement. À l'heure actuelle, il y a plus que jamais auparavant, 

d'informations qui sont transmises à votre ADN.  

C'est puissant et ésotérique (spirituel). Si vous êtes du type intellectuel, vous ne ressentirez rien, car nous respectons 

votre libre choix. Vous ne percevrez pas ces choses, puisque votre mental vous dira probablement qu'elles sont toutes 

des coïncidences ou le fruit du hasard. 

Point trois : En ce moment, est-ce que vous entendez parler de problèmes financiers ? Il semble que toute la planète est 

impliquée dans cette situation. Je vous avais dit qu'il en serait ainsi. Il le faut, puisque vous ne pouvez pas avoir de la 

corruption dans ces gros problèmes d'argent, et en même temps, conclure des affaires avec intégrité. La corruption 

dans le secteur bancaire est la première chose qui doit être résolue, et ce problème est actuellement mis en cause.  

Permettez-moi de vous donner quelques indices. Les Êtres Humains qui sont dans l'ancienne énergie vont prédire que 

ce sera horrible et affreux, que tout va s'écrouler. Ils vous diront de vous préparer pour des temps horribles. De notre 

côté, nous disons qu'il y a des cartes étranges, inconnues ou imprévues, qui sont en jeu. C'est-à-dire qu'il y a des 

potentiels auxquels personne n'a pensé.  

Vos questions financières ne dureront pas tellement longtemps. Quelques-uns seront en état de choc, lorsqu'ils verront 

la facilité avec laquelle vous vous en êtes tirés. Vous voyez, c'est ce qui se passe quand vous découvrez ce que peut 

faire l'intégrité. 

Point quatre : Qu'en est-il du leadership ? Le pays où vit mon partenaire (États-Unis) est sur le point de faire du jamais 

vu. L'électorat de ce pays va bientôt élire un homme de couleur à la Maison Blanche. C'est la meilleure preuve du 

changement qui est en cours. Il y a 20 ans, nous vous avons dit qu'il y aura une autre façon de penser... Que les 

manières de l'ancienne énergie allaient s'éclipser, et que les centaines d'années d'énergie répétitive allaient disparaître. Il 

y a 20 ans, cette élection aurait été impossible. 

Combien d'autres choses devez-vous voir changer, afin de réaliser que votre travail sur cette planète a été exceptionnel 

et sans précédent ? Vous pensez que les paradigmes vont continuer à se répéter d'une manière cyclique, mais ce n'est 

pas le cas. Les choses vont enfin commencer à fonctionner comme elles le devraient. 

Au cours de la prochaine décade, vous pouvez vous attendre à deux changements significatifs. Ils se produiront dans 

deux pays des Amériques... Des pays où la langue officielle est l'espagnol. Deux pays des Amériques - qui parlent 

espagnol - auront un changement majeur. Quand ces deux changements vont se réaliser, vous saurez de quoi je parle. 

Ils sont nécessaires, et il est temps qu'ils se réalisent.  

Soyez attentifs à l'intégrité qui va prendre de l'ampleur, ainsi qu'à la réduction de ces choses dont vous pensez qu'elles 

seront toujours là. Des choses comme la corruption, etc. Nous vous avons dit qu'un jour viendra où l'intégrité va faire la 

différence. Nous vous disons que ce temps est maintenant arrivé. 
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Point cinq : Vous ne parlez jamais de ce point. Il s'agit de l'éveil intuitif. Pourtant, plusieurs parmi vous se posent cette 

question : « Est-il possible que Dieu soit plus grand que ce que l'on m'a dit ? » Sur cette planète, il y a des milliers d'Êtres 

Humains qui s'éveillent par eux-mêmes à cette vérité. Ceci se réalise partout sur Terre, et c'est profond.  

Cet éveil n'est pas limité aux systèmes de croyances ésotériques, puisque plusieurs campagnes de religions organisées 

le voient aussi. Les Êtres Humains ont faim et soif de spiritualité. Ils cherchent des réponses sensées qui vont de pair 

avec cette nouvelle énergie.  

Ils cherchent l'amour inconditionnel et un Dieu personnel. Les religions basées sur l'ancienne énergie vont beaucoup 

souffrir, car le nombre de leurs fidèles va baisser comme jamais auparavant. 

Dans les années à venir, il y aura un nouveau Pape qui va tenter de relancer son église. Il va créer quelque chose qui 

cadre avec ce que l'humanité ressent. Il se devra de le faire, sinon il perdra 2 000 ans de dynastie. 

Dans votre groupe, il y en a qui n'ont jamais assisté à une telle réunion. C'est la première fois qu'ils entendent un 

message canalisé ou channellé comme celui-ci. Quelques-uns vont peut-être partir d'ici dans un état de confusion. Que 

vous soyez très ou peu confus, cela n'a pas d'importance.  

Il y aura un entourage d'anges qui va vous suivre, et ces derniers vont attendre que vous posiez les questions suivantes : 

« Est-ce vrai ? Est-ce possible ? Se peut-il qu'il en soit ainsi ? Est-ce seulement une coïncidence ? » Il n'y a jamais eu de 

meilleur moment pour poser ces questions, car le changement est arrivé. Le changement est ici. 

Mon message de ce jour est presque terminé. Avez-vous commencé à célébrer ? J'aimerais que vous compreniez ceci. 

Vous avez choisi d'être ici pour le grand changement, et vous avez également choisi d'être ici pour ce changement 

particulier. C'est peut-être ce qui vous a amené à cette réunion. Vous êtes-vous demandés quelle synchronicité vous 

avait amené en ce lieu ?  

Il s'agit peut-être de quelque chose que vous devez entendre ou connaître ? Il s'agit peut-être de quelque chose que 

vous pouvez faire pour cette planète ? Peut-être ici, au Chili ? Permettez-moi de répéter quelque chose que j'ai dit hier 

soir. 

Cette information ne vient pas de Kryeon. Elle vient des ancêtres de la Terre. Des deux Amériques, ainsi que des autres 

continents. L'énergie spirituelle de la terre est en mouvement. Les personnes qui étudient les lignes d'influence 

spirituelle savent ce qu'est la Kundalini de la planète, ainsi que sa signification. C'est la sagesse spirituelle de la Terre. 

Plusieurs d'entre vous savent où elle est située.  

Elle est là depuis votre naissance et celle de vos grands-parents. Elle était dans le pays appelé Inde, mais elle a 

commencé à se déplacer. Elle se dirige lentement vers une partie de l'épine dorsale de la côte occidentale de l'Amérique 

du Sud, c'est-à-dire, la cordillère des Andes... Au Chili ! 

Quelle coïncidence ! Vous êtes justement assis ici, au Chili, pendant la livraison de ce message. « Kryeon, veux-tu dire 

que le centre spirituel de la Terre se déplace au Chili ? En effet. Si vous ne me croyez pas, vous pouvez aller vérifier sur 

place. En ce moment, ce n'est pas encore très évident, mais c'est ainsi que ce doit être.  

Cette prédiction ne se trouve nulle part ailleurs. N'oubliez pas que c'est la prédiction de vos ancêtres, des peuples 

autochtones qui sont les détenteurs des archives de la planète, non pas celle de Kryeon. Vous voyez, même ceux qui ne 

viennent jamais à une réunion comme celle-ci, disent que la terre est en train de changer. Le serpent de feu enroulé et 

endormi, de la Terre, commence à se dérouler et se déplacer ! Qu'est-ce que vous allez faire avec cette information ? 

Nous sommes sur le point de vous dire au revoir. Qu'est-ce que vous allez faire avec cette information ? Vous allez vous 

lever et marcher vers la porte de sortie. Vous direz peut-être : « Eh bien ! C'était tout de même intéressant. » C'est ce 

que certains d'entre vous vont faire. D'autres seront touchés par l'entourage qui est dans cette salle...  

L'entourage qui a été littéralement assis dans votre cœur. Après avoir quitté ces lieux, vous réaliserez probablement que 

vous êtes le changement ou que vous en faites partie. Il ne peut pas se réaliser sans les Êtres Humains de la planète. 

Ce ne sont pas des choses qui vous arrivent tout simplement ou tout bonnement, comme par hasard. Ce sont des 

choses que vous créez ! Phares de Lumière, il est temps d'avoir une certaine paix. La voulez-vous vraiment ? Eh bien, la 

voici, elle est ici ! Vous n'avez qu'à pousser sur la porte et prendre la main qui vous est tendue. C'est la main de ce que 

nous avons appelé le Soi-supérieur.  

Ce n'est pas une énergie mystérieuse, puisque c'est votre énergie. Tendez la main et prenez celle de votre propre Soi-

supérieur. Elle est divine. Qui d'autre peut mieux vous comprendre que vous-même ? Quel concept ! Dieu n'est pas un 

grand-père habitant quelque part dans un ciel. Dieu est une énergie qui a toujours été avec vous, et toujours elle le sera. 

Cette énergie est en vous. 

Il y a une famille ici, il y a un entourage qui est venu ici, et ils sont venus pour vous voir. C'est nous qui allons prendre les 

cuvettes emplies des larmes que nous avons versées, et baigner vos pieds. Savez-vous que dans votre réalité profonde, 

vous n'êtes pas des humains ? Vous êtes la famille ! Un jour viendra où nous nous reverrons, et nos énergies vont 

s'entrelacer.  
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C'est cet instant du moment présent que vous appelez la mort. À ce moment-là, je vais vous regarder et vous souhaiter 

la bienvenue chez vous. Je vais vous demander si vous vous souvenez de cette réunion qui a eu lieu à Santiago, 

concernant ce changement. Souvenez-vous que nous vous avons dit que la Terre allait s'améliorer.  

Nous vous félicitons pour le rôle que vous jouez dans ce changement. Quand vous serez de retour à la maison, je vais 

vous regarder et vous demander : « Qui aurait pensé qu'un jour, la paix sera revenue sur Terre ? » Je pense que vous 

l'avez fait. Je pense que vous le faites. 

C'est la raison pour laquelle nous vous aimons d'une manière particulière. Commencez par faire la paix avec vous-

mêmes et entre vous. Découvrez toutes ces choses qui sont là, en vous, et qui attendent d'être reconnues. Des choses 

telles que : la santé, une longue vie, une existence pacifique, une raison d'être en incarnation, la joie, l'amour, et un 

sentiment de plénitude. Tant et aussi longtemps que vous ne serez pas en amour avec vous-mêmes, il ne se passera 

rien.  

Ce n'est pas tellement difficile à réaliser, n'est-ce pas ? Si vous aimez Dieu, vous pouvez aimer qui et ce que vous êtes, 

puisque vous faites partie de la source créatrice. Pouvez-vous vous aimer ? Je pense que vous le pouvez.  

Il est difficile de vous quitter. Mon partenaire ne reviendra pas au Chili avant quelque temps, et je ressens l'émotion de 

son départ, car je vais avec lui, mais Kryeon ne quitte pas le Chili.  

C'est seulement la partie rattachée à mon partenaire qui s'en va avec lui, puisque je ne suis pas dans la 3D. Je ne suis 

pas une entité au singulier. Cela signifie que je peux être dans votre automobile, pendant votre retour chez vous. Est-ce 

que cela vous plairait ? N'ayez crainte. Est-ce que le fait d'avoir l'amour de Dieu assis à côté de vous, représente un défi 

? (sourire de Kryeon) Nous vous laissons le choix. 

Bénis soient les Êtres Humains qui sont ici, car ils comprennent la synchronicité. Ils savent que ce n'est pas une 

coïncidence. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'INCROYABLE HUMAIN 
Caracas, Venezuela, le 2 novembre 2008 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique.  

Quelques-uns vont peut-être dire que j'arrive trop rapidement, car ils pensent qu'un Humain ne peut pas supporter cette 

sorte de transition rapide. Ils ont vu ce processus depuis des années, et il était beaucoup plus long. Cependant, dans 

cette nouvelle énergie, vous êtes invités à marcher à 100 % avec Dieu.  

Cela signifie que lorsque vous entrerez en méditation, vous serez capables d'appeler instantanément ce pouvoir. Dans 

cette nouvelle énergie, vous pouvez vous équilibrer par vous-mêmes et bien comprendre le processus. En réalité, vous 

pouvez littéralement être en état de méditation avant même de la commencer ! Vous semble-t-il raisonnable d'avoir à 

vous préparer, afin de parler à vous-mêmes ? N'êtes-vous pas l'essence de Dieu ?  

Alors, pourquoi devriez-vous vous préparer pour parler à vous-mêmes ? Oh, vous pouvez être respectueux ! Vous 

pouvez nettoyer les lieux et prendre le temps qu'il vous faut. Vous pouvez même ériger un autel, si vous le souhaitez. 

Toutefois, le processus actuel est instantané. C'est la différence entre la nouvelle énergie et l'ancienne. L'amour de Dieu 

ne s'éteint jamais. Au lieu de cela, c'est vous qui allez vous habituer à cette nouvelle énergie. 

Permettez-moi de vous répéter ceci : « Souvenez-vous des maîtres. Lequel est ou était votre favori ? L'entourage des 

maîtres a-t-il dit que ces derniers allumaient et éteignaient l'amour de Dieu, au lieu de marcher tout le temps avec lui ? » 

Vous connaissez les réponses, n'est-ce pas ? Vous baignez maintenant dans cette nouvelle énergie qui vous enseigne la 

maîtrise. Avez-vous vraiment l'impression de mériter cet amour ? C'est tout de même un gros morceau à digérer ou à 

intégrer, n'est-ce pas ?  

Je suis actuellement assis en face d'un groupe de Phares de Lumière qui le méritent, et ils le savent. C'est souvent ce 

qui fait la différence entre la compréhension ou non, de ce qui se passe. Faites-vous partie du processus ou êtes-vous 

simplement des observateurs ? 

Ce soir, je vais faire une chose que j'ai faite seulement une fois auparavant. Quand ce sera terminé, je vais vous donner 

une information qui n'a jamais été révélée. La raison de cette révélation est qu'un événement sans précédent vient de se 

produire. Avant de vous faire cette révélation, je veux vous amener à considérer certains faits de la vie d'un Être Humain.  

Je l'ai déjà fait, mais je veux que vous l'entendiez dans votre propre langue (l'espagnol). Je demande que ceci soit 

enregistré dans votre langue (ce le fut). C'est l'histoire d'une chose incroyable. Eh oui, c'est l'histoire étonnante ou 
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ahurissante d'un Être Humain ! Ce n'est pas l'histoire d'un Être Humain spécial. Ce n'est pas l'histoire d'un Être Humain 

qui a des pouvoirs supérieurs aux autres.  

Peu importe qu'il soit riche ou pauvre. Peu importe ce qui se passe sur Terre. Je veux simplement vous parler de 

l'histoire d'un Être Humain - selon ma perspective... Ce qui se passe quand vous partez de notre côté du voile, et ce qui 

se passe quand vous revenez. C'est toi ! C'est chacun de vous ! Soyez attentifs, car ceci ne sera peut-être pas toujours 

conforme avec ce que l'on vous a dit par le passé. 

Vous pourriez dire que la vie commence tout naturellement ou tout simplement, mais ce n'est pas le cas. Quelques-uns 

aiment jouer des tours à Kryeon. Ils posent des questions "morales ou techniques". Des questions telles que : « Cher 

Kryeon, à quel moment la vie commence-t-elle ? Est-ce à la fécondation de l'ovule ou à la naissance ? » Étant donné que 

ce sujet est très controversé chez les Êtres Humains, ces questions sont un peu tendancieuses. Donc, ils attendent une 

réponse de Kryeon.  

Ces personnes n'aimeront pas les réponses, car elles vont bien au-delà des apparences de l'esprit éthique et 3D. Il y a 

un système dans tout ceci, et il est magnifique. Il s'applique à la naissance, à la vie et à la mort. Les potentiels de 

rencontres que vous ferez avec d'autres, sur cette planète, sont connus avant que vous naissiez.  

Les attributs karmiques que vous apprécierez, lors de votre atterrissage sur cette planète, sont tous bien compris et 

agréés. Les synchronicités de qui vous allez rencontrer sont là ! Ce n'est pas une question de "diseur ou diseuse de 

bonne aventure" ou de prédictions de l'avenir. Ce sont plutôt des prédispositions basées sur l'énergie. 

Tous les potentiels existants sont déjà inclus dans ce système, avant que vous posiez le pied sur cette planète. Aussi 

complexe que cela puisse vous paraître, avant votre naissance, vous connaissez déjà les synchronicités qui peuvent se 

réaliser. Vous choisissez vos parents, et ils vous choisissent. Quand est-ce que la vie commence ? En fait, elle 

commence des éons avant votre naissance.  

C'est l'amour de Dieu qui est à l'œuvre, et ceci devrait vous dire quelque chose. Vous n'êtes pas ici par hasard. «Kryeon, 

il ne peut en être ainsi. Vois-tu, je suis un orphelin, et je n'ai jamais connu mes parents. » Oh ! Cher Être Humain en 3D, 

tu n'es pas à l'écoute. Du plus profond de ta sagesse, tu as choisi les parents qui ont fait de toi un orphelin. Donc, tu 

pourrais me demander pourquoi tu as fait une telle chose. La réponse est que, lorsque tu es de mon côté du voile, tu as 

l'esprit de Dieu.  

Vous choisissez parfois des défis qui vont aider la planète, selon vos potentiels. Sachez que personne ne vient ici pour 

souffrir. Vous êtes ici dans le but d'éclaircir le puzzle de la vie, et c'est précisément ce que vous êtes en train de faire... 

Vous qui êtes ici, ainsi que celles et ceux qui lisent ces lignes ou écoutent l'enregistrement. 

Chacun de vous est une partie intégrante du Créateur. Chacun de vous a commencé de mon côté du voile. À noter que 

ce n'est pas du tout un lieu ou un endroit, selon la définition de ces mots. Vous ne pouvez pas vraiment le comprendre, 

puisque dans la 3D, votre lieu d'origine doit nécessairement être physique. Dieu n'est pas un lieu quelconque. Dieu est. 

L'on pourrait dire que vous faites partie de la "soupe" appelée Dieu. Dieu n'a pas d'attributs physiques. Faire partie de 

Dieu n'est pas explicable en 3D. Je suis assis devant vous, mais je ne suis pas une entité isolée ou séparée. Je suis 

comme vous, une partie de la soupe appelée Dieu.  

De mon côté du voile, mon nom n'est pas Kryeon. Ce nom a été créé pour vous. Pendant cette communication, je 

prends place dans l'énergie de mon partenaire en tant que groupe. Je vois les Êtres Humains qui lisent ou écoutent ce 

message. Pouvez-vous imaginer une telle situation ? 

Donc, votre existence ne commence pas à la naissance, car vous avez toujours existé ! Quand les Univers ont été créés, 

vous existiez... Vous étiez là ! Vous aussi, vous êtes Dieu. Vous êtes la famille divine. Il y a une raison pour laquelle vous 

avez choisi de venir sur Terre...  

Et elle est connue de tous (sauf vous, quand vous êtes en incarnation). La raison pour laquelle vous venez sur cette 

planète est quelque chose que nous avons maintes fois tenté d'expliquer. Il nous est difficile de bien expliquer cette 

raison, car elle n'a pas tellement de rapports avec la Terre.  

Cela concerne plutôt l'Univers. Cela concerne plutôt les énergies futures que vous mettrez en place, lors de vos 

expériences, ici sur Terre. Il est difficile d'expliquer le monde extérieur à un poisson qui est dans un aquarium, puisqu'il 

connaît seulement ce qu'il y a dans ce contenant (limitation 3D).  

Si vous lui parlez du système solaire et de ses environs, il ne vous comprendra pas. Donc, nous coupons court et nous 

vous répétons que ce que vous faites dans cet aquarium a une grande influence sur l'extérieur. 

Vous ne me croirez peut-être pas, mais c'est vous qui avez fait le choix de venir ici. Quand vous avez vu les potentiels qui 

vous étaient offerts par vos "futurs parents génétiques", ainsi que l'endroit où alliez naître, vous avez dit : « Oui ! » Vous 

avez dit : « Il me tarde de revenir. Permettez que je revienne maintenant. » 

Chacun de vous sait ce qui s'est passé dans sa propre vie. Ceci vous fait réfléchir, n'est-ce pas ? « Kryeon, si j'avais 

connu ces potentiels, je pense que je ne serais pas revenu. » Chères âmes incarnées, c'est justement ce qui fait que 

vous êtes des Êtres Humains incroyables. En effet, vous le saviez. Vous connaissiez les potentiels de tout ce que vous 

avez expérimenté jusqu'à présent. Ils étaient là, et vous êtes allés directement au but.  
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Vous en avez fait l'expérience. «Pourquoi est-ce que Dieu aime tellement l'humanité ? » Nous venons de vous répondre. 

C'est parce que vous connaissiez les potentiels, et vous êtes quand même venus. C'est parce que vous aimez cette 

planète autant que moi. C'est parce qu'un plan ou événement grandiose est en cours de déploiement.  

Il s'agit de voir où la vibration va aller - sur cette planète. Sera-t-elle haute ou basse ? Ces événements qui se déroulent 

ici créent des choses qui sont beaucoup plus vastes et magnifiques. Pour que ce test se fasse dans l'intégrité, les Êtres 

Humains doivent naître sur cette planète et chercher le Créateur en eux. 

Voici quelques précisions. Au moment où vous vous " penchez en avant dans le vent de la naissance" et pendant que 

l'embryon se développe, je suis métaphoriquement avec vous. C'est un portail qui se situe entre la linéarité et 

l'interdimensionnel. Ce n'est pas un lieu. 

C'est plutôt une dimension divine. Je regarde votre énergie et vous regardez la mienne. Ce qui suit est ce qui s'est passé 

avec chacun d'entre vous, car je représente le groupe qui vous dit au revoir et qui vous accueille à votre retour. Je suis 

Kryeon, un amant de l'humanité. 

C'est là que - dans cette splendide énergie - j'ai demandé à chacun d'entre vous si vous étiez prêts et si vous y aviez 

bien réfléchi. Chacun de vous m'a embrassé avec son énergie divine. Ensuite, vous avez disparu, et cet incroyable 

processus a commencé. (Pause) 

La naissance sur cette planète n'est pas une sinécure. Vous devez commencer par vous scinder. Votre divinité n'est pas 

entièrement transférée dans le corps humain, car une partie de celle-ci reste de mon côté du voile. Vous le saviez, n'est-

ce pas ? Vous passez tellement de temps à chercher les parties manquantes de votre propre divinité intérieure.  

Vous cherchez à vous connecter à votre Soi-Supérieur. Vous avez l'impression d'être coupés du tout, puisqu'une partie 

de votre divinité est restée de l'autre côté du voile. Vous avez le sentiment d'être isolés ou seuls, car vous êtes passés 

d'un état interdimensionnel à l'état singulier de la limitation 3D. Le Soi-Supérieur est la meilleure représentation de ce 

que vous êtes réellement. C'est l'énergie de base de votre âme. C'est vraiment VOUS.  

Voilà pourquoi vous ressentez ce sentiment de joie et de plénitude, quand vous parvenez finalement à vous connecter à 

votre propre Soi-Supérieur. C'est un lien que vous avez demandé, afin qu'il ravive le souvenir de QUI vous Êtes. 

Ainsi, à la naissance vous vous scindez. En outre, il y a d'autres choses qui s'ajoutent à cela, et c'est là que ça devient 

difficile à comprendre - dans votre limitation humaine. Les parties, pièces ou morceaux de votre esprit de base restent 

de mon côté du voile. Ces dernières ne sont pas votre Soi-Supérieur. Ces énergies qui font également partie de votre 

Être - non scindé - deviennent vos guides.  

Je viens de vous livrer un secret. Vos guides sont vous. Maintenant, vous savez pourquoi vous vous sentez tellement 

bien quand ils sont avec vous, et pourquoi vous avez le sentiment d'être perdus quand ils s'en vont.  

«Kryeon, il m'arrive souvent de me sentir déprimé et seul ! » Nous entendons constamment cette phrase. Si vous aviez la 

vision ou perception interdimensionnelle que j'ai, vous verriez que l'entourage est toujours avec vous.  

Nous vous avons répété maintes et maintes fois que vous n'êtes jamais seuls. Sachez ceci : « Il vous est impossible 

d'être seuls ! » Oui, je sais que vous le ressentez dans votre condition humaine. Il y en a parmi vous qui se sentent 

déprimés, mais ils n'ont jamais vraiment ouvert la porte à l'Esprit, n'est-ce pas ? Si vous l'aviez fait, vous auriez trouvé 

une énergie qui est là. C'est l'énergie de votre Soi-Supérieur qui vous chatouille légèrement et agréablement , afin de 

vous faire savoir qu'elle n'est pas une illusion. 

Je vois souvent des personnes très déprimées qui s'isolent dans un coin et qui pleurent. Je vois la belle énergie des 

guides qui entoure ces personnes, mais ils ne peuvent pas agir, parce qu'ils n'ont pas la permission de l'Être Humain. 

Pourtant, chacun de vous a ses propres guides. 

Donc, nous avons un Être Humain qui arrive sur Terre avec la divinité qui est dans son ADN. Vous n'avez pas tellement 

divisé ou scindé votre divinité. Cependant, vous avez changé de dimension, mais votre ADN a un caractère sacré. Il doit 

en être ainsi, puisqu'au moment où vous établirez la connexion avec votre Soi-Supérieur, votre divinité doit déjà être 

dans votre structure cellulaire. 

Dès la naissance, un processus interdimensionnel et éternel s'active. C'est la structure cristalline qui s'active dans la 

Caverne de la Création. La Terre sait si vous êtes de retour ou si c'est la première fois que vous vous incarnez sur cette 

planète. Si vous êtes une ancienne âme, la structure cristalline était alors en attente de votre retour, car elle est vraiment 

l'essence de toutes les vies que vous avez vécues sur Terre.  

Est-ce que vous comprenez que vous avez eu d'autres vies ici ? Ces vies peuvent vous sembler étranges, mais vous 

avez eu un ami qui a toujours été avec vous, au cours de ces vies. Cet ami est appelé Votre Soi-Supérieur. Chers Êtres 

Humains, ceci signifie que vos vies antérieures ne sont pas aussi étrangères que vous le pensez, puisque vous y étiez. 

La compréhension de ces choses est importante, car elle vous permet de regarder, de vous souvenir et même de 

récupérer des talents que vous aviez auparavant. Je vais dorénavant procéder avec un enseignement plus avancé, et je 

demande à mon partenaire d'aller de l'avant avec ce processus, au cours de l'année à venir.  

Quand votre propre structure cristalline est activée, elle ressemble aux cercles concentriques d'un tronc d'arbre. Chaque 

vie est représentée par un cercle, et elle peut être vue. Voici quelque chose que vous devriez savoir. Tout ce que vous 
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avez spirituellement fait ou expérimenté sur cette planète est imprégné dans ce cristal. Tout ce que vous avez appris - 

parfois au prix de lourdes et douloureuses expériences - est imprégné dans ce cristal.  

Tout est sauvegardé dans ce cristal, au moment où vous revenez de notre côté du voile. Lors de votre nouvelle 

réincarnation, au moment même de votre naissance, tout est transféré dans les deux énergies interdimensionnelles ou 

les deux couches que nous avons appelées les archives akashiques de l'ADN (les couches 7 et 8 dont nous avons parlé 

dans notre enseignement sur l'ADN). Donc, si vous vous éveillez ou si vous commencez à vous poser des questions 

spirituelles, tout ce que vous avez déjà appris ou expérimenté sera déjà là, à votre disposition, dans votre propre ADN. 

Vous qui entendez ou lisez ces choses, ne trouvez-vous pas que ce sont de bonnes nouvelles ? Cela signifie que vous 

n'avez rien perdu. Toutes les connaissances acquises et méritées au cours des âges de vos incarnations sont 

réintroduites dans votre ADN. Vous n'avez plus besoin de revivre ces expériences, si tel est votre choix.  

Est-ce que je me suis bien fait comprendre ? Si vous choisissez de pousser sur votre porte intérieure, afin de trouver 

votre divinité et finalement atteindre le Créateur, vous allez littéralement ouvrir le pot spirituel qui contient tout ce que 

vous avez déjà appris au cours de vos incarnations. La connaissance va se déverser progressivement et elle ravivera 

votre mémoire du passé. 

Beaucoup d'entre vous posent des questions. « Que dois-je faire ? Comment puis-je faire ? Quelle est la prochaine 

étape ? Quels sont les processus, quelles sont les procédures ? Comment, comment, comment ? » Depuis 20 ans, nous 

vous disons que lorsque décidez d'ouvrir votre porte intérieure, l'intuition commence à vous montrer ce que vous avez 

déjà appris !  

Toutefois, cette réintroduction de vos connaissances du passé peut vous sembler un peu insensée ou extravagante. 

C'est la raison pour laquelle de nouveaux processus ont été placés sur Terre, afin d'aider à la restructuration de ces 

choses et vous apporter une meilleure compréhension. Ce sont des processus qui n'ont jamais existé avant 1987. 

L'enseignante Peggy est ici (Peggy Phoenix Dubro). Depuis des éons, elle connaissait le potentiel de ce qu'elle pouvait 

faire ici. C'est une entité qui est passionnée par la nouvelle énergie, mais cette information lui a été transmise lentement, 

afin qu'elle puisse vous donner une explication sensée de la définition de Dieu. L'énergie spécifique qu'elle enseigne en 

ce moment n'aurait pas été possible avant l'année 1989.  

Au fil des années, et depuis que l'énergie de Gaïa a changé, son enseignement s'est amélioré. Voyez-vous comment 

fonctionne le système ? Son "creuset de connaissances" ou pot spirituel est en cours d'ouverture. 

Tout ce que vous faites sur cette planète est enregistré sous forme d'énergie, et ces informations restent dans la grille 

cristalline après votre départ. Les géologues savent que la plupart des pierres de cette planète sont cristallines, en 

particulier dans la croûte terrestre. Les cristaux ont des facultés particulières.  

Ils peuvent retenir l'énergie et avoir de la mémoire. Ce sont des choses qui peuvent être difficiles à comprendre, dans 

votre condition d'Être Humain. Même les scientifiques connaissent l'existence de l'énergie-mémoire dans la substance 

cristalline. Donc, vous n'avez pas vraiment besoin d'avoir un esprit super élastique ou super ésotérique pour comprendre 

que tout ce que vous faites est enregistré dans cette banque de mémoires. 

Ce sont les vibrations les plus élevées qui existent au sein de cette planète. Toutes vos vies et toutes vos actions 

collectives sont restées ici, et c'est pourquoi cette planète à une vibration plus élevée. Cette énergie est actuellement 

incroyable, car L'INCROYABLE ÊTRE HUMAIN à même changé la grille cristalline au des deux dernières semaines ! 

Vous vivez votre vie. Certains d'entre vous parviennent à percer les secrets de ces choses, et d'autres ne sont pas 

encore rendus à cette étape. Les secrets sont seulement des choses qui ne sont pas étalées à la vision du grand public. 

Toutefois, ils se révèlent clairement et par eux-mêmes, à la vision des Êtres Humains qui commencent à les chercher. 

Je l'ai mentionné hier au soir et je le répète encore. Aucun Être Humain n'est jugé, de notre part. Toutefois, à titre 

d'Humains dans la linéarité, vous avez l'impression que Dieu peut parfois vous juger, n'est-ce pas ?  

La simple pensée que toutes les personnes qui meurent ont le droit d'être célébrées au Hall d'Honneur vous perturbe 

peut-être un peu, n'est-ce pas ? Vous dites : « Eh bien, Kryeon ! Que se passe-t-il avec la personne méchante ? Même si 

j'ai été bon et qu'il a été méchant, nous irons au même endroit ? » 

Oui, Être Humain, vous retournerez tous les deux chez vous, à la maison. Le travail a été bien fait ou le rôle a été bien 

joué. Cette information vous a été donnée dans les channellings, dans votre culture et dans l'Ancien Testament. Est-ce 

que vous l'avez vue ?  

Est-ce que vous l'avez comprise ? Elle est appelée, La parabole de l'Enfant prodigue. Il ne s'agit pas de nouvelles 

informations. Dans cette parabole, le père représente Dieu, et les deux fils représentent les Humains sur la Terre. L'un 

agit bien et l'autre mène une vie de débauche. Pourtant, ils retournent chez eux avec la même énergie, et ils sont 

célébrés de la même manière ! 

Un jour viendra où chacun de vous prendra son dernier souffle, et ce ne sera pas un événement triste pour vous. Ce 

sera peut-être triste pour celles et ceux que vous laissez derrière, mais pas pour vous. Vous avez déjà expérimenté cet 

événement. Vous tous qui êtes ici, qui écoutez cet enregistrement ou qui lisez ces lignes, portez attention à ce que je 

vais vous dire...  
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Quand votre vie incarnée se termine, vous vous dirigez vers la Caverne de la Création. C'est là que vous déposez 

l'essence de tout ce que vous avez accompli, dans votre propre cristal. Toutes les magnifiques pensées que vous avez 

eues et celles qui vous ont appris des choses, sont imprégnées dans cet objet interdimensionnel. 

Ensuite, la partie de vous, celle qui n'était pas Humaine (la partie interdimensionnelle de l'âme) quitte la planète et se 

recombine avec le Soi-Supérieur. Tout ce qui était scindé – la divinité des cellules et tous les guides - retourne une fois 

de plus à sa divinité ou partie de Dieu. C'est la raison pour laquelle vous devriez célébrer un tel événement.  

C'est ce que je fais ! Quand je vous reçois, de l'autre côté du voile, c'est une frère-sœur que j'accueille. Je suis 

actuellement en train de dire "Au revoir" aux entités qui partent pour l'incarnation, et en même temps, j'accueille celles 

qui reviennent à la maison. « Kryeon, comment peux-tu être en autant d'endroits à la fois ? » Si vous posez cette 

question c'est que vous pensez que je suis une entité singulière, et ce n'est pas le cas. Je suis comme vous. Je suis une 

partie du Créateur. 

 Vous qui entendez ou lisez ces choses, ne trouvez-vous pas que ce sont de bonnes nouvelles ? Cela signifie que vous 

n'avez rien perdu. Toutes les connaissances acquises et méritées au cours des âges de vos incarnations sont 

réintroduites dans votre ADN.  

Vous n'avez plus besoin de revivre ces expériences, si tel est votre choix. Est-ce que je me suis bien fait comprendre ? Si 

vous choisissez de pousser sur votre porte intérieure, afin de trouver votre divinité et finalement atteindre le Créateur, 

vous allez littéralement ouvrir le pot spirituel qui contient tout ce que vous avez déjà appris au cours de vos incarnations. 

La connaissance va se déverser progressivement et elle ravivera votre mémoire du passé. 

Beaucoup d'entre vous posent des questions. « Que dois-je faire ? Comment puis-je faire ? Quelle est la prochaine 

étape ? Quels sont les processus, quelles sont les procédures ? Comment, comment, comment ? » Depuis 20 ans, nous 

vous disons que lorsque décidez d'ouvrir votre porte intérieure, l'intuition commence à vous montrer ce que vous avez 

déjà appris !  

Toutefois, cette réintroduction de vos connaissances du passé peut vous sembler un peu insensée ou extravagante. 

C'est la raison pour laquelle de nouveaux processus ont été placés sur Terre, afin d'aider à la restructuration de ces 

choses et vous apporter une meilleure compréhension. Ce sont des processus qui n'ont jamais existé avant 1987. 

L'enseignante Peggy est ici (Peggy Phoenix Dubro). Depuis des éons, elle connaissait le potentiel de ce qu'elle pouvait 

faire ici. C'est une entité qui est passionnée par la nouvelle énergie, mais cette information lui a été transmise lentement, 

afin qu'elle puisse vous donner une explication sensée de la définition de Dieu.  

L'énergie spécifique qu'elle enseigne en ce moment n'aurait pas été possible avant l'année 1989. Au fil des années, et 

depuis que l'énergie de Gaïa a changé, son enseignement s'est amélioré. Voyez-vous comment fonctionne le système ? 

Son "creuset de connaissances" ou pot spirituel est en cours d'ouverture. 

Tout ce que vous faites sur cette planète est enregistré sous forme d'énergie, et ces informations restent dans la grille 

cristalline après votre départ. Les géologues savent que la plupart des pierres de cette planète sont cristallines, en 

particulier dans la croûte terrestre. Les cristaux ont des facultés particulières.  

Ils peuvent retenir l'énergie et avoir de la mémoire. Ce sont des choses qui peuvent être difficiles à comprendre, dans 

votre condition d'Être Humain. Même les scientifiques connaissent l'existence de l'énergie-mémoire dans la substance 

cristalline. Donc, vous n'avez pas vraiment besoin d'avoir un esprit super élastique ou super ésotérique pour comprendre 

que tout ce que vous faites est enregistré dans cette banque de mémoires. 

Ce sont les vibrations les plus élevées qui existent au sein de cette planète. Toutes vos vies et toutes vos actions 

collectives sont restées ici, et c'est pourquoi cette planète à une vibration plus élevée. Cette énergie est actuellement 

incroyable, car L'INCROYABLE ÊTRE HUMAIN à même changé la grille cristalline au des deux dernières semaines ! 

Vous vivez votre vie. Certains d'entre vous parviennent à percer les secrets de ces choses, et d'autres ne sont pas 

encore rendus à cette étape. Les secrets sont seulement des choses qui ne sont pas étalées à la vision du grand public. 

Toutefois, ils se révèlent clairement et par eux-mêmes, à la vision des Êtres Humains qui commencent à les chercher. 

Je l'ai mentionné hier au soir et je le répète encore. Aucun Être Humain n'est jugé, de notre part. Toutefois, à titre 

d'Humains dans la linéarité, vous avez l'impression que Dieu peut parfois vous juger, n'est-ce pas ? La simple pensée 

que toutes les personnes qui meurent ont le droit d'être célébrées au Hall d'Honneur vous perturbe peut-être un peu, 

n'est-ce pas ? Vous dites : « Eh bien, Kryeon !  

Que se passe-t-il avec la personne méchante ? Même si j'ai été bon et qu'il a été méchant, nous irons au même endroit ? 

» Oui, Être Humain, vous retournerez tous les deux chez vous, à la maison. Le travail a été bien fait ou le rôle a été bien 

joué. Cette information vous a été donnée dans les channellings, dans votre culture et dans l'Ancien Testament.  

Est-ce que vous l'avez vue ? Est-ce que vous l'avez comprise ? Elle est appelée, La parabole de l'Enfant prodigue. Il ne 

s'agit pas de nouvelles informations. Dans cette parabole, le père représente Dieu, et les deux fils représentent les 

Humains sur la Terre. L'un agit bien et l'autre mène une vie de débauche. Pourtant, ils retournent chez eux avec la même 

énergie, et ils sont célébrés de la même manière ! 
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Un jour viendra où chacun de vous prendra son dernier souffle, et ce ne sera pas un événement triste pour vous. Ce 

sera peut-être triste pour celles et ceux que vous laissez derrière, mais pas pour vous. Vous avez déjà expérimenté cet 

événement. Vous tous qui êtes ici, qui écoutez cet enregistrement ou qui lisez ces lignes, portez attention à ce que je 

vais vous dire...  

Quand votre vie incarnée se termine, vous vous dirigez vers la Caverne de la Création. C'est là que vous déposez 

l'essence de tout ce que vous avez accompli, dans votre propre cristal. Toutes les magnifiques pensées que vous avez 

eues et celles qui vous ont appris des choses, sont imprégnées dans cet objet interdimensionnel. 

Ensuite, la partie de vous, celle qui n'était pas Humaine (la partie interdimensionnelle de l'âme) quitte la planète et se 

recombine avec le Soi-Supérieur. Tout ce qui était scindé – la divinité des cellules et tous les guides - retourne une fois 

de plus à sa divinité ou partie de Dieu. C'est la raison pour laquelle vous devriez célébrer un tel événement.  

C'est ce que je fais ! Quand je vous reçois, de l'autre côté du voile, c'est une frère-sœur que j'accueille. Je suis 

actuellement en train de dire "Au revoir" aux entités qui partent pour l'incarnation, et en même temps, j'accueille celles 

qui reviennent à la maison. « Kryeon, comment peux-tu être en autant d'endroits à la fois ? » Si vous posez cette 

question c'est que vous pensez que je suis une entité singulière, et ce n'est pas le cas. Je suis comme vous. Je suis une 

partie du Créateur. 

 

Ce qui suit a été ajouté par Kryeon pour cette transcription 

Deux microbes très minuscules et inoffensifs explorent l'Être Humain. Ils ont chacun un poste de radio pour la 

communication (sourire de Kryeon). Ils ont été introduits dans la main droite de l'Humain. Un reste en place, tandis que 

l'autre explore. Il voyage pendant des années à travers la structure cellulaire. Des trillions de parties d'ADN sont visitées. 

Il explore des kilomètres et des kilomètres de matière cellulaire. La chimie est révélée. 

Finalement, ce microbe voyageur arrive dans la main gauche. Ils explorent l'Humain de la même manière qu'un géologue 

explore la Terre. Ils ne voient rien de réellement vivant, puisque tout est si grand ! Selon leur perception, c'est seulement 

un vaste territoire avec une structure mystérieuse qui ne change jamais. Ils ne perçoivent pas de mouvement, car ils sont 

trop petits, tout comme l'Humain ne ressent pas la vitesse de la Terre qui orbite à des milliers de km/h. Ils sont seulement 

des explorateurs d'un domaine qui est vaste et nouveau. Ce sera peut-être la même chose pour vous, quand vous 

commencerez à explorer l'espace. 

Ils se parlent à tous les jours, par l'intermédiaire de leurs radios. Ils se racontent les merveilles qu'ils voient. Le microbe 

voyageur est conscient du fait qu'il ne reverra peut-être jamais l'autre qui explore sur place, car la distance est tellement 

grande, mais il est un explorateur et il est satisfait. C'est comme si un voyageur de l'espace commençait à parcourir le 

système solaire. Il aurait l'impression d'être la seule chose en mouvement.  

Tout le reste lui paraîtrait statique et très éloigné. Soudainement, la conscience de l'Être Humain commence à parler aux 

deux microbes ! Elle les salue et leur souhaite la bienvenue dans son soi spirituel. Son nom est Joe. Ils sont étonnés par 

la puissance de la conscience de Joe. En outre, ils n'avaient jamais vraiment réalisé ou pensé que quelque chose ou 

quelqu'un pouvait les observer ou porter attention à eux.  

Ils se dirent que ceci devait être Dieu, car il n'y avait pas d'autres explications possibles. Du fait de leur limitation 3D, ils 

étaient convaincus que Joe pouvait être en deux endroits en même temps ! Joe décrivait ce qui se passait, et il le faisait 

simultanément au microbe de la main gauche et à celui de la main droite. Pensez-y – une entité ayant le pouvoir d'être à 

deux endroits en même temps ! Bien sûr, Joe était juste assis là, avec les mains sur ses genoux, en train de parler à ses 

cellules. 

Ce que nous disons ici, c'est que votre perception de la réalité est conforme à la définition que vous lui donnez. Kryeon 

n'est pas à deux endroits en même temps. Kryeon à tout simplement la taille de Dieu. Quelle que soit la situation, Dieu 

est là. Vous avez un problème avec le temps, puisque selon votre perception, il ne peut pas varier. Imaginez une longue 

route qui représente l'histoire et le temps.  

Ensuite, faites un cercle avec cette route historique et temporelle. Quand ce sera fait, imaginez que vous réduisez ce 

cercle au point où il peut être placé sur vos genoux. Vous pouvez également imaginer que êtes énormes, et faire la 

même chose avec ce cercle. Maintenant, regardez-le. Vous allez réaliser que tout se passe en même temps. C’est de 

cette façon que nous percevons votre Akash ou vos archives akashiques. 

Fin de la section ajoutée - 

Ceci peut expliquer pourquoi vous influencez tellement la vibration de la planète, avec ce que vous faites actuellement 

dans les actions ordinaires de vos vies. Vous avez découvert comment créer la paix et éliminer le drame dans vos vies. 

La Terre le sait, et votre énergie de victoire sera ici à jamais. Il y en a qui disent : « Je suis tellement ordinaire ; seulement 

un Humain ordinaire qui essaie de faire de son mieux.  

Je ne suis ni guérisseur ni channelleur. Aux yeux de tous, je n'ai pas beaucoup d'importance. » Ces personnes ne 

comprennent pas l'image globale, car ce qu'elles font pendant qu'elles sont "ordinaires", va rester ici pour toujours.  
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Elles ne comprennent pas que chaque étape entreprise avec intégrité est entrée et enregistrée dans le cœur même de 

la planète. Lorsqu'un Être Humain revient de notre côté du voile, l'on pourrait dire qu'une autre page de vie d'un vaste 

journal du temps vient d'être écrite.  

Chaque vie s'ajoute à l'ensemble. Un incroyable changement en temps réel dans l'énergie Je vais vous dire ce qui s'est 

passé au cours des deux dernières semaines. Donc, je demande à mon partenaire (Lee) d'être attentif, afin de bien saisir 

ce que je vais expliquer.  

Il n'a jamais entendu cette information auparavant. Je lui demande de procéder lentement, de façon à ce qu'il puisse 

vous transmettre cette information d'une manière linéaire. Il y a récemment eu ce que vous appelleriez, la prédiction d'un 

potentiel pour octobre (2008).  

Je peux maintenant en parler, parce que ce mois d'octobre est passé. Dans votre linéarité, au moment où mon 

partenaire vous parle, ceci s'est passé le mois dernier. Au cours de nos derniers messages, nous vous avons dit qu'il y 

avait des potentiels qui allaient peut-être se réaliser. Quelques-uns de ces potentiels semblaient stimulants et/ou 

provocateurs, selon plusieurs d'entre vous. 

Nous ne sommes pas les seuls qui ont parlé de ces choses. En fait, même la science vous l'a dit ! La science de la 

prédiction est bien établie sur cette planète. Depuis déjà plus d'une décade, des personnes œuvrant dans une université 

ont découvert comment certains dispositifs réagissaient à la Conscience Humaine (Princeton University – The Human 

Consciousness Project). 

Étant donné que la conscience humaine est interdimensionnelle, ces dispositifs réagissent avant que n'arrive 

l'événement ! L'on pourrait dire que ces dispositifs ont la capacité d'aller chercher la partie aléatoire d'un potentiel. Ce 

n'est pas un secret. Même mon partenaire à déjà parlé de ces choses.  

C'est une étude très intéressante qui se rapporte à l'énergie de l'humanité, et les futuristes adorent ces machines, car 

elles commencent à réagir avant que les choses potentielles arrivent. Les scientifiques ont vu des événements qui 

allaient attirer l'attention et la compassion mondiales avant qu'ils ne se réalisent. Des événements tels que le tsunami de 

2004 et le décès de la princesse Diana. 

Récemment, ces indicateurs ont commencé à signaler que quelque chose allait bientôt se réaliser. Ces dispositifs ou 

machines indiquaient qu'une chose faisant partie de la conscience mondiale allait se réaliser. Cet événement se situait 

autour de la mi-octobre. En réalité, ils ont repéré un changement mondial qui a eu lieu les 13 et 14 octobre 2008. 

(*) Ce fut un changement majeur. La Terre est entrée dans un niveau interdimensionnel. Le saviez-vous ? Si vous ne le 

saviez pas, c'est justement ce dont je veux vous parler. Comment vous décrire cet événement ? Les Humains ont 

tendance à "linéariser" ces potentiels interdimensionnels dans leur propre système de croyances, afin de les rendre 

viables pour leur mental 3D.  

Des milliers d'Êtres Humains étaient convaincus qu'un gigantesque OVNI allait atterrir sur Terre le 13 ou le 14 octobre 

2008, et que de brillantes ou sages entités extraterrestres allaient en sortir. Cet OVNI serait d'une dimension 

inimaginable et cet événement ferait les manchettes mondiales. Ce groupe d'Êtres Humains croyait fermement à ce 

potentiel, puisque c'était une vision qui était perçue par la collectivité.  

Ils ont largement publié cette information, car ils étaient convaincus. C'était la meilleure conclusion à laquelle ils avaient 

pu arriver au sujet de ce grand changement, à cause de la linéarité humaine. Il fallait s'y attendre. Ils l'ont moulé dans la 

3D, afin qu'il devienne sensé. Un OVNI arrivait de loin, atterrissait, et des entités bienveillantes en sortaient dans le but de 

vous aider.  

Je vous le dis tout de suite, il n'y a rien de mal avec cela. Ils ont agi de bonne foi et au meilleur de leurs connaissances. 

Toutefois, est-ce qu'ils ont bien compris la situation ? Est-ce qu'un atterrissage d'OVNI a été signalé sur Terre ? Non. Ça 

ne s'est pas passé de la manière qu'ils avaient prévue. 

Cela ressemble à un puzzle. Compte tenu du nombre de participants à cette prédiction, qu'est-ce qui n'a pas fonctionné 

? Est-ce que les instruments scientifiques avaient raison ? Oui. Cependant, vous n'avez rien vu, n'est-ce pas ? 

Permettez-moi de continuer. 

Lors d'un message précédant cet événement, je vous ai dit de ne pas craindre le changement d'octobre, puisque même 

Kryeon a vu un défi à venir. Kryeon voit les potentiels qui sont sur la ligne de front, pour ainsi dire. Je ne suis pas le seul 

à vous avoir parlé du mois d'octobre.  

Apparemment, de nombreuses sources et de nombreux endroits vous ont dit : « Méfiez-vous d'octobre. » Vous auriez pu 

appliquer simplement la numérologie du 13 et du 14. Le 13 devient 4 ( 1 + 3 = 4 ). En termes de numérologie, le 4 

signifie l'énergie de la Terre.  

Le 14 devient 5, ce qui signifie un "changement". Par conséquent, la numérologie disait que la Terre (Gaïa) allait effectuer 

un changement. Vous pensiez peut-être à un gros tremblement de terre qui aurait bouleversé toute la population 

mondiale. 
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L'ampleur du tsunami a changé la rotation du noyau de la Terre. Vous pensiez peut-être que le changement global 

d'octobre 2008 allait ressembler à ce tsunami. Maintenant, voici ce que vous devez savoir ; il y a un vieux paradigme 

énergétique qui connecte Gaïa à la conscience humaine.  

Chaque changement qui modifie la vibration de la conscience globale nécessite une sorte d'événement physique sur 

cette planète. Dans le cas de ce changement d'octobre 2008, il devait y avoir un tremblement de terre, un mouvement 

de la croûte terrestre de cette planète.  

Voilà comment la conscience humaine est connectée à Gaïa Je demande de nouveau à mon partenaire (Lee) de faire 

attention, car je veux être bien compris. Je lui demande de procéder lentement. 

Il y a deux semaines, cette planète est entrée dans un niveau interdimensionnel sans que le changement prévu ne 

survienne. Toutes les sources, y compris celles de mon côté du voile, avaient prévu quelque chose de plus grand que ce 

qui a eu lieu. Nous n'avions pas remarqué à quel point la conscience humaine s'était élevée. Le résultat de cette 

élévation de conscience à annulé le tremblement de terre prévu. C'est la première fois qu'une telle chose arrive sur 

Terre.  

Un changement majeur s'est effectué sur cette planète, sans passer par une catastrophe qui cause un grand nombre de 

victimes. Sachez que cette ancienne connexion énergétique à un rapport avec la compassion, et que la seule manière 

de générer la sorte de compassion nécessaire pour un changement majeur était les catastrophes auxquelles vous aviez 

l'habitude, mais ça ne s'est pas passé de cette manière. 

Toutes les prévisions étaient là. Qu'en est-il de l'atterrissage de l'OVNI ? Eh bien, si nous regardons l'aspect 

interdimensionnel, cette planète a été imprégnée comme jamais auparavant, par la sagesse des anciens. Le tout s'est 

réalisé sans agitation et sans que la Terre n'ait besoin d'une catastrophe dite naturelle, puisque la compassion nécessaire 

avait été générée. Est-ce que l'atterrissage de l'OVNI a eu lieu ?  

D'une certaine manière, l'on pourrait dire qu'il a eu lieu, car la vibration de cette planète est plus élevée qu'avant. Il s'agit 

d'un changement de conscience qui, normalement, aurait requis une implication physique de la planète, mais vous l'avez 

effectué sans tambour ni trompette, n'est-ce pas ? 

Béni soit l'être humain qui se glisse directement dans un changement majeur sans perturbations physiques, car il y a un 

nouveau paradigme qui est en train de prendre naissance. Il pourrait s'énoncer comme suit ; Les changements majeurs 

pourront désormais se réaliser sans le besoin de catastrophes naturelles. Cet objectif peut se réaliser seulement si la 

conscience humaine est assez élevée, mais elle l'était en octobre 2008.  

Il n'en sera peut-être pas ainsi à chaque changement majeur, mais vous avez tout de même réalisé "une première 

mondiale". Les choses bougent rapidement, et même les meilleurs futuristes seront pris de court par un manque de 

cohérence visionnaire, puisque c'est ce qui se passe avec les choses intemporelles qui sont en transition vibratoire 

(Kryeon parle de ce que la Terre est en train de vivre). 

L'incroyable Être Humain nous a, une fois de plus, tous étonnés... Comme ce fut le cas en 1987 (la Convergence 

Harmonique). Le changement fonctionne. Moins de la moitié de un pour cent de la population mondiale qui s'éveille est 

suffisant pour créer la Paix sur Terre.  

Beaucoup d'Humains pleurent et disent : « Oh, Kryeon ! Est-ce que cette paix va bientôt arriver ? » Tout dépend de vous. 

Toutefois, les choses vont arriver plus rapidement que vous ne le pensez. Tout ce que vous avez à faire est de regarder à 

l'intérieur, afin de renforcer le processus. Libérez la lumière que vous portez en vous. Il s'agit de la découverte de soi. 

C'est ce que je voulais vous dire. 

Faut-il s'étonner du fait que vous soyez si chèrement aimés ? Et voilà, c'était mon message de ce soir ! Je souhaite que 

ce message soit diffusé, afin que d'autres puissent le lire ou l'entendre. Il est typique pour un Être Humain de dire : « Eh 

bien, c'est intéressant ! »  

Ensuite, il retourne au train-train de sa vie quotidienne. Je suis assis ici, de ce côté du voile, et je vous dis : « Pourquoi ne 

feriez-vous pas éclater des ballons, construire une statue ou des choses similaires, afin de célébrer ce changement qui 

s'est réalisé en douceur ? » Combien d'entre vous auraient le courage d'organiser une "fiesta", dans le but de célébrer 

les choses qui ne se sont pas produites ? Quel concept. C'est incroyable.  

Tel est notre message. Il se rapporte à ce que vous faites. Beaucoup de channels vont aborder ce sujet de près ou de 

loin, et quelques-uns vont parler de ce que vous faites. Recherchez la cohérence des messages, car c'est la grande 

nouvelle du jour. Il nous est difficile de vous dire au revoir. Nous terminons en vous disant que des vies ont été changées. 

Et c'est ainsi. 

Kryeon 

Les changements ne se produisent jamais dans ce que l'on appelle "un jour", car la Terre est toujours dans une réalité de 

deux jours. Il y a toujours un endroit sur la planète qui est soit un jour en avance ou un jour en retard, selon le fuseau 

horaire. 
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ÉVÉNEMENTS ACTUELS ET POTENTIELS POUR 2009 
Laguna Hills, Californie, le 30 novembre 2008 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du service magnétique. Mon partenaire "linéarise" ce message comme 

il l'a fait pendant si longtemps. Même si je lui dis, ainsi qu'à vous, que de l'autre côté du voile il n'y a vraiment pas de 

temps, il doit encore linéariser notre message. Pour nous, tout se passe en même temps, alors que pour vous, tout se 

déroule sur un tracé linéaire. Toutefois, notre point de vue nous offre la possibilité de vous informer des potentiels que 

nous voyons dans ce que vous appelez, votre futur.   

Si nous regardons en arrière - dans notre moment présent - nous nous voyons, en train de vous parler des potentiels 

d'aujourd'hui. Pour nous, c'est encore notre "ici-et-maintenant", mais pour vous, c'était il y a 20 ans. Nous vous parlions 

du changement profond que vous aviez effectué en 1987. En 1989, nous vous avons dit que vous aviez changé votre 

avenir, et que la conscience humaine allait changer. En effet, cette dernière a changé. 

Je me souviens de ce temps où j'étais assis ici, en train de vous dire ces choses, puisque ce temps est toujours autour 

de moi. Pour vous, c'est l'enregistrement d'une chose qui fait partie du passé. De mon point de vue, ce temps est encore 

actif, sauf que pour vous, c'était un temps où mon partenaire devait se préparer, avant de linéariser ce que je lui disais (et 

l'exprimer à haute voix). En ce moment, nous sommes avec lui, dans ces instants de votre passé.  

Cette linéarité qui a duré 20 ans, selon votre perception 3D, est encore dans notre moment présent. Les potentiels qui 

font maintenant partie de votre réalité ont été écrits par mon partenaire dans le premier livre de Kryeon. Tout ceci a pour 

but de vous dire que les potentiels que nous avions vus, suite à votre décision de changer, sont maintenant là, devant 

vous. Ces potentiels sont aussi clairs et évidents qu'ils l'étaient en 1989. 

Ce sont vos actions qui agissent sur les potentiels, afin qu'ils deviennent votre réalité. Il y a une énergie collective qui est 

créée par les Phares de Lumière. Même le cœur de cette planète vibre différemment, à cause de l'intensité de cette 

énergie que vous créez... Et parce que vous êtes ici. La grille cristalline vibre différemment parce que vous êtes ici.  

Tout ce langage ésotérique est très bien, mais il faut d'abord ressentir ces choses. Voyez-vous cette réalité qui est devant 

vous ? Oh ! Vous qui vivez depuis bien longtemps sur cette planète, vous souvenez-vous comment c'était, il y a 20 ans ? 

Je vais parler des événements actuels, mais, est-ce que vous vous souvenez de la température qui régnait au cours de 

ces années ? Si oui, ce seront sans doute de beaux souvenirs.  

Vos conditions météorologiques actuelles ne sont plus les mêmes, n'est-ce pas ? Vous souvenez-vous de l'énergie de 

votre propre vie et de votre lieu de travail ? Vous souvenez-vous comment était l'énergie politique et celle du monde des 

affaires, au cours des années 89 ? Est-ce que ces énergies sont identiques aujourd'hui ? 

Il n'y a jamais eu une période de 20 ans dans l'histoire de l'humanité, où la conscience a changé à ce point. C'est votre 

travail qui a réalisé ces choses. Oh, nous pouvons revenir en arrière et vous rappeler que vous aviez hâte de revenir sur 

Terre, au moment où vous vous penchiez en avant dans le vent de la naissance ! Peu importe que vous soyez jeunes ou 

vieux, puisque selon ma perception, vous avez tous le même âge.  

Vous êtes glorieux, et chacun de vous est une partie de Dieu. Je ne vois pas vos corps physiques, mais je vois vos 

visages éternels et je les connais tous. Le saviez-vous ? La mort n'existe pas pour les visages que je vois.  

Évidemment, il y a des moments où vous déposez ou reprenez un corps humain, mais c'est seulement une mécanique 

relative à l'Être Humain. En effet, les corps physiques ne durent pas très longtemps. Voilà pourquoi vous revenez 

souvent. C'est ainsi que je vous vois et que je vous ai toujours vus. 

Je pourrais vous parler de temps immémoriaux, alors que la Terre était encore en fusion et qu'elle prenait lentement sa 

forme. J'étais là, avec vous, de la même manière que je le suis aujourd'hui. Nous vous disions (le groupe Kryeon) : « Ceci 

est votre nouvelle maison.  

Dès qu'elle se sera refroidie, vous pourrez l'habiter et effectuer un nouveau test, un nouvel essai ou une nouvelle 

épreuve - selon le terme que vous préférez. » Oh, ce n'est pas un test humain ou matériel ! C'est un test d'énergie. 

Maintenant, vous êtes ici, bien immergés dans ce test, en train de faire le gros du travail. 

Certains d'entre vous se souviennent peut-être de ces jours - il y a de cela 4 milliards d'années - puisqu'ils sont 

imprégnés dans vos archives akashiques. Cela fait partie de la structure cellulaire des anciennes âmes. La nature 

humaine ne voit pas les choses telles que nous les voyons, donc, la plupart d'entre vous ne les verront pas. Peu importe, 

le fait est que vous êtes tout de même ici, en novembre 2008.  

Selon nous, ce sont simplement des numéros, non pas des années. C'est de l'énergie. En termes de numérologie, 

l'année 2008 est égale à 1. C'est l'unité. Ce sont les nouveaux débuts. C'est le dépassement du cercueil de la peur. C'est 

la sortie de la vasque de l'ancienne énergie. C'est votre arrivée dans le nouvel âge. Nous vous l'avons déjà dit. 
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L'an dernier (2007), nous avons dit que vous étiez dans une année 9 (2007 ou 9 en numérologie), donc, la fin du cycle 

de 9 ans et le début de l'an 1 du cycle suivant (2008 ou 1 en numérologie). Qu'est-ce que tout cela signifie pour vous ? 

Soyons pratiques. Mon message s'adresse à toutes les personnes qui sont ici, ainsi qu'à celles qui le lisent ou écoutent 

l'enregistrement. Toutefois, je vais vous parler des événements actuels qui concernent principalement les États-Uniens. 

Je ne vais pas y aller avec le dos de la cuillère. 

Votre pays (USA) a des documents qui datent de presque 200 ans. Ces documents ont été canalisés par des hommes 

intègres qui voulaient faire une différence ou apporter un changement sur cette planète. Vous regardez parfois ces 

documents en pensant à ces hommes, et vous vous demandez ce qu'ils diraient aujourd'hui.  

Eh bien ! Vous n'avez plus à chercher, car ils sont ici. D'une manière ou d'une autre, qu'ils soient dans un corps humain 

ou non, la conscience de ces ancêtres est avec vous. Que diraient-ils ? Ils sont avec vous, dans tout ce que vous faites, 

puisqu'ils voient ce que nous voyons. Ils voient que vous êtes à la veille d'un grand changement qui va toucher toutes les 

régions. 

Par où devons-nous commencer ? Comment devons-nous aborder ce sujet ? Commençons par la peur. Nous vous 

répétons que la peur n'est pas une énergie. La peur est un manque d'amour de Dieu. C'est comme un vide que vous 

remplissez avec votre dualité. Votre libre arbitre vous offre tous les choix.  

Après que vous aurez pris connaissance de ce message, vous pourrez dire que toutes les choses autour de vous sont 

sombres, blessantes et négatives, alors que d'autres vont voir de la bienveillance et de l'espoir. La peur place l'amour de 

Dieu au dehors et crée un vide. Ensuite, ce dernier doit être comblé par les idées ou par le mental de ces personnes. 

C'est la dualité en action. 

Permettez-moi de vous dire qu'il est beaucoup plus facile d'être et permettre que l'amour de Dieu soit présent, plutôt que 

de créer un vide et chercher à le combler. Pourtant, certains d'entre vous le font. Pourquoi ne pas vous engager à 

comprendre, aujourd'hui même, qu'en tant que Phare de Lumière, la peur ne peut plus exister dans vos vies ? Il vous 

suffit seulement d'allumer la lumière.  

Si un Phare de Lumière a peur de la tempête, que se passera-t-il avec les personnes de son entourage ? Si un Phare de 

Lumière a peur de la tempête et qu'il décide d'éteindre sa lumière, que se passera-t-il avec les navires ? Vous n'avez pas 

cette option de la peur ! 

Quelques-uns me diront peut-être que la peur commence à s'instaurer lentement, car les choses ne semblent pas très 

roses. Donc, nous allons vous donner une réponse qui va vous emplir de l'amour de Dieu. Ainsi, il n'y aura plus de place 

pour le vide. Il ne peut y avoir un vide. Premièrement, vous devez réaliser que la peur est causée par l'incertitude de ce 

que vous appelez, le futur.  

Permettez-moi de vous dire ce que je vois comme potentiel de votre futur. Un jour viendra où vous regarderez en arrière 

et vous direz : «Comment ai-je pu avoir peur ? Pourtant, c'était si simple et si évident. » Pourquoi ne pas réclamer 

immédiatement cette sagesse ou connaissance ? N'attendez pas ce moment présent de votre futur pour penser que 

vous avez été stupides d'avoir eu peur. Éliminez immédiatement ce sentiment de peur ! 

Plusieurs vont dire : « Kryeon, tu ne sais pas ce que j'ai subi. Tu ne connais pas les choses auxquelles je dois faire face. » 

Oh, oui ! Nous le savons. Ne comprenez-vous pas que nous marchons avec vous à chaque instant de vos vies ?  

Il y a une main interdimensionnelle et bienveillante qui est constamment tendue, dans votre for intérieur. Elle souhaite 

ardemment tenir la vôtre, afin de vous sortir du monde de la peur. Elle veut vous aider à augmenter votre lumière. Il en a 

toujours été ainsi, toujours. Ce serait un bon moment pour prendre cette main...  

Cette main que nous appelons, votre Soi-supérieur. Elle marche avec vous à chaque jour. Elle connaît l'ensemble de vos 

problèmes, de vos questionnements, de votre santé, de vos inquiétudes et de vos tristesses. Il serait temps que vous 

transfériez ces choses à Dieu. 

La Terre Je vais commencer par la terre. Je vais commencer par vous donner les grandes lignes. Si nous parlons des 

événements actuels, que se passe-t-il sur la planète elle-même, en ce moment ? Du côté ésotérique, la Grille Cristalline 

de cette planète est en train de se remplir avec une énergie nouvelle. La mémoire est une partie des attributs de la 

structure de cette grille. Des écoliers ont peut-être déjà construit des radios de cristal. 

Au niveau scientifique et géologique, un cristal a une détection de fréquence et de mémoire. Au niveau ésotérique, la 

Grille Cristalline de cette planète se souvient de vous et de votre fréquence. Elle se souvient de votre Akash et elle sait 

pourquoi vous êtes ici. Elle est toujours prête pour l'activation. 

Gaïa est vivante et elle est votre partenaire dans ce changement de fréquence vibratoire. Elle a toujours été votre 

partenaire. Gaïa et vous, avez convenu de travailler ensemble. Une partie de la solution se trouve dans tout ce qui 

concerne l'environnement - ce que nous appelons la géophysique de la planète. Cette dernière commence à se 

transformer devant vos yeux. Je vais maintenant enlever mes gants blancs, vous parler de science et vous demander de 

vérifier mes dires !  

Pourquoi est-ce que le déplacement du champ magnétique a été d'une telle ampleur, principalement au cours des dix 

dernières années ? C'est parce qu'il le fallait. Nous vous l'avions dit, en 1989. La grille magnétique parle littéralement aux 

trillions de parties de l'ADN de votre corps. Ce phénomène active les archives akashiques de vos propres vies. Ces 



 2008 - Kryeon   55 

archives contiennent les informations de chacune de vos incarnations sur Terre, donc, elles déterminent qui et ce que 

vous êtes, en tant qu'Être Humain. 

Savez-vous que vos Archives Akashiques sont interdimensionnelles ? Il y a plusieurs années, nous étions ici-même 

(Laguna Hills) et nous vous l'avons dit. Il y a deux couches de votre ADN interdimensionnel qui sont des énergies reliées, 

et nous les appelons ; Couches Lémuriennes. Elles ont été avec vous depuis le début. Ce sont vos Archives Akashiques.  

Il faut que les deux couches soient interactives, afin de vous donner ces incroyables archives. Elles sont la seule paire ou 

les deux seules couches interdimensionnelles que vous avez. Les torsades ? Non, c'est la partie 3D, la double hélice, et 

ce n'est pas vraiment une paire.  

Je vous parle plutôt de deux couches qui agissent conjointement, d'une manière interdimensionnelle. C'est là que réside 

toute la force des Archives Akashiques et de toutes les informations qui définissent qui et ce que vous êtes. Vos Archives 

Akashiques sont interdimensionnelles, donc, elles sont intemporelles et atemporelles.  

D'après votre perception humaine, elles sont temporelles, puisque ce sont les archives de votre passé. Mais ce n'est pas 

vraiment le cas. C'est un passé qui est présent dans votre mémoire génétique du moment ou dans vos Archives 

Akashiques actuelles. En outre, ces archives contiennent également les potentiels de ce que vous choisirez 

d'expérimenter, lors de votre prochaine incarnation ou réincarnation - selon le terme que vous préférez.  

Si tout se passe dans l'ici et maintenant, dans un état quantique, alors, les archives linéaires de votre passé deviennent 

pour ainsi dire, désuètes. Ces archives doivent forcément inclure les potentiels de votre futur (linéaire). Nous ne nous 

attendons pas à ce que vous compreniez tout de suite ces affirmations.  

«Eh bien Kryeon ! Même dans ma compréhension limitée, cela signifie que c'est de la prédestination. » Non, ce n'est pas 

le cas. Vous voyez, vous êtes un morceau de Dieu, tout comme je le suis.  

Nous connaissons les potentiels que vous êtes en train de créer avec l'énergie de votre vie actuelle, ainsi que les 

probabilités de ce que vous ferez par la suite. Nous savons également que vous allez tous revenir. Quand vous revenez 

de notre côté du voile, vous retrouvez votre connaissance divine et vous souhaitez retourner tout de suite en incarnation 

sur Terre. 

Que dire du va-et-vient des incarnations ? Oubliez tout ce que l'on vous a dit. Dans cette énergie ésotérique, je peux 

vous dire qu'un Phare de Lumière peut partir et revenir en l'espace d'un an. Un an ! Si ça prend plus d'un an, cela veut 

dire qu'il attend quelque chose.  

Oubliez ce que vous ont dit les métaphysiciens et ceux qui sont dans l'ancienne énergie, en ce qui concerne le temps 

nécessaire entre deux incarnations. Vous n'avez aucune idée du changement que vous avez réalisé. L'énergie de cette 

planète peut maintenant soutenir des va-et-vient rapides. Cela devrait vous donner une bonne idée de ce qui se passe 

ici. 

  

J'aimerais que vous regardiez la force du champ magnétique. Elle est de plus en plus basse ! Mesurez les unités 

actuelles de gauss. Qu'est-ce que cela signifie ? Rappelez-vous de ceci ; le voile - ce que vous avez appelé le voile - est 

défini comme étant ce qui existe entre vous et l'autre côté de vous. C'est ce qui existe entre la 3D et les multiples-D.  

Vous pensez que c'est comme un rideau qui est entre vous et Dieu, mais ce n'est pas aussi simple que cela. Ce "voile ou 

rideau" est épais. Nous vous avons toujours dit que le magnétisme, la gravité et la lumière de cette planète en faisaient 

partie. Ces dernières faiblissent. Le voile commence à se lever un peu. Quelques-uns parmi vous l'ont ressenti. Vous 

savez exactement de quoi je parle. 

Je vous suggère également de mesurer l'héliosphère du soleil. Vous verrez qu'elle n'a jamais été aussi faible. Certains 

diront qu'elle est dangereusement basse. L'héliosphère est le complément magnétique du soleil, un bouclier qui vous 

protège littéralement des rayons cosmiques de l'espace. Elle diminue sans cesse, dans votre système solaire.  

Cependant, vous n'avez pas besoin de vous en soucier, puisqu'elle fait partie du système... Un système terrestre que 

vous êtes en train de changer. Votre science peut mesurer cette héliosphère.  

Ceci fait aussi partie de ce que nous vous avons dit. Dois-je vous demander de vérifier les changements 

météorologiques que vous avez eus ? Il vous suffit peut-être de simplement regarder par la fenêtre (rires) !  

Il y a 20 ans, nous avons dit qu'il y aurait des terres - propres à la culture - qui allaient perdre leur but, alors que d'autres, 

considérées impropres à la culture, allaient devenir cultivables ou se développer. Nous vous avons dit que des zones 

arides allaient recevoir de l'eau.  

Alors, que dites-vous des conditions météorologiques ? N'est-ce pas là une indication qu'il y aura un changement majeur 

dans le cycle de l'eau ? Est-ce que vous commencez à percevoir ces changements ? N'ayez pas peur de ces 

changements. 

Nous vous rappelons que le changement global se réalise très lentement, pas à pas. Vous avez amplement le temps de 

vous adapter. Si le niveau des eaux s'élève, retirez-vous ! La Terre bouge lentement. Les personnes qui observent ces 
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choses vont les voir venir, et vous aurez des années pour vous ajuster. Vous verrez quand même des Êtres Humains qui 

vont creuser des trous, lutter et finir par se noyer.  

Ils ne croient pas que ces changements vont se réaliser, et ils refusent de changer. La même chose se passe avec l'éveil 

ou le changement de conscience. Avez-vous vu des cas de ce genre, récemment ? Il y en a qui vont préférer s'enfouir la 

tête dans le sable et se noyer dans le processus, car ils n'aiment pas le changement.  

En réalité, nous utilisons une manière métaphorique pour vous dire que ces personnes vont donner leur vie, afin de 

maintenir les choses telles qu'elles étaient. Pourquoi le feront-elles ? C'est parce qu'elles vont voir quelque chose 

qu'elles n'aiment pas ; le changement. 

Nous vous répétons qu'il n'y a rien d'anormal avec la température ou les conditions météorologiques. Elles passent à 

travers un cycle qui arrive plus tôt que prévu. En d'autres termes, vous avez accéléré la géologie de cette planète. Vous 

avez accéléré le mouvement de l'horloge.  

C'est-à-dire que, même si vos horloges gardent le même rythme et que vous vieillissez de la même manière, la cadence 

ou le rythme de la planète s'est accéléré. Vous pourriez me dire que c'est insensé, et je vous dirais que vous avez raison, 

selon votre perception 3D. Toutefois, ces choses se rapportent à des attributs interdimensionnels. 

Avez-vous ressenti l'augmentation de la vitesse du temps ? Questionnez votre petit doigt ou votre connaissance innée. 

Vous êtes-vous déjà réveillés à trois heures du matin avec un sentiment d'anxiété ? Nous vous posons ces questions 

depuis plusieurs années. C'est la Terre qui accélère. Tout est là, et vous pouvez le vérifier. Nous ne parlons pas de 

quelque chose qui va se produire, nous parlons de ce qui s'est déjà réalisé. 

Les États-Unis d'Amérique 

D'abord et avant tout, l'Esprit et Kryeon ne se soucient pas de votre politique. Ce que vous faites en tant que collectivité, 

dans ce domaine, se rapporte à votre libre arbitre ou libre choix. Regardez la liberté de choix que vous avez, ainsi que la 

différence que vous avez faite entre l'ancienne et la nouvelle énergie, grâce à votre libre arbitre. Vous agissez, au lieu de 

choisir de ne pas choisir.  

Ce n'est pas Dieu qui donne le pouvoir aux politiciens, c'est vous. Dans ce pays, le système que vous avez choisi et qui 

fonctionne de la manière que vous avez conçue, vous permet de placer des personnes spéciales à ce poste de 

commandement. Nous ne faisons pas de politique, bien que certaines personnes allaient penser que nous le faisons, car 

elles voient toutes choses comme étant de la politique. S'il vous plaît, ne confondez pas nos paroles. 

Je vais maintenant vous donner des informations sur celui que vous appelez Obama, et certains d'entre vous les 

connaissent déjà. Mon partenaire est allé s'asseoir sur une scène en Israël, au cours de l'année 2001, et il a dit à 

l'auditoire que 2008 sera l'année d'un changement de direction, selon le potentiel qui existait à ce moment-là.  

« Kryeon ! Es-tu en train de nous dire que ce potentiel de 2001 désignait Obama comme futur président des USA ? » 

Non ! Le potentiel était que vous alliez créer un grand changement en 2008, et vous l'avez fait. Plus tard, lors d'une 

réunion au Colorado, je vous ai dit qu'en tant que collectivité, en 2008, vous alliez passer le pourvoir au leadership 

indigo. Eh bien !  

Vous l'avez fait, récemment. Permettez-moi de vous dire quelque chose au sujet de cet Humain que vous venez de 

choisir. Numéro un ; c'est une ancienne âme. Vous le saviez, n'est-ce pas ? Je rajoute que c'est une très ancienne âme. 

C'est un Lémurien. Ne trouvez-vous pas intéressant qu'il soit né à Hawaï ? Ce sont les énergies originales de la Lémurie, 

il y a de cela 50 000 ans. 

Dans cette vie, il a choisi de naître de nouveau à Hawaï C'est le premier indice. Une femme l'a identifié comme ayant une 

couleur indigo, il y a deux ans. La description de la couleur indigo provient de celle que vous appelez Tappe (Nancy 

Tappe). Elle a identifié Barack Obama il y a deux ans (avant qu'il décide de se lancer dans la course à la présidence). 

Oui, il a les attributs d'un indigo, même s'il est plus âgé que la moyenne de ceux-ci. 

Permettez-moi de vous décrire ces caractéristiques. C'est la partie amusante. En ces temps de ce que vous appelez la 

campagne électorale, vous alliez de gauche à droite avec vos analyses, afin de déterminer quel Être Humain vous alliez 

choisir. Obama a effectivement été critiqué.  

L'on disait qu'il était trop jeune et inexpérimenté, donc, qu'il ne pourrait pas accomplir cette tâche. Ce travail demande un 

Être Humain plus âgé, plus expérimenté et plus aguerri. Il n'y avait pas de réponse à ces arguments.  

Cependant, quand vous regardiez cet homme, il radiait une énergie qui semblait dire : « Je n'en suis pas à ma première 

venue sur Terre, et j'ai déjà fait ce travail ! » C'est un Indigo ! Au-delà de la perception du royaume 3D, ses Archives 

Akashiques confirment qu'il a déjà été ici. 

Si vous connaissiez le rôle qu'il a déjà joué, tout ce qu'il a expérimenté (ce qui est enregistré dans ses archives), vous en 

auriez le souffle coupé. Vous avez fait le choix qui faisait partie d'un potentiel fort. Vous avez sélectionné un Lémurien, 

une énergie indigo et une ancienne âme. C'est un événement que nous avions prévu. Je vais maintenant lui donner 

quelques conseils, même s'il est fort probable qu'il n'en prenne jamais connaissance (Ah, mais il le pourrait !).  

Ceci est mon avis, en tant que Kryeon, que j'adresse à ce jeune leader de ce pays. Barack, j'ai deux choses à te dire. 

Numéro un ; surveille bien tes arrières. Numéro deux ; ne fais pas trop confiance à tes conseillers, car ils vont te 



 2008 - Kryeon   57 

recommander ce qui avait l'habitude de fonctionner dans l'ancienne énergie. Toutefois, ton intuition va te dire ce que tu 

dois vraiment faire. Brise les paradigmes. Sors de la boîte et ose. C'est de l'actualité, n'est-ce pas ? En ce moment, il n'a 

pas encore été assermenté. 

Regardez ce que vous avez fait ! Si... Il y a 20 ans, dans le club des "good ol' boys", dans les antichambres de votre pays, 

vous aviez dit que d'ici 20 ans les USA allaient élire un noir à la présidence, vous auriez été immédiatement mis à la 

porte ! L'on aurait dit, haut et fort, que c'est impossible, qu'une telle chose ne serait pas permise, que ce noir ne 

passerait même pas les préliminaires.  

Vous savez que j'ai raison, n'est-ce pas ? Est-ce que cela vous donne une idée de ce qui s'est passé dans votre politique 

? L'on pourrait dire que c'est le vent du changement qui a fait son œuvre. Il n'y a plus personne en charge dans ces 

antichambres. Au lieu de cela, vous êtes devenus, Les États-Unis d'Amérique. 

 

Les États-Uniens ont besoin d'entendre ceci 

Maintenant, permettez-moi de parler aux États-Uniens à propos de quelque chose qu'ils ont besoin d'entendre. Je vais 

les ramener aux années 1993 à 1998. Dans ces temps, les USA en particulier, ont décidé de prendre à partie les 

compagnies de tabac. Les citoyens ont compris que ces sociétés n'étaient pas intègres, car elles essaient d'accrocher 

les gens avec une drogue, même les enfants ! Donc, ce pays a décidé de prendre le taureau par les cornes, et il a passé 

à l'action. 

Des législations ont commencé à être adoptées, afin de permettre à celles et ceux qui n'étaient pas encore "accrochés 

au tabagisme" de vivre dans un environnement plus sain. L'intégrité fut remise en question, et l'on a agi. Aujourd'hui, il y 

a une grande différence, n'est-ce pas ? Qu'est-ce que le reste du monde a dit au sujet de ce que vous avez fait ?  

Il a ri ! En Europe de l'Ouest, lorsqu'ils ont vu ce que vous étiez en train de faire, ils ont tourné le dos et ils ont dit : « Ces 

États-Uniens stupides. Ils sont tellement étranges. » Ensuite, ils ont proclamé que ceci n'arriverait jamais chez eux. Eh 

bien ! Allez voir aujourd'hui, et vous trouverez les mêmes lois que celles que vous avez adoptées au cours de ces 

années. 

Voici où je veux en venir. Je vous parle de cette histoire pour vous montrer que vous êtes en train de faire une chose 

similaire. Vous effectuez un nettoyage ou une mise à jour. Cela commence chez vous, puis plus tard, les autres systèmes 

économiques de la planète vont faire de même. C'est parce que vous êtes dans une situation où vous êtes en mesure 

d'ouvrir le bal.  

Vous avez un système qui vous permet de vous exposer sans encourir de pénalité. Vous avez un système qui vous 

permet de dire ce que vous pensez. Ensuite, vous mettez en question l'intégrité des choses que vous appelez, "vaches 

sacrées". Les compagnies de tabac faisaient partie de ces vaches sacrées, mais elles n'ont pas tenu le coup dans le 

processus de votre examen. 

L'intégrité commence à prendre de plus en plus d'importance dans votre vie quotidienne. Chers Êtres Humains, en ce 

moment, vous êtes dans une crise financière, mais notre perception de cette crise est différente de la vôtre. Nous voyons 

une phase d'élagage, plutôt qu'une crise financière dans votre pays. Que faites-vous aux arbres quand vous voulez qu'ils 

aient une meilleure croissance et qu'ils soient en meilleure santé ?  

Vous les élaguez. C'est moche ! Ensuite, vous les regardez et vous dites : « Je ne sais pas si cette chose va finir par 

repousser. » Vous faites ces choses, n'est-ce pas ? Le maître jardinier sait ce qui va se passer. Il sait que c'est ainsi que 

vous devez procéder. Il sait que ces arbres vont devenir encore plus beaux et plus sains, n'est-ce pas ? Un peu plus tard, 

vous les regardez et vous dites : « Wow ! Mère nature est incroyable. » 

Eh bien ! Permettez-moi de vous parler d'une chose qui est aussi extraordinaire. C'est le principe de l'intégrité dans le 

domaine financier ou économique. Quand ce principe est conscientisé, utilisé et manifesté, la croissance du système 

financier est plus rapide que toutes les prédictions des analystes financiers. Allez-vous rester figé sur place, dans la peur 

?  

Au lieu de cela, vous allez peut-être réaliser que vous venez tout juste d'effectuer un élagage de ce système financier, et 

qu'il suffit simplement de se serrer les coudes pendant l'hiver. Permettez cet hiver et regardez comme les choses vont se 

replacer, puisque vous venez de faire ce qu'il fallait. 

Évidemment, vous aurez encore ces personnes du "good ol' boys' club" d'il y a 20 ans qui vont dire : « Le système 

bancaire va fonctionner de cette manière. Le domaine de l'assurance va fonctionner de cette manière. C'est ainsi que 

nous allons faire le plus d'argent, etc. » Oui mais... N'oubliez pas que vous venez de faire un élagage. Les choses ne 

seront plus jamais les mêmes. Jamais. 

Tout ceci va avoir un effet d'entraînement. L'intégrité va éventuellement s'étendre en Europe et même en Chine. Vous 

semez des graines dans un endroit qui avait été préparé pour cette crise financière - les États-Unis d'Amérique. C'est là 

que vous pouvez faire ces choses, et personne ne va vous gifler à cause de ce que vous faites. Cela faisait partie du 

potentiel des documents particuliers qui furent reçus par channelling il y a 200 ans.  
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Voilà pourquoi vous avez cette possibilité ou capacité. Doutez-vous du fait que ces documents spéciaux furent reçus par 

channelling ? Allez lire ce qui est gravé sur les monuments de vos anciens présidents. Chérissez ces documents ! Je n'ai 

jamais parlé de cette façon auparavant. Le système que vous avez créé est efficace, car il permet le choix personnel et 

individuel des Êtres Humains, sans qu'ils soient pénalisés.  

Quand vous agissez de manière appropriée, le reste du monde vous regarde et il change aussi. Ce que vous faites n'est 

pas une chose de tout repos, et il y a des jours difficiles à venir. Dans 20 ans d'ici, vous allez voir que le système 

bancaire et le domaine de l'assurance seront différents, et ce sera mondial. Ce sera à cause de ce que vous avez fait ici 

et maintenant. En effet, ce que vous choisissez de faire et ce que fait votre Congrès, sont des choses appropriées. Avez-

vous déjà regardé ces événements sous cet angle ?  

C'est de l'information qui est d'actualité. C'est ce que nous tenions à vous dire. Votre situation n'a aucun rapport avec 

l'effondrement ou la ruine. Savez-vous quelle chose vient de s'effondrer ? C'est l'ancienne énergie ! C'est l'énergie des 

good ol' boys'. La gloutonnerie et l'avidité viennent d'en prendre un coup.  

Alors, qu'allez-vous faire ? Vous devriez gonfler des ballons et faire la fête. Je vous mets au défi, en vous proposant de 

célébrer cette récession. Pourquoi pas ? Regardez bien les faits. Regardez ce qui s'est vraiment passé (sourire de 

Kryeon). 

 

Le pouvoir personnel 

Maintenant, je veux parler du pouvoir personnel. Je veux parler de choses que les gens me demandent depuis très 

longtemps, au sujet de ce qui va se passer. Comment pouvez-vous créer la paix sur cette planète ? 

Quelques-uns se servent du mental limité et linéaire. Ils disent : «Pour que nous puissions avoir la paix sur cette terre, il 

faut que tous les Êtres Humains soient convertis à la métaphysique. » Ceci n'aura pas lieu. Ce n'est pas une prédiction, 

c'est seulement la réalité. Alors, quel sera le fonctionnement ? Je vais répéter ce que j'enseigne depuis 20 ans.  

Chers Êtres Humains, ce que vous transportez n'est pas un système de croyances. Vous êtes porteur de l'énergie-

lumière. Lorsque vous êtes dans un endroit très sombre, tout va bien, l'on pourrait dire que vous arrivez toujours à tirer 

votre épingle du jeu. Tout est dans le noir. Vous ne pouvez pas voir ce que font les gens.  

Évidemment, l'énergie qui fleurit dans l'obscurité est la corruption, le drame et la cupidité. Cependant, vous marchez sur 

cette planète avec votre énergie-lumière. Certains parmi vous peuvent dire : « Eh bien ! Ma lumière est très petite. » Si 

l'on regarde l'ensemble de ces lumières, ce n'est pas une chose qui est "très petite". 

La Terre baigne dans l'ancienne énergie. Toutefois, le système de la grille et l'ensemble de ce qui est cristallin 

commencent à s'amenuiser. C'est-à-dire que cela dégage la vision des personnes qui veulent avoir des pensées élevées 

et qui en étaient empêchées, à cause de l'obscurité. Voilà que maintenant vous arrivez avec une allumette !  

Cette petite lumière est suffisante pour aider les autres dans leur discernement. Si d'autres allumettes sont allumées, 

cela devient une torche. Vous pensez peut-être que vous n'êtes pas assez nombreux, qu'il n'y a pas suffisamment 

d'allumettes. Moins de la moitié de un pour cent de la population de cette planète peut illuminer le tout ! 

Cette lumière est créée pour celles et ceux qui n'assisteront jamais à une réunion comme celle-ci, qui ne liront ou 

n'écouteront jamais un tel enseignement, afin qu'ils puissent appliquer leur propre intégrité et leur propre intelligence... 

Et ainsi sortir de l'obscurité.  

Ceci crée une situation où ils peuvent commencer à découvrir l'énergie de l'intégrité. C'est ce que vous faites, chers 

Phares de Lumière. Est-ce que vous comprenez bien votre rôle ? Vous offrez l'opportunité à l'humanité de s'éveiller ou 

de voir la lumière. 

Quelques millions de Phares de Lumières ou d'allumettes constituent un nombre suffisant pour éclairer six milliards de 

personnes qui sont dans l'obscurité. Vous comprenez ? Quand la population va commencer à voir clair, elle ne permettra 

plus que les choses continuent comme auparavant. Nous vous parlons de ce potentiel depuis 20 ans. C'est ce que la 

Convergence Harmonique de 1987 a créé en vous. C'est vous qui l'avez fait.  

Chacun de vous y a participé. Vous ne réalisez peut-être pas l'importance du rôle que vous avez joué à titre individuel, 

mais vous avez réussi. Je peux vous dire que quelques-uns parmi vous sont en train d'en prendre conscience, et ils se 

disent : « Tant mieux ! Est-ce que je peux en faire encore plus, en ce moment ? » Je vous réponds ceci. Relaxez et 

respirez.  

Allumez votre allumette. Ne vous faites pas avoir par les : qu'est-ce qui s'en vient, les combien, les comment, les niveaux 

de difficulté et les est-ce que j'agis correctement. Maintenez votre lumière et permettez que Dieu vous aime. C'est tout 

ce que vous avez à faire, car le reste viendra par surcroît. Vous irez aux endroits où la synchronicité vous mènera. La 

passion vous montrera où vous devez être. Vous allez passer d'un endroit à l'autre. Vous serez au bon endroit et au bon 

moment.  

Ce n'est pas une question de grandeur ou de magnificence, ni une question de faire ou d'être. Il s'agit seulement 

d'accepter que l'amour de Dieu soit dans vos vies, et de vous déplacer d'un endroit à l'autre sans vous culpabiliser ni 

vous demander si vous en faites assez. Ne soyez pas sévères envers vous-mêmes. 
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Soyez simplement votre lumière. Nous allons bientôt terminer. L'énergie est intense dans cette salle, car l'Esprit est ici. Il 

est tout près de vous. L'Esprit est une chose innée en vous. C'est une présence forte et intuitive qui représente toutes 

vos Archives Akashiques, ainsi que celles de vos ancêtres. 

Vous baignez littéralement dans cette énergie. Quand vous entrez dans cet état d'être qui est spécial, là où vous 

ressentez réellement l'Esprit, vous voyez que tout y est. C'est le système et la manière dont il est conçu. Il en sera ainsi 

pendant toute votre vie. Qui est Dieu ou comment définissez-vous Dieu, selon votre perception ? Vous faites partie d'un 

collectif, d'une énergie collective qui est incroyable.  

Vous pouvez lui donner le nom de Dieu, si vous le souhaitez. C'est la source créatrice. Elle est tout ce qui est. Elle est la 

lumière de l'Univers. Quand tout s'évanouit, elle est encore là, et toujours elle le sera.  

Vous avez toujours existé, et toujours vous existerez. Chacun de vous. Vous êtes une pièce d'éternité, sans 

commencement ni fin. Chacun de vous. Chacun de vous a la même importance. Chacun de vous. 

Il y a une raison pour laquelle vous êtes ici et pour ce que vous faites. Que Dieu bénisse celles et ceux qui ont choisi de 

venir en ces temps-ci. Qu'il bénisse celles et ceux qui créent la différence et qui endurent ces changements, car ceci va 

maintenant influencer les enfants et petits-enfants pour les générations à venir. C'est la vérité. 

Permettez que ces graines soient mises en terre pour celles et ceux qui ne croient pas en ceci, afin qu'un jour, ces chers 

Êtres Humains puissent en réclamer les fruits sans être jugés. L'énergie qui est ici ne quitte jamais les lieux. Elle est 

toujours disponible. 

Et c'est ainsi. 

 

 

PRÉVISIONS POUR LES DEUX PROCHAINES GÉNÉRATIONS 
Saint Augustine, Floride, le 13 décembre 2008 

Bonjour, chers Êtres Humains, je suis de Kryeon du Service Magnétique. Il y aura ceux qui diront que ce n'est pas 

possible. Il y en a toujours qui disent qu'un Être Humain ne peut jamais faire une chose comme celle-ci. Je vous répète 

que des personnes, ici présentes, ont l'énergie et la faculté de voir les couleurs.  

Donc, elles savent que c'est réel. Il est difficile de faire la preuve de l'invisible pour un esprit 3D, car il pense qu'il va voir 

des choses dans sa 3D qui vont prouver qu'il y a des choses invisibles, n'est-ce pas ?  

Vous entendez la voix humaine de celui qui vous a parlé au cours de la journée, celle de mon partenaire (Lee). Voilà que 

maintenant, cette même voix est censée être celle d'une entité qui est de l'autre côté du voile ! Encore une fois, nous 

vous disons que c'est bel et bien le cas, et que ce n'est pas une chose bizarre ou étrange.  

Si vous pouvez ressentir l'énergie, vous savez que cette voix est actuellement renforcée, car elle provient de votre lieu 

d'origine - votre home. Cette voix est sans pareil, puisqu'elle est reliée à un troisième langage. C'est le langage du cœur 

humain, celui du Soi-supérieur qui est en chacun de vous. 

Permettez que ces mots aillent au-delà des oreilles et du mental. Permettez qu'ils aillent plutôt dans la direction du cœur. 

Permettez que ces mots soient interprétés par la partie de vous que nous appelons le Soi-supérieur. Cela va relaxer 

votre esprit ou votre mental. 

Je suis Kryeon et je sais où je suis. Le fait que je parle à l'humanité de cette manière ne constitue pas un événement 

extraordinaire. Peu importe que vous soyez un membre de l'auditoire, un auditeur ou un lecteur. Mes mots sont lus, et je 

connais les personnes qui les lisent. Donc, ce message s'adresse également à vous, même si vous pensez qu'il fait partie 

du passé, dans votre notion de temps linéaire.  

Il est intemporel et il est la continuité de celui qui a eu lieu auparavant, selon votre calendrier (LES ÉVÉNEMENTS 

ACTUELS). Nous avons parlé de ce qui vous a fait et de l'énergie du moment. Nous voulons continuer ce sujet et vous 

parler des possibilités de l'énergie. 

Nous allons commencer notre enseignement par un historique, mais nous n'en sommes pas encore rendus là. 

Quelques-uns ne croient pas à ce qui se passe ici, en ce moment. Ils se disent que cet Être Humain fait semblant. Le 

mental leur dit que tout ceci n'est pas pour eux, et ils regardent l'heure.  

Ils se demandent quand cette réunion va se terminer. Chères entités, je vous connais, et vous êtes aimées au-delà de 

toute mesure, tout comme les autres. Permettez-moi de vous dire ceci : « Quand vous allez partir d'ici, avec votre 

incrédulité, il y aura autant d'entités angéliques qui vont vous suivre, en comparaison du nombre qui va suivre une autre 

personne qui est guérisseuse ! » Est-ce que vous comprenez ?  

La raison pour laquelle vous êtes incrédules, chers Êtres Humains, est que vous ne voulez pas ouvrir votre pot de 

spiritualité. Vous vous souvenez de la dernière fois où vous l'avez fait, et ce ne fut pas très agréable. Le dénouement n'a 
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pas été des plus heureux, n'est-ce pas ? Il est beaucoup plus facile de l'ignorer, cette fois-ci. Mais vous vous retrouvez 

dans une réunion comme celle-ci, dans l'incrédulité complète et totale.  

Cependant, vous pouvez joindre les rangs de celles et ceux qui ont fait comme mon partenaire. Il s'est assis – avec son 

incrédulité - pendant de nombreuses réunions, jusqu'à ce que la graine de vérité commence à germer et devenir sensée, 

selon sa propre logique et son cœur. 

C'est la beauté du libre arbitre de l'Être Humain. Il peut choisir d'ouvrir ou non le pot spirituel de son ADN. Bénis soient 

les incrédules, car je connais leurs noms, et ils sont magnifiques. Soyez assurés que nous nous reverrons.  

À ce moment-là, le jugement sera totalement absent. Nous vous avons déjà dit que vous êtes assis en un endroit que l'on 

pourrait qualifier de "mirobolant", car il contient un potentiel impressionnant. Les choses ou événements 

invraisemblables qui font partie du possible, sont vraiment là. Laissez-moi vous montrer ce qui est devant vous. 

Permettez-moi de le faire immédiatement. 

Si vous jetez un coup d'œil rapide à la direction des attributs magnétiques de la planète, vous constaterez qu'ils sont 

rendus exactement à l'endroit où nous avions dit qu'ils seraient. Ils représentent une planète qui a changé. Quand je suis 

arrivé, en 1989, les attributs de la grille n'étaient pas comme ils le sont maintenant. Nous vous avons parlé des potentiels 

de changement, et voilà qu'ils sont ici.  

Nous avons également mentionné qu'il était possible et même probable que la grille magnétique se déplace pendant un 

cycle de 12 années, et ce fut le cas. La grille s'est déplacée d'une manière appropriée. Ce n'est pas Dieu qui a jugé bon 

de le faire. Non, c'est l'humanité qui l'a fait. C'est la Convergence Harmonique de 1987 qui a donné le mandat à la Terre 

de déplacer le magnétisme, et la conscience humaine s'est déplacée conjointement avec ce mouvement.  

L'humanité pense que ces attributs terrestres proviennent d'une superpuissance qui est située dans l'au-delà, car elle ne 

comprend pas le pouvoir de la collectivité humaine. Même vous qui êtes assis ici, ne savez pas que vous pouvez 

déplacer des montagnes. Pourtant, vous avez ce pouvoir. 

Donc vous pouvez voir que le magnétisme s'est déplacé et qu'il s'est arrêté à l'endroit idéal, car c'est l'attribut qui parle à 

votre ADN. Cet attribut se doit d'être avec vous en tout temps. Les outils à portée de main sont bien différents de ce 

qu'ils étaient quand vous êtes nés. C'est la raison pour laquelle certains d'entre vous sont ici.  

Quelques-uns se disent : «C'est l'énergie que j'ai attendue. » Vous avez raison. D'autres se disent : « C'est l'énergie du 

changement. » Vous avez raison. Si vous voulez d'autres preuves au sujet du magnétisme, je vous suggère d'aller voir 

vos scientifiques. Regardez des choses spécifiques et vérifiez les variations qui se sont produites au cours des dernières 

années. 

Vous verrez que nos prévisions de 1989 sont maintenant des réalités. Regardez l'héliosphère du soleil qui est en train de 

changer. Qu'est-ce qui change dans cette héliosphère ? Si vous faites quelques recherches, vous serez surpris de 

constater qu'elle n'a jamais été aussi faible.  

Cela signifie que le champ magnétique du soleil n'a jamais été aussi bas, sur cette planète (Héliosphère - Espace 

délimité par l'héliopause contenant le Soleil et tous les corps du système solaire). Donc, l'énergie magnétique envoyée 

par le soleil a diminué. 

Les forces de la grille magnétique et de l'héliosphère sont très inférieures à ce qu'elles étaient lors de votre naissance. 

Mesurez les unités d'induction magnétique (gauss) de la grille et vous verrez qu'elle a faibli. Il y a une raison à tout ceci, 

car ce n'est pas le fruit du hasard. La raison est que ces attributs magnétiques sont finement réglés d'une manière 

élégante, afin de parler à votre ADN.  

Nous vous avions parlé de ces potentiels qui allaient fort probablement se réaliser. Toutefois, c'est vraiment vous qui 

avez fait le travail de changement sur cette planète. Vous l'avez créé pour vous-mêmes. 

N'est-ce pas merveilleux de voir ce que l'humanité à fait pour l'humanité ? Tout a commencé et se continue avec les 

Phares de Lumière qui sont ici, qui lisent ou qui écoutent ce message. Vous devez comprendre que les potentiels 

réalisables dont nous vous avons parlé ont été manifestés par celles et ceux qui portent et affichent suffisamment de 

lumière pour éclairer les endroits sombres.  

Ces enseignements ne vous furent pas transmis dans le but de convaincre les autres à votre système de croyance, ou 

d'amener d'autres personnes à venir à ces réunions. Le but était plutôt d'amener les Phares de Lumière à projeter plus 

de lumière sur cette planète, afin que les autres puissent avoir une perception plus claire et finalement découvrir par 

eux-mêmes ce qu'ils ont besoin de savoir et comprendre. 

Si vous regardez la prise de conscience de cette planète et ceux que nous avons appelés Enfants Indigos, vous verrez 

qu'ils sont les enfants de la nouvelle conscience. Vous pouvez leur donner le nom que vous désirez. Comment 

expliquez-vous ces nouveaux Êtres Humains ? Nous vous avions dit que la conscience humaine allait changer. Quand 

vous voyez un si grand nombre d'enfants très différents, qui vivent dans de nombreux pays qui parlent des langues 

différentes, que dites-vous ?  
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Est-ce une coïncidence ? Vous n'avez qu'à vous informer auprès des parents et enseignants. Un phénomène mondial est 

en train de se réaliser. Les enfants sont différents, et il doit en être ainsi, afin qu'ils soient en mesure de créer ce qui est à 

venir. C'est déjà commencé. Les choses possibles dont nous vous avons parlé sont déjà arrivées. 

Regardez ce que vous avez fait récemment. Je m'adresse principalement aux États-Uniens qui sont ici, qui lisent ou qui 

entendent ces mots, car il s'agit de leur pays. Je vous rappelle que vous avez créé l'impossible. Vous avez élu un leader 

indigo. Donc, il y aura peut-être une nouvelle manière de penser...  

Une manière qui n'est pas dans la boîte de la politique traditionnelle à laquelle vous vous attendiez ou que vous aviez 

prévue. Ceci n'aurait pas été possible, il y a 20 ans. Nous l'avons déjà dit. En réalité, vous venez de mettre en place les 

potentiels que nous avions vu venir. Permettez-moi de vous dire que, sans la contribution de cet Être Humain, vous 

n'auriez pas pu manifester ce potentiel particulier. Il est arrivé au moment opportun, et vous l'avez élu en un temps 

approprié. 

Il y a huit ans, nous vous avons dit qu'il y avait un potentiel qui allait fort probablement porter un Indigo au leadership. 

Vous pouvez le vérifier dans nos messages. Le potentiel était là, et vous l'avez manifesté. Nous pouvions voir clairement 

ces potentiels, car ils étaient probants.  

Même si l'on vous dit que vous ne pourrez jamais avoir la "Paix sur Terre", je peux vous affirmer que ce potentiel existe et 

qu'il y a de fortes chances que vous le manifestiez. L'on vous a dit que vous ne pourrez jamais avoir un homme de 

couleur à la présidence de votre pays, et pourtant, vous venez de prouver le contraire. 

Permettez-moi de vous brosser un tableau des potentiels et vous montrer vers où vous vous dirigez. Lorsque vous êtes 

arrivés sur cette Terre, chacun de vous avait une empreinte karmique. Cela fait partie du système. Les anciens qui vous 

ont expliqué le karma avaient raison, car il fait effectivement partie du système. C'est un système d'énergies inachevées 

ou non complétées, et il en sera toujours ainsi.  

Sa continuité est due au fait que la majorité de l'humanité souhaite le maintenir en place. Cependant, nous vous avons dit 

qu'avec la nouvelle énergie, vous pouviez annuler complètement cette partie karmique, car vous n'êtes pas obligés de 

suivre cette majorité. 

Quand nous vous avons dit, il y a 20 ans, que vous pouviez annuler votre empreinte karmique, cela a suscité des 

railleries. Cette information a parfois été tournée en ridicule. Nous avions ajouté que vous pouviez également modifier 

votre empreinte astrologique. 

C'est le pouvoir de l'Être Humain, au sein de cette nouvelle énergie. Vous pouvez changer ces choses qui impriment 

votre personnalité ou individualité avec des attributs qui semblent créer ce que vous êtes.  

Donc, l'enseignement de ce jour se rapporte à l'exploration de l'Akash. C'est-à-dire que vous pouvez aller chercher des 

choses que vous avez méritées dans ce que vous appelez "vos vies antérieures". C'est faisable ! Vous savez que vous 

n'êtes pas toujours nés sous le même signe astrologique, n'est-ce pas ? 

Que diriez-vous d'aller chercher (dans vos archives akashiques individuelles) celui qui vous convient le mieux, 

maintenant que vous êtes devenus des Phares de Lumière ? C'est faisable ! C'est dans votre ADN, puisque l'Akash en 

est une partie intégrante. Ce n'est que le début de l'utilisation des nouveaux outils dont nous vous avions parlé.  

Ce sont des choses que plusieurs parmi vous vont commencer à maîtriser. Auparavant, il y avait seulement les maîtres 

qui pouvaient le faire. Voilà que maintenant vous êtes dans cette nouvelle énergie, avec la capacité d'agir comme les 

maîtres de votre histoire.  

Nous avons parlé de ce nouvel outil akashique à maintes reprises au cours des derniers mois. Comme je lui ai demandé, 

mon partenaire a fait le point à ce sujet, et il va commencer un enseignement qui va aller de plus en plus en profondeur. 

Les Phares de Lumière doivent savoir ce qui se passe, afin de réclamer ce qu'ils ont mérités.  

Je vais vous dire pourquoi c'est essentiel. Les Phares de Lumière auront besoin de ces outils, s'ils veulent survivre et 

rester plus longtemps sur la planète... S'ils veulent se débarrasser de la peur et du drame. 

À présent, je tiens à vous dire que lorsque vous laissez tomber les attributs qui ne vous servent plus, les choses que 

vous souhaitez manifester dans votre vie commencent à arriver. Vous pouvez littéralement laisser tomber la peur, la 

frustration et la combinaison avec laquelle vous êtes nés, car elles vous empêchent d'ouvrir la porte de "votre Soi 

spirituel". 

Ce sont les principaux éléments, qui, une fois que vous les avez laissés tomber, vous permettent de manifester ce dont 

vous avez besoin. Peut-être que votre idée de ce dont vous avez besoin se rapporte à un travail que vous aimeriez faire, 

car vous le ressentez.  

Ce sont peut-être des choses qui vous passionnent et que vous voulez manifester au cours de votre vie actuelle. Ces 

manifestations se produiront seulement si vous effectuez un changement intérieur. Nous avons déjà parlé de ce 

changement. Ce sont les nouveaux outils de votre moment présent, et c'est ce que nous commençons à vous enseigner. 

Maintenant, je vais vous dire que ces choses vont être enseignées pendant une longue période, car il y en a beaucoup 

qui en ont besoin ou qui ont besoin de l'entendre. Quelques-uns vont dire : « Eh bien ! Que va-t-il se passer dans l'avenir 

? Kryeon, donne nous un aperçu. Où va nous mener cette aventure et quels sont les potentiels ?  
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Je vais vous parler de quelques potentiels relatifs à la manifestation humaine pour les deux prochaines générations. 

Donc, nous parlons d'une période d'environ 50 ans où ces potentiels peuvent être manifestés. Je commence par les 

potentiels qui sont imminents, intéressants et apparents. Indépendamment de ce que vous pensez, la nouvelle 

conscience de l'Être Humain va jouer un grand rôle dans votre futur, sur cette planète.  

Pensez à ceci. Tous les nouveau-nés ont une empreinte Indigo (empreinte nouvelle énergie). C'est à cause de la grille 

magnétique de la planète qui positionne l'énergie pour les nouveau-nés, en plus de parler à votre ADN. Voilà pourquoi la 

grille magnétique a changé. Des millions d'enfants grandissent maintenant avec une conscience différente de celle que 

vous aviez au moment de votre naissance. 

Au fur et à mesure qu'ils vont commencer à s'enseigner les uns les autres, d'un Indigo à un autre, vous allez voir qu'un 

changement va se produire. Vous serez probablement intéressés par ce changement, sauf qu'il ne sera peut-être pas ce 

que vous aviez pensé ou prévu.  

Il y aura même quelques conflits parmi eux, en ce qui concerne la manière idéale d'apporter la compassion sur la 

planète. Pouvez-vous imaginer cela ? Des désaccords sur la manière de faire fleurir la passion et la compassion sur la 

planète ! La compassion et l'intégrité !  

Certains vont vouloir procéder rapidement alors que d'autres vont préférer un temps d'intégration. En réalité, nous 

voulons dire qu'ils auront également des problèmes à régler parmi eux. Tant et aussi longtemps qu'un consensus ne sera 

pas établi, ce changement va plutôt demeurer à l'état statique. Est-ce différent de ce que vous avez vécu, des nouvelles 

choses qui se sont présentées à vous ? La réponse est, non. 

J'aimerais vous demander, chers Lémuriens, combien de temps il vous a fallu, à titre d'Être Humain dans une nouvelle 

situation, pour commencer à comprendre ce que sont l'honnêteté et l'intégrité. Cela n'a pas toujours été facile. Ce ne 

sont pas des choses naturelles. Elles doivent être développées. Elles représentent l'essentiel de la responsabilité et les 

parties de la divinité qui sont dans votre ADN.  

À la naissance, vous n'êtes pas mature. Vous ne connaissez pas encore les cultures ou l'économie de votre époque. 

Vous développez ces connaissances au fur et à mesure de votre croissance. Les attributs culturels doivent être appris, et 

vous l'avez fait. Il vous a fallu bien du temps. 

Cependant, vous êtes rendus dans une autre phase d'apprentissage et d'évolution. La nouvelle énergie va prendre un 

certain temps pour se stabiliser ou s'ancrer. Pendant ce processus, la synchronicité ne sera pas toujours apparente. Le 

sentiment d'uniformité dans les attitudes et les pensées semblera peut-être - parfois - défaillant. Ne vous en faites pas. 

Suivez tout simplement la vague et la vérité va jaillir à son plus haut niveau. Les choses nécessaires vont faire surface. 

C'est le changement le plus notable qui se produira. 

Au cours de ces deux prochaines générations, il y aura des choses qui vont changer, même si vous pensiez qu'elles ne 

changeraient jamais. Je vous dis que la nature humaine de base va changer, mais je sais que plusieurs qui entendent ou 

lisent ce message vont mettre en doute cette affirmation. Comment vous traitez-vous les uns les autres ? Que pensez-

vous des autres ?  

Selon vous, qu'est-ce qui est correct et qu'est-ce qui ne l'est pas ? Lorsqu'un défi se présente à vous, est-ce que vous 

agissez ou réagissez ? Que dire du drame, de la jalousie, etc. ? Il va y avoir une sorte d'épuration des choses qui ne sont 

plus appropriées dans votre vie, car elles représentent la dualité, et cette dernière est en train de changer. 

D'ici deux générations, un jour viendra où les choses ne seront plus ce qu'elles sont aujourd'hui. Ceci sera 

éventuellement reflété dans le leadership, à l'intérieur de vos gouvernements. Les leaders seront élus à cause de la 

compassion et des bonnes idées qu'ils projettent dans leur entourage. La popularité et le charisme ne seront plus les 

seuls critères. Pouvez-vous imaginer un tel changement ? 

Pouvez-vous imaginer un changement dans ce qui est appelé "le bon sens ou le sens commun" ? Vous pouvez me dire 

que le bon sens sera toujours le bon sens, mais je vais vous répondre que ce "bon sens" aura une autre signification. Le 

bon sens est dynamique.  

Il représente tout simplement votre idée de ce qui fonctionne naturellement dans une conscience sociale particulière. 

Qu'est-ce qui se passe quand une prise de conscience crée des changements ? Les attributs du bon sens changent 

avec cette prise de conscience.  

Si vous pouviez assister immédiatement à une réunion comme celle-ci, dans 50 ans d'ici, vous seriez alarmés de voir le 

fonctionnement de ce "bon sens". Ce serait un défi réel envers votre perception actuelle du bon sens et ce que vous 

pensez qu'il va se passer. Regardez ce qui s'est passé au cours des 30 dernières années aux USA. 

Regardez ce qui était considéré comme le bon sens. Regardez ce que vous venez de faire, contre toute attente. Est-ce 

que cela est conforme au bon sens d'il y a 30 ans, conforme à votre culture humaine ? Donc, je vous dis que l'idée 

globale de la nature humaine et du bon sens vont changer. C'est le but, et c'est également l'objectif particulier de votre 

être. 

Le changement de la manière dont vous établissez vos objectifs va se faire lentement. Actuellement, vos définissez vos 

objectifs comme étant une chose que vous souhaitez accomplir ou atteindre. Ensuite, l'industrie du développement de 

soi vous dit que si vous voulez y arriver, vous devez vous voir comme ayant déjà atteint votre but.  
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Cela va changer. Vous allez peut-être dire : « Kryeon, si nous ne pouvons plus visualiser nos buts et espoirs, qu'allons-

nous faire ? Il doit en être ainsi, sinon, où irons-nous ? » Que diriez-vous de ne plus visualiser ce que vous voulez ? Au 

lieu de cela, visualisez plutôt un concept qui vous est inconnu. Visualisez ce que vous ne savez pas ? « Kryeon, comment 

est-ce possible ? » 

Que diriez-vous d'une société à qui l'on a enseigné ceci ? Les objectifs s'établissent là où un Être Humain se tient debout 

devant lui-même et les autres, en disant : « Je veux être là où le scénario de la synchronicité parfaite me mènera. Peu 

importe ce qu'il en sera, à condition que ce soit bénéfique pour moi-même et ceux de mon entourage ! »  

Pouvez-vous imaginer comment cela s'inscrit dans une société, dans une culture, où les Êtres Humains reconnaissent 

dès le départ qu'ils veulent s'intégrer au casse-tête approprié... Au casse-tête de la création ? La définition des objectifs 

devient une visualisation d'énergies appropriées, plutôt que la visualisation d'un scénario. C'est là que vous vous dirigez. 

Serait-il possible que des Êtres Humains aillent aussi loin dans leur développement ? Regardez ce que vous avez fait au 

cours des 30 dernières années. Pensez à ce que vous pourriez faire durant les deux prochaines générations. La 

conscience se déplace rapidement. La nature humaine est en train de changer. Le bon sens est en train de changer. La 

définition des objectifs est en train de changer. 

Permettez-moi de vous parler d'un autre potentiel. Contre toute attente et après des milliers d'années d'histoire, même 

les attributs spirituels de ce que vous appelez les religions de la planète vont commencer à changer et à s'adapter. Vous 

n'avez pas à chercher bien loin pour comprendre que certains des acteurs majeurs de la planète sont en difficulté, en ce 

qui concerne ce que vous appelez "la religion organisée".  

C'est parce que leurs enseignements sont figés dans les manières de l'ancienne énergie. Ils ne s'appliquent plus à la 

vraie vie, telle que perçue par les jeunes, et c'est pourquoi ces derniers ignorent ou fuient ces enseignements religieux. 

La génération montante ne voit plus la réalité de la vie dans ces enseignements. Ces doctrines ne résonnent pas en eux.  

Donc, ils n’en ressentent pas le besoin, car ils n'y croient pas. Ils estiment que ces enseignements sont désuets. Ceci est 

déjà une évidence. Les religions organisées vont commencer à changer. Quelques-unes vont même laisser aller la 

mythologie qu'elles ont enseignée pendant des milliers d'années. Elles vont commencer par retourner aux questions de 

base, afin de trouver une vérité qui attirera de nouveau les jeunes. Des idées ou définitions plus sensées de Dieu seront 

mises de l'avant pour les nouvelles générations.  

Les religions organisées vont commencer à s'ouvrir à la réalité, mais ce développement sera beaucoup plus intègre que 

par le passé. Beaucoup d'entre vous ne veulent pas entendre cela, mais c'est la vérité d'un potentiel actuel et approprié. 

La plupart de l'humanité ne suit pas le même cheminement spirituel que vous ou ne lit pas des messages comme ceux-

ci.  

Toutefois, la majeure partie de l'humanité cherche Dieu à sa manière. Les Êtres Humains auront besoin d'avoir de l'espoir 

au sein de leurs propres convictions qui disent que Dieu est encore et toujours d'actualité, et qu'il est sage. L'on pourrait 

dire que c'est un changement radical qui va s'effectuer sur une période de deux générations, afin de redéfinir ce qui est 

approprié et ce qui ne l'est pas. Il va effectivement y avoir un changement. 

Je vous ai déjà dit de regarder ce que fait le nouveau pape. « Kryeon, il n'y a pas de nouveau pape ! » Oh, vraiment ? 

Tout cela dépend du temps où vous lirez ces mots. Quand ce sera le cas, regardez bien ce qui va se passer. Cet individu 

devra faire des changements radicaux s'il veut que son système maintienne ses églises... Et c'est possible. Quand cet 

homme sera assis sur le trône, il y aura un potentiel de grand changement. Il doit en être ainsi, s'ils veulent maintenir le 

système qu'ils ont. 

C'est ce qui est devant vous. Cela se rapporte au grand nettoyage de l'intégrité de toutes choses à l'intérieur de votre 

société. Qu'avez-vous vu au cours des trois dernières semaines ? Combien de dirigeants ont été déchus, en raison de la 

découverte de choses pas tellement intègres ? L'aviez-vous remarqué ?  

Existe-t-il une infection quelconque qui fait des ravages là où l'intégrité n'est pas appliquée ? (sourire de Kryeon) La 

réponse est oui. Ce temps est arrivé, et vous le savez. Je peux vous dire qu'au moment où je vous parle, il y a trois autres 

leaders qui tremblent dans leurs chaussures. Vous verrez bien de qui il s'agit. Il est maintenant temps qu'ils soient placés 

devant l'évidence, n'est-ce pas ? C'est ce que vous êtes en train de faire. 

Je vous dis ceci parce qu'il y en a qui ont besoin de l'entendre ou de le lire : « N'ayez pas peur de ce qui se passe dans 

votre pays appelé USA. » En ce moment, avec les potentiels qui sont en place, je peux vous affirmer que ces choses 

vont passer. Un autre moment viendra où vous regarderez en arrière et direz : « Dieu Merci ! Nous sommes passés à 

travers ceci. »  

Lorsque des décisions intègres sont prises au sujet des problèmes économiques de base, vous commencez à cultiver 

une économie saine et équilibrée. Avez-vous remarqué que vous êtes en train de changer les règles du jeu dans 

presque tous les champs d'activité ?  

Donc, là où tout semble aller de pire en pire, vous essayez de vous faire une idée de la situation à chaque instant, afin de 

sauver ceci ou cela. La situation va se corriger par elle-même, si vous utilisez l'intégrité. Vous faites un émondage de 

votre économie, et ceci va l'aider à devenir plus forte qu'elle ne l'était. 
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Le fonctionnement du système va être amélioré. Éventuellement, il y aura des emplois comme jamais auparavant. Ça va 

marcher ! Allez-vous prendre un moment pour vous souvenir que c'est ce que nous avions vu ? Nous vous avons même 

dit quelle sera la première institution qui va tomber, et elle l'a fait !  

Vous pouvez le vérifier dans les écrits publics de Kryeon, et vous pouvez également célébrer ces événements. Je vous 

place de nouveau devant le défi de votre récession. Pouvez-vous célébrer votre récession ? Vous allez passer à travers.  

L'histoire va plutôt parler d'une renaissance économique. Un nom lui sera donné. Un nom qui n'a pas encore été entendu 

ou attribué. Il a l'énergie de cette idée. C'est la renaissance de l'économie états-unienne. Un nouveau départ tellement 

important qu'il va façonner la manière dont vous traitez les affaires, pour les deux générations à venir. Ceci va créer un 

modèle ou donner des indications à d'autres pays. 

En l'espace de deux générations, l'un des plus grands compétiteurs sur Terre aura retrouvé une économie qui sera forte 

et en santé... Sa propre économie. Elle sera même en mesure de rivaliser avec celle de la Chine. Peu importe ce que fait 

la Chine, peu importe son énorme population, cette nouvelle économie pourra soutenir la concurrence, car la Chine est 

lente à se déplacer. Elle doit chevaucher à travers sa propre conscience historique pour y arriver. 

Il y a tout un continent qui est prêt pour une guérison. Il est aux prises avec la guerre et des troubles civils à l'heure 

actuelle, et cette situation existe depuis votre naissance. En ce moment, il est malade, mais il ne va pas rester 

éternellement dans la maladie. Des millions et des millions d'individus sont impliqués, mais ils ne le savent pas encore.  

À l'instar de beaucoup d'autres choses, ce qui va se passer est contre toutes attentes. Qu'est-ce qui arrive lorsque vous 

aidez un continent à se guérir ? Vous le verrez, car il est sur le point d'être guéri. Vous verrez que ce peuple va découvrir 

comment bâtir une économie aussi bonne que la vôtre, puisque vous aurez établi une sorte d'étalonnage ou de standard. 

Il va commencer par vous observer.  

Nous parlons de l'Afrique. Nous parlons d'un groupe d'états qui, éventuellement, va former ce qui sera appelé "Union 

Africaine" ou quelque chose qui sera similaire. Ce conglomérat sera même plus grand que celui des USA, mais il sera 

créé et modelé de la même manière que le vôtre, incluant son système économique. Des millions d'Être Humains seront 

immédiatement impliqués. 

Ils vont observer ce que vous résolvez ici, dans votre récession, et ils vont commencer avec cette énergie. C'est différent 

des autres énergies. C'est différent des autres économies émergentes, car la plupart font les mêmes erreurs de parcours 

ou apprentissages que vous faites au cours de votre croissance. Cependant, les Africains ne passeront pas par les 

multiples fluctuations que vous avez faites depuis 200 ans. Ils vont adapter votre sagesse acquise à leurs besoins.  

Lorsque ce continent sera guéri, il va chercher à développer un niveau de vie aussi élevé que le vôtre. Ils vont vouloir 

disposer de leur propre richesse, ainsi que de leur propre système bancaire. Un système qui sera immunisé contre la 

cupidité. Ils vont vouloir avoir toutes les choses qui appartiennent à une grande société, et ils n'auront aucun problème 

de financement. 

Une foule de personnes et de sociétés sont disponibles pour la création d'une nouvelle société, là où il y a des 

emprunteurs pour l'instauration d'entreprises et la construction de maisons résidentielles.  

Lorsque des millions et des millions de personnes ne sont plus en état de survie, elles veulent des maisons, des écoles, 

des usines, des terres, etc. Gardez l'œil ouvert, car c'est inévitable. Tout ceci va commencer pendant que vous êtes 

encore ici, sur Terre. Regardez ce qui s'est passé en Chine, en dépit d'un gouvernement non-capitaliste. 

Maintenant, amplifiez ce développement pour l'Afrique. «D'accord Kryeon, c'est entendu ! Toutefois, tu ne nous as pas 

encore parlé du plat de résistance. Que dis-tu du terrorisme ? » Pensez-vous que Kryeon ne sait pas qui est ici ? Je vais 

vous donner des informations que vous ne pensiez pas entendre. Vous ne pourrez jamais combattre le terrorisme par le 

terrorisme. Vous ne pouvez pas vaincre une ancienne force d'énergie par la force.  

Même si vous l'essayez, ça ne fonctionnera pas. Vous allez échouer à chaque fois. Si vous éteignez un feu dans un 

endroit déterminé, un autre va s'allumer ailleurs. Ce sera un échec perpétuel. Le terrorisme sera éliminé par la nouvelle 

conscience qui émerge d'une nouvelle humanité.  

Un jour viendra où la notion de terrorisme ne sera plus acceptable sur cette planète, car la conscience de l'Être Humain 

aura changé, et il sera rendu au-delà de ces anciennes énergies. Ce jour n'est pas très loin. 

Le terrorisme va graduellement cesser de fonctionner pour finalement "mourir de sa belle mort", puisqu'il ne créera plus 

les effets anticipés et souhaités. Il ne créera même plus la peur ! Au lieu de cela, il va créer un sentiment de dégoût, 

même parmi ceux qui pensaient que c'était le seul moyen à leur disposition. 

Il y aura aussi une renaissance dans une très ancienne religion orientale, et une attitude de respect comme jamais 

auparavant. Un autre jour viendra où l'idée de "tuer au nom de Dieu" sera considérée comme barbare. Cette religion va 

plutôt commencer par évangéliser les personnes autour d'elle, avec des systèmes qui vont fonctionner et des idées qui 

vont créer l'harmonie, pour ainsi attirer des convertis à sa renaissance. 

La tolérance va commencer à s'instaurer, puisque des leaders vont émerger parmi la jeunesse, et ces derniers vont avoir 

un plan d'ensemble qui sera très différent de celui de l'ancienne énergie. Ils seront pleinement conscients du fait que la 
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violence ne crée pas la paix. Des fondamentalistes - provenant d'autres religions - qui se sont déjà fait connaître en 

raison de leur violence, vont aussi commencer à penser que la violence ne crée pas de convertis.  

Ils vont réaliser que seule l'harmonie peut le faire. Si vous comparez mes informations avec ce que vous avez vu, vous 

allez peut-être dire que mes paroles sont insensées, n'est-ce pas ? Pourtant, les choses vont commencer à changer. 

Donnez-leur le temps de le faire. Chers Êtres Humains, ceci ne se fera pas sans la présence des Phares de Lumière. 

Nous allons utiliser une expression de votre culture. C'est mon partenaire qui me la suggère : « Personne ne voit ce qui 

se passe sous le capot ! » Eh bien ! C'est vous qui agissez sous ce capot. Vous apportez de plus en plus de lumière sur 

cette planète, avec vos connaissances. Vous parvenez à toucher votre Soi-supérieur, vous vivez plus longtemps et vous 

allez chercher des informations dans vos archives akashiques individuelles.  

Donc, vous apportez de la lumière sur cette Terre, et cela éclaire les autres qui étaient dans l'obscurité. Voilà comment 

cela fonctionne. Il en a toujours été ainsi, mais vous commencez à le définir. Voyez-vous pourquoi vous êtes ici ? 

C'est le début d'un croisement ou transfert d'énergies qui est devant et très près de vous. Chers Êtres Humains, c'est la 

raison pour laquelle chacun de vous est ici. Écoutez ; il y en parmi vous qui ont vécu l'horreur au cours de ces 12 

derniers mois. Je tiens à vous dire que je sais qui vous êtes.  

Il y a une expression qui dit que le fer aiguise le fer ou qu'il faut battre le fer pendant qu'il est chaud. Comme le forgeron 

qui bat le fer pendant qu'il est chaud, afin qu'il devienne un outil, une fois qu'il sera refroidi, vous êtes en train de vous 

transformer en outil.  

Ensuite, cet outil va faire d'autres outils et ces derniers vont en faire d'autres, etc. Nous connaissons les expériences 

éprouvantes que vous venez de traverser. Nous vous félicitons, car vous en êtes ressortis avec une lumière qui est plus 

brillante. 

Je connais les membres de ma famille qui sont ici. Je connais les questions qui sont ici. Je connais les potentiels qui 

sont ici. Voilà pourquoi je vous dis, chers Êtres Humains qui vivez en 3D : prenez toutes les nouvelles dimensions et 

faites-leur confiance !  

Faites confiance à l'invisible. Ne peignez pas l'image de ce que vous pensez, en vous basant sur les limitations 3D dans 

lesquelles vous êtes nés. Commencez dès maintenant en plaçant l'énergie qui est appropriée.  

Placez-vous dans ce casse-tête de la synchronicité et dites : « Peu importe où je me retrouverai, je serai au bon moment 

et au bon endroit, et cela va me permettre d'aider la planète. » C'est ce qu'ont fait les maîtres, et ils le font encore. C'est 

la fin de notre message de ce jour.  

Je ne peux pas partir sans dire qu'il vous était personnellement adressé. Lorsque vous appuyez sur la porte de votre Soi-

supérieur quand vous êtes seuls avec vous-mêmes, peu importe ce que cela signifie, vous allez sentir qu'une famille 

commence à s'ouvrir devant vous. 

Il y aura un courant ou mouvement familial qui sera avec vous à chaque moment de votre vie. Vous ressentirez que vous 

n'êtes plus seuls. Vous saurez que vous ne serez plus jamais seuls. Je représente cette famille, et j'en fais également 

partie. 

Et c'est ainsi. 

Kryeon 


